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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Dañan trombas 10 mil hectáreas de cultivos  
Daños en al menos cien viviendas con techo de cartón y lámina, así como pérdidas 
totales en más de 10 mil hectáreas de cultivo fue el saldo de la fuerte tromba que la 
noche del miércoles se registró en algunas comunidades de San Nicolás de los Ranchos. 
(El Sol de Puebla) 

 

 

 

Desaira Moreno Valle al SNTE 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el Secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas, desairaron la invitación del sección 51 del SNTE para acudir a la 

entrega de reconocimientos a mil 660 maestros y maestras con 20, 30, 40, 50 y 60 de 
servicio. (El Heraldo) 

   

 

 

Drogas elevan daños mentales 
Un reportaje al interior del hospital conocido como El Batán, revela que en 10 años 
crecieron 40 por ciento los trastornos psicológicos por el consumo de sustancias 

prohibidas como cocaína y marihuana. (Síntesis) 
  

 

 

Se alista el PRI para la gran batalla del 2012 
El PRI se congregó como en los viejos tiempos, con sus líderes de facto y sus aspirantes 
sempiternos. No hubo más que la fuerza de la militancia de ese virginal partido de 
oposición. (Intolerancia Digital) 

  

 

 

Ardelio es investigado por Derechos Humanos 
El secretario de Seguridad Pública del estado, Ardelio Vargas Fosado, enfrenta una 
investigación ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos por los excesos cometidos 

por la fuerza pública a su mando con el fin de desalojar a un grupo de comerciantes de la 
46 Poniente que se manifestaba a las afueras de la Secretaría de Finanzas. (Cambio) 

  

 
Cultivos y mil  casas dañados por granizo 
Una centena de familias que perdieron sus casas de cartón completamente y cultivos de 
maíz y frijol, además de huertas de nogal y frutas en Xalitzintla, situación que se vivió 
también en San Mateo Ozolco, dónde 70 casas se dañaron, fue el resultado de una 
granizada atípica – de 20 minutos – ocurrida la noche del miércoles en las faldas del 
volcán Popocatépetl. (Milenio) 

  

 

 

Inminente, que reabra Dragón en Izúcar de Matamoros: Barceló 
El subsecretario de Asuntos Políticos del gobierno estatal, Víctor Manuel Barceló, dio a 
conocer que es inminente la reapertura de la fábrica de agroquímicos Dragón, pues el 
gobierno estatal ya conoce los resultados del dictamen emitido por la Procuraduría 
Federal de Protección al Ambiente (Profepa), los cuales evidencian que no existe peligro 

para la población. (La Jornada de Oriente) 
  

 

 

Unen esfuerzos gobierno federal y estatal para evitar migración de menores 
Con la presencia de Margarita Zavala, presidenta del Sistema Nacional DIF, se colocó la 
primera piedra para la construcción de un salón, sala de usos múltiples y mejoramiento 
de las instalaciones deportivas en la escuela Emiliano Zapata en el municipio de San 
Andrés Calpan. (La Opinión) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Mejor transporte, policía confiable y mayor servicio de salud, metas del PED 
Proyectos a corto y mediano plazo en materia de infraestructura, seguridad pública, 
finanzas, salud y educación, contienen los 17 apartados incluidos en los cuatro ejes del 

Plan Estatal de Desarrollo, aprobado durante la Segunda Sesión Plenaria del Comité de 
Planeación para el Desarrollo del Estado de Puebla (Copladep) efectuada el miércoles en 

el Auditorio Siglo XXI. (e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
http://impreso.milenio.com/
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Robo de autopartes, uno de los cinco delitos más frecuentes en Puebla  
Mientras un grupo de locatarios alega inocencia y la Policía Estatal interviene con 
operativos, las evidencias señalan a la zona de la 46 Poniente en la ciudad de Puebla 
como el sitio donde se afianza cada día el eslabón más fuerte de la cadena de uno de los 

cinco delitos más frecuentes en el estado: el robo de autopartes. (Periódico digital) 
  

 

 

Granizo terminó con cultivos y casas en Calpan  
Este jueves los pobladores de San Mateo Ozolco, municipio de San Andrés Calpan, 
sacaron sus muebles a orear al sol, colchones y ropa, luego de que la granizada rompió 
techos de asbesto, lámina de cartón, mató sus aves de traspatio y terminó con todos los 
cultivos, árboles frutales afectando a más de 3 mil productores de las faldas del volcán 

Popocatépetl. (Contraparte) 
  

 

 

Puebla fue líder en producción de marihuana  
Según una investigación, el municipio de San Andrés Calpan destacó en siembra de 
cannabis entre los años veinte y treinta, incluso una cooperativa explotaba los cultivos. 
(Imagen Poblana) 

  
 

 

Marinistas dispuestos a comparecer ante nuevo gobierno: Meneses  
El ex secretario de Gobernación, Valentín Meneses, aseveró que los ex funcionarios 

marinistas tienen la conciencia tranquila y acudirán a comparecer ante el nuevo gobierno 
si son requeridos para solventar observaciones. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Cae sucesor de 'Nacho' Coronel 

El sucesor de 'Nacho' Coronel fue detenido por el Ejército, reveló Alejandro Poiré, 
secretario técnico del Consejo de Seguridad Nacional. (Reforma) 

  
 

 
Purga en INM, tras 3 años de denuncias 
El organismo cesó a cinco delegados estatales y comenzó una investigación por presuntas 

violaciones a los derechos humanos, por actos de corrupción y, en al menos dos casos, 
por posibles vínculos con el crimen organizado. (El Universal) 

  
 

 

Prepara gobierno el diálogo: Poiré 
El vocero de seguridad nacional refrenda la disposición de construir espacios con la 
sociedad, pues las soluciones a los desafíos del país, afirma, serán más efectivas si se 
realizan de manera corresponsable. (Milenio)  

  
 

 

Calderón no calculó efectos del combate al narco: AI 
Rupert Knox, investigador de Amnistía Internacional (AI) para México, aseveró que la 

situación del país es ―extremadamente grave‖ y ―altamente preocupante‖, no sólo por el 
aumento de la violencia y la vulneración de los derechos humanos, sino porque sigue 
prevaleciendo la impunidad. (La Jornada) 

  
 

 

 
 

Régimen fiscal ahoga a Pemex 
Petróleos Mexicanos (Pemex) ha gastado 58% de su ingreso corriente del primer 

trimestre del 2011 en impuestos: 211,100 millones de pesos, según sus indicadores, lo 
que impide la reinversión y el crecimiento de esta empresa que, según especialistas, 
tiene una situación fiscal insostenible. (El Economista) 

  

 

 

Diluir su estructura oligopólica, reto de la banca 
Pese a la fortaleza que mostraron los bancos en México durante la crisis financiera 
internacional, existen todavía muchos retos y temas sobre la mesa que deben de 

enfrentar, como prestar más y que la estructura oligopólica del sistema bancario se 
diluya. (El Financiero) 

  

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
http://www.jornada.unam.mx/2011/05/13/index.php?section=politica&article=003n1pol
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Cesa INM a 7 delegados de la “ruta del migrante” 
La Secretaría de Gobernación informó ayer que el comisionado del Instituto Nacional de 
Migración, Salvador Beltrán del Río, procedió al relevo de los titulares de las delegaciones 
regionales de este instituto en siete estados altamente transitados por los migrantes en 

su camino hacia Estados Unidos. (Crónica) 
  
 

 

Aplican purga en Migración; relevan a mandos en siete estados 
El cese se produce tres días después de que se acusara a agentes del INM de entregar 
indocumentados a criminales; la dependencia ofrece intensificar la depuración del 
personal. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
CAMBIO 

 A 80 días sigue sin concluirse la primera calle de Lalo Rivera 
La llegada al poder de Eduardo Rivera Pérez pasó de sueño a pesadilla para los habitantes de La Resurrección, ya 
que aunque la primera acción del munícipe panista fue iniciar la pavimentación de una calle de esa comunidad, 
tras el despliegue mediático y más de 80 días desde la faramalla, la calle sigue sin pavimentarse.  l alcalde 
arrancó en la calle Francisco Villa de la junta auxiliar antes mencionada su gobierno y su ambicioso programa de 

pavimentación de mil vialidades en su primer año de gobierno, no obstante, la realidad para los habitantes del 
lugar dista mucho de aquella promesa que hizo el presidente municipal en su primer día al frente del 
Ayuntamiento, pues han transcurrido más de dos meses y aún no está adoquinada. (Yonabad Cabrera) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-yon-a-80-d-as-sigue-sin-concluirse-la-
primera-calle-de-lalo-rivera.php 
 

 

CAMBIO 

 PRI avala el plan derechista de Lalo  
Pese a las críticas hechas el PRI avaló con el voto de sus regidores el Plan Municipal de Desarrollo, cuya base es la 
ideología de ultraderecha y que establece a la familia como su concepto rector en las acciones y planes de 
gobierno, como lo adelantó CAMBIO ayer. Durante su discusión en Cabildo los regidores del tricolor evidenciaron 
los errores que el proyecto tenía en torno a su metodología, estructura y contenido, además de asegurar que no 

existía coincidencia con el Plan Estatal de Desarrollo ni con el plan de orden federal; no obstante, tras horas de 
análisis, el documento se aprobó por unanimidad en lo general y en lo particular el Plan Municipal. (Luz Elena 
Sánchez)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-pri-avala-el-plan-derechista-de-
lalo.php  
 

 

CAMBIO 

 Critica PRI Plan de Desarrollo de Lalo 
Juan Carlos Lastiri Quirós, dirigente estatal del PRI, minimizó el Plan Municipal de Desarrollo del alcalde de 
Puebla, Eduardo Rivera Pérez, al señalar que el proyecto carece de sustento puesto que no fueron tomadas en 
cuenta las demás fuerzas políticas ni existió una convocatoria ciudadana para conocer las principales necesidades 

del municipio.  Ayer, CAMBIO dio a conocer el contenido del documento que fue presentado este día ante el 
Cabildo, en el que el presidente municipal panista no incorporó la visión ni las opiniones de los otros tres partidos 
políticos que lo llevaron a la alcaldía -PRD, Convergencia y Nueva Alianza- ni las presentadas por los regidores del 
Revolucionario Institucional. (Viridiana Lozano s/foto 05:07)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-critica-pri-plan-de-desarrollo-de-
lalo.php 
 

 

 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-yon-a-80-d-as-sigue-sin-concluirse-la-primera-calle-de-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-yon-a-80-d-as-sigue-sin-concluirse-la-primera-calle-de-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-pri-avala-el-plan-derechista-de-lalo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-pri-avala-el-plan-derechista-de-lalo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-critica-pri-plan-de-desarrollo-de-lalo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-critica-pri-plan-de-desarrollo-de-lalo.php
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CAMBIO 

 Ponen en marcha “Autoempléate mujer” 
Con la inversión de 2 millones de pesos la administración municipal encabezada por Eduardo Rivera Pérez en 
coordinación con el gobierno del estado y el gobierno federal, llevará a cabo el programa ―Autoempléate mujer‖, 
evento que tiene por objetivo impulsar la economía de las familias poblanas que son encabezadas por una mujer.  
Rivera Pérez abundó que, de acuerdo con el INEGI, el 30 por ciento de los hogares del municipio está encabezado 
por una mujer y el 55 por ciento de las féminas ha sufrido violencia por parte de su pareja lo que coincide con el 

sector que carece de estudios o algún oficio que las haga independientes, motivo por el cual aseveró que es 
importante generar este tipo de espacios que les dé a las poblanas la oportunidad de ser autosuficientes. (Luz 
Elena Sánchez)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-ponen-en-marcha-autoempl-ate-
mujer.php 
 

 

CAMBIO 

 Bloquean quejosos las puertas del Palacio Municipal 
Además de heredar deudas y obras con deficiencias, la pasada administración municipal encabezada por Blanca 
Alcalá Ruiz también heredó manifestantes, pues ayer -previo a la celebración de la Sesión Ordinaria de Cabildo- 
tres grupos de inconformes de diferentes casos se presentaron en las puertas del Palacio Municipal.  Los quejosos 
exigían al alcalde Eduardo Rivera Pérez que otorgue servicios públicos a la habitantes de Galaxia la Calera, que 

intervenga para que no se construya un Walmart en la unidad habitacional La Margarita. Otro grupo pidió que se 
resuelva el conflicto de 16 exempleados municipales que fueron despedidos durante la administración de Enrique 
Doger, petición que en su momento hicieron a la edil. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-bloquean-quejosos-las-puertas-del-
palacio-municipal.php  
 

 

CAMBIO 

 Anuncia Lalo Rivera un informe de 100 días austero 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, informó que su informe de labores de sus primeros cien días de 
gobierno será austero, pero señaló que lo importante es no bajar el ritmo en todo lo que resta de su trienio. 
Además, manifestó que el objetivo es informar a los ciudadanos sobre las obras que ha realizado en el arranque 
de su gobierno.  El munícipe señaló que hay logros importantes al concluir la primera fase de su administración, 

pero indicó que no bajará el ritmo de trabajo: ―Me parece que hay logros que por primera ocasión en una 
administración se han venido haciendo, pero también quiero ser muy sensato y franco; me parece que esto es el 
arranque de los primeros pasos y lo importante es mantener la concentración y el ritmo de todos y cada uno de 
los mil 96 días que tenemos en esta administración‖. (Luz Elena Sánchez)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-anuncia-lalo-rivera-un-informe-de-
100-d-as-austero.php 

 

 

 
 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 RMV y Rivera ofrecieron en campaña rechazar el Wal Mart de La Margarita: vecinos 
Los vecinos de la unidad habitacional La Margarita reprobaron la advertencia que hizo el presidente ejecutivo y 

director general del consorcio Wal Mart de México, Scott Rank, sobre la apertura de una tienda en ese lugar de la 
capital del estado de Puebla.  Ayer, durante una manifestación realizada en el zócalo, exigieron al gobernador 
Rafael Moreno Valle, así como al presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, que cumplan su promesa de 
campaña con los vecinos, a quienes les aseguraron que no dejarían que una tienda se instalara ahí si llegaban a 
ganar las elecciones del año pasado.  (Javier Puga s/foto 05:13)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun407.php 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-ponen-en-marcha-autoempl-ate-mujer.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-ponen-en-marcha-autoempl-ate-mujer.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-bloquean-quejosos-las-puertas-del-palacio-municipal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-bloquean-quejosos-las-puertas-del-palacio-municipal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-anuncia-lalo-rivera-un-informe-de-100-d-as-austero.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-anuncia-lalo-rivera-un-informe-de-100-d-as-austero.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun407.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Plagado de irregularidades, aprueban Plan Municipal de Desarrollo de Eduardo Rivera 
Aunque está plagado de irregularidades, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, presentó al 
pleno del cabildo su Plan Municipal de Desarrollo (PMD) para el trienio 2011–2014, esto a una semana de que 
venza el plazo oficial para entregar ese documento al Congreso local y presentarlo ante la ciudadanía.  Las fallas 
más graves son que el PMD no se encuentra alineado con el Plan Estatal de Desarrollo que presentó este 

miércoles el gobernador Rafael Moreno Valle, contiene severas faltas de ortografía, de redacción y estilo; carece 
de metodología, marco jurídico y ni siquiera hace mención a los problemas de la ciudad. Esto confirmaría que el 
PMD de Rivera se hizo a prisa y descuidando todas las formas.  (Javier Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun105.php 

 

 
 
MILENIO 

 Infraestructura y seguridad, las prioridades del Plan Municipal 
El cabildo aprobó por unanimidad el proyecto de Plan Municipal de Desarrollo para el trienio 2011-2014, que será 
presentado por el alcalde Eduardo Rivera Pérez al término de los primeros 100 días de su gobierno. Tras 

aproximadamente tres horas de discusión, un receso de 40 minutos y modificaciones de forma en su mayoría, los 
concejales avalaron los cinco ejes, 27 programas y 560 líneas de acción que contendrá el documento. El 
presidente municipal explicó que el primer apartado del plan será ―Desarrollo Urbano y Metropolitano 
Sustentable‖, donde se pretende incluir nueva tecnología en la administración de los servicios urbanos y la obra 
pública. (Guillermo Castillo)  
http://impreso.milenio.com/node/8957983 

 

 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Informe de los primeros cien días de gestión será austero, dice Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio a conocer que para dar a conocer los primeros cien 
días de su administración se desarrollará un informe austero a fin de evitar gastos innecesarios, e indicó que será 
a través de los medios de comunicación donde los poblanos se enteren de las acciones que se han desarrollado y 

en las que se han trabajado de manera conjunta con el gobierno del estado. Rivera Pérez puntualizó que está listo 
para dar a conocer a los poblanos las obras que se han hecho y se prometieron en campaña, ―enunciar todas y 
cada una de las acciones que hemos venido trabajando, me parece que hay logros que por primera ocasión en 
una administración se han venido haciendo, pero también quiero ser muy sensato y franco, me parece que esto 
es el arranque de los primeros pasos y lo importante es mantener la concentración y el ritmo de todos y cada uno 
de los mil 96 días que tenemos en esta administración‖. (Abraham Espinosa)   

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130812:informe-de-los-
primeros-cien-días-de-gestión-será-austero-dice-eduardo-rivera&Itemid=534 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Resolverá Plan Municipal problemas de la ciudad: Rivera  
El cabildo capitalino aprobó por unanimidad el Plan Municipal de Desarrollo 2011-2014, en el que se definen los 
ejes de trabajo que tendrá el ayuntamiento durante el trienio. El Plan Municipal de Desarrollo está conformado 

por 5 ejes de trabajo, 27 programas y más de 500 líneas de acción, los ejes de trabajo son: Comunidad Segura, 
Desarrollo Metropolitano Sustentable, Desarrollo Social Incluyente, Desarrollo Económico y Modernización 
Administrativa. (Bertha Salgado)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104196&articulo=Resolverá Plan Municipal problemas de la 
ciudad: Rivera</B> 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun105.php
http://impreso.milenio.com/node/8957983
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130812:informe-de-los-primeros-cien-días-de-gestión-será-austero-dice-eduardo-rivera&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130812:informe-de-los-primeros-cien-días-de-gestión-será-austero-dice-eduardo-rivera&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104196&articulo=Resolverá%20Plan%20Municipal%20problemas%20de%20la%20ciudad:%20Rivera%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104196&articulo=Resolverá%20Plan%20Municipal%20problemas%20de%20la%20ciudad:%20Rivera%3c/B%3e
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IMAGEN POBLANA  
 Acusa regidor daño moral por parte de periodista 

El panista Carlos Ibáñez asevera que el portal e-consulta y su director, Rodolfo Ruiz, ocuparon una supuesta 
denuncia para dañar su imagen; ―hay quienes son leales a grupos oscurantistas‖. El regidor Carlos Ibáñez Alcocer 

se lanzó contra del portal electrónico ―e-consulta‖ y de su director Rodolfo Ruiz, por haber vertido información de 
su vida personal para dañar su imagen. En este contexto, aseguró que desde el miércoles de la semana pasada y 
hasta el lunes pasado ―fui sujeto de una campaña,  a la cual se le encuadra en el delito de daño moral‖. 
De acuerdo con el referido portal, Ibáñez Alcocer enfrenta un supuesto proceso por el delito de amenazas en 
agravio de una mujer, con la cual presuntamente mantenía un noviazgo. Al respecto, el panista aseveró que 
―comparecí personalmente ante el Ministerio Público y claramente estableció el no ejercicio de la acción penal. 

Entonces, las acusaciones imputadas y manipuladas han tenido el inequívoco fin de dañar a un servidor‖. (Bertha 
Salgado) 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104212 

 

  
 
RETO DIARIO 

 Manifestantes de fraccionamiento Galaxia La Calera, demandan apoyo de ERP 
Habitantes del Fraccionamiento Galaxia La Calera se manifestaron a las puertas de la sede del Gobierno Municipal, 
para exigir se municipalice el lugar donde están edificadas sus viviendas. Martín Avendaño Lara, presidente de la 
mesa directiva del fraccionamiento, acusa a la actual administración de no atender sus demandas y decir que sólo 
es un pleito entre particulares. No es justo, nosotros le dimos el voto y todo nuestro apoyo a Eduardo Rivera y 
ahorita que necesitamos que nos ayuden a arreglar el asunto de nuestro fraccionamiento para poder recibir 

servicios como luz, agua, entre otros‖, mencionó. (Dafne Arredondo)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manifestantes-de-fraccionamiento-Galaxia-

La-Calera,-demandan-apoyo-de-ERP&id=19593 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

CAMBIO 

 Loyola arremete vs Blanca Alcalá 
El regidor del PRD Arturo Loyola arremetió en contra de Blanca Alcalá Ruiz y señaló que las obras emprendidas 
por su administración estuvieron marcadas por actos de corrupción y despilfarro de recursos, como es el caso de 
las realizadas en la laguna de Chapulco y en un estudio de modernización del transporte público que costó más de 

lo licitado.  En este sentido, durante la sesión de Cabildo de ayer, presentó un punto de acuerdo en el que pidió 
que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas realizaran 
una investigación sobre la forma en que se invirtieron recursos públicos. (Luz Elena Sánchez)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-loyola-arremete-vs-blanca-
alcal.php 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Comparece regidor panista ante el MP por denuncia de golpes y amenazas 
El regidor panista Carlos Ibáñez Alcocer reveló que ya acudió ante el Ministerio Público para comparecer por la 
denuncia en su contra por golpes y amenazas que su ex pareja levantó en marzo pasado, sin embargo sostuvo 
que los dichos se tratan de mentiras. Antes de que concluyera la sesión de Cabildo de este jueves, Ibáñez Alcocer 
emitió un posicionamiento en el que manifestó que fue objeto de ―acusaciones imputadas y manipuladas‖ con el 
―único e inequívoco fin‖ de dañarlo. (Pía Pineda)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8729:comparece-regidor-panista-

ante-el-mp-por-denuncia-de-golpes-y-amenazas&Itemid=332 
 

http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104212
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manifestantes-de-fraccionamiento-Galaxia-La-Calera,-demandan-apoyo-de-ERP&id=19593
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manifestantes-de-fraccionamiento-Galaxia-La-Calera,-demandan-apoyo-de-ERP&id=19593
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-loyola-arremete-vs-blanca-alcal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/ciudad/ciu-130511-luz-loyola-arremete-vs-blanca-alcal.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8729:comparece-regidor-panista-ante-el-mp-por-denuncia-de-golpes-y-amenazas&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8729:comparece-regidor-panista-ante-el-mp-por-denuncia-de-golpes-y-amenazas&Itemid=332
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PERIODICO DIGITAL 

 Fija Cabildo 560 líneas de acción para realizar durante trienio de Eduardo Rivera 
Después de tres horas de discusión, el Cabildo aprobó por unanimidad el Plan Municipal de Desarrollo para la 
administración 2011-2014, el cual a través de una visión prospectiva -con miras a los 500 años de la fundación de 
Puebla-, establece cinco ejes y 27 programas de donde se desprenden más de 560 líneas de acción que se 
implementarán durante el trienio. Los ejes rectores de este plan son: Desarrollo Urbano y Metropolitano 

Sustentable, Comunidad Segura, Desarrollo Económico Integral, Desarrollo Social Incluyente y Mejores Prácticas 
Municipales, los cuales tendrán un seguimiento público a través de un observatorio ciudadano, lo que permitirá 
visualizarlo como una herramienta para cumplir las promesas de campaña y responder a las expectativas de la 

sociedad poblana. (Abraham Espinosa)   
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130803:fija-cabildo-560-líneas-
de-acción-para-realizar-durante-trienio-de-eduardo-rivera&Itemid=534 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Causa confusión entre regidores Plan Municipal de Desarrollo de Eduardo Rivera 
El Plan Municipal de Desarrollo (PMD), que presentó en borrador este día el Gobierno de Eduardo Rivera Pérez 
durante la sesión ordinaria de cabildo,  causó confusión conceptual en lo que son los objetivos y las estrategias 

entre los regidores de la fracción PRI-PVEM. La mayoría de los regidores que hicieron uso de la palabra criticaron 
el hecho que el alcalde presentó el documento a tan solo un día que el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle 
Rosas, presentó el suyo, pues argumentaron que por ello ―está mal hecho‖. (Elvia Cruz)   
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Causa-confusión-entre-

regidores-Plan-Municipal-de-Desarrollo-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36856  
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Ponen queja en la CDHEP contra policías 
Comerciantes de autopartes levantaron una queja ante la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla 

(CDHEP) contra las policías estatal, municipal y metropolitana, por el violento desalojo del que fueron objeto tras 
manifestarse el pasado miércoles a las fueras de la Secretaria de Finanzas. La indagatoria quedó registrada bajo 
el número 4583-2011-C y la presidenta del organismo, Marcia Bullen Navarro, se dijo preocupada por este tipo de 
acontecimientos violentos a causa de la autoridad, sobre todo porque resultaron afectados inocentes como fueron 
alumnos de una escuela primaria debido al gas lacrimógeno utilizado para disolver la protesta. (Marco A. Mirón 9 

A LOCAL   C/FOTO) 

 

 
 

CAMBIO 

 Ataques del PAN, por miedo a que sea candidata: Alcalá 
Blanca Alcalá Ruiz, aspirante a la candidatura del PRI al Senado, advirtió que Acción Nacional ―tiene miedo‖ de 
que participe en la contienda electoral del 2012 por lo que ha emprendido una ―guerra sucia‖ en su contra desde 

el Ayuntamiento de Puebla para desprestigiarla.  ―Lo que creo es que ven que regresé a la vida política y les 
preocupa que llegue al Senado‖.  La expresidenta municipal de Puebla reiteró que está tranquila de las acciones 
que hizo durante su administración por lo que rechazó que el gobierno de Eduardo Rivera Pérez inicie algún 
procedimiento de inicio de responsabilidades en su contra o en contra de su gabinete. (Viridiana Lozano s/foto 
05:03)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-ataques-del-pan-por-miedo-a-que-

sea-candidata-alcal.php 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130803:fija-cabildo-560-líneas-de-acción-para-realizar-durante-trienio-de-eduardo-rivera&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130803:fija-cabildo-560-líneas-de-acción-para-realizar-durante-trienio-de-eduardo-rivera&Itemid=534
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Causa-confusión-entre-regidores-Plan-Municipal-de-Desarrollo-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36856%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Causa-confusión-entre-regidores-Plan-Municipal-de-Desarrollo-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36856%20
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-ataques-del-pan-por-miedo-a-que-sea-candidata-alcal.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-ataques-del-pan-por-miedo-a-que-sea-candidata-alcal.php
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MILENIO 

 Manifestaciones bloquearon entrada al Palacio Municipal 
Tres manifestaciones bloquearon los accesos al Palacio Municipal durante la mañana de este jueves, mientras el 
cabildo de la capital poblana discutía el Plan Municipal de Desarrollo propuesto para el trienio 2011-2014. 

Inicialmente, habitantes de Galaxia La Calera se manifestaron a las puertas del Palacio Municipal y demandaron 
mayor resguardo policial, ante el crecimiento desmedido de la inseguridad en dicho fraccionamiento. Martín 
Avendaño, vocero de los quejosos, afirmó que en los últimos meses se han registrado al menos 70 atracos 
semanales, debido a la falta de alumbrado y de vigilancia, lo que también provocó un aumento en actos de 

vandalismo y adicciones. (Guillermo Castillo) 
http://impreso.milenio.com/node/8957985 
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 2 grupos de colonos protestan en el ayuntamiento; nadie los atendió 
Por más de cinco horas dos grupos de ciudadanos que se manifestaron afuera del Palacio Municipal exigieron 
atención a sus demandas, sin que el edil o alguno de sus allegados los recibiera.  Los primeros, una treintena de 
colonos de Galaxia La Calera, exigieron la municipalización de este fraccionamiento que edificó la empresa Sare–
Diarel, que desde su inicio a presentado considerables fallas en la estructura de las viviendas, además de que es 
una de los lugares más inseguros de la capital, de acuerdo con los vecinos.  Los colonos afirmaron que la 

municipalización ayudará a presionar a la empresa para que repare las viviendas, pues estas presentan 

hundimientos, cuarteaduras, desprendimientos y son proclives a inundarse durante la época de lluvias. (Javier 
Puga)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun307.php 
 

 
 
OPINION 

 No le interesan a Blanca Alcalá las declaraciones en su contra 
La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, afirmó que no le interesan las acusaciones en su contra 
emprendidas por el edil Eduardo Rivera Pérez, pues aseguró tener su conciencia tranquila respecto al trabajo que 

realizó en su administración. Entrevistada minutos antes de arrancar el Consejo Político del PRI, la ex edil señaló 
que esperará a conocer los resultados de la entrega-recepción con el objetivo de actuar de manera institucional. 
(Jesús Lemus s/foto 05:28) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45215 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Alcalá se victimiza: “me tienen miedo los panistas”  
La ex presidenta municipal Blanca Alcalá Ruiz consideró que los panistas le están atacando con la denuncia de las 
irregularidades en la Laguna de Chapulco porque le ―tienen miedo que llegue al Senado de la República‖. Ante los 
dictámenes de auditoras que señalan irregularidades en su gestión, Alcalá Ruiz consideró que el rescate de la 

Laguna de Chapulco fue una obra ―magnífica‖, en su momento. Indicó que no tiene problema con que la Auditoría 
Superior de la Federación (ASF) haga una revisión de la obra, como lo aprobó este jueves el Cabildo de Puebla. 
(Arturo Torres s/foto 05:51)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104211&articulo=Alcalá se <I>victimiza</I>: ―me tienen 
miedo los panistas‖</B>  
 

 

http://impreso.milenio.com/node/8957985
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/mun307.php
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45215
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104211&articulo=Alcalá%20se%20%3cI%3evictimiza%3c/I%3e:%20“me%20tienen%20miedo%20los%20panistas”%3c/B%3e%20
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104211&articulo=Alcalá%20se%20%3cI%3evictimiza%3c/I%3e:%20“me%20tienen%20miedo%20los%20panistas”%3c/B%3e%20
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Vecinos de Galaxia La Calera y ex empleados exigen renuncia de Eduardo Rivera 
Con consignas como: ―Eduardo Rivera si no sabes gobernar renuncia‖, vecinos del fraccionamiento Galaxia La 
Calera y ex empleados del Ayuntamiento de Puebla se manifiestan frente al Palacio local, mientras el alcalde 

encabeza una sesión ordinaria de Cabildo. Desde ese salón, el panista escucha las exigencias y descalificaciones 
de los poblanos hacia su persona; sin embargo, no ha enviado a ningún representante a negociar con ellos. (Elvia 
Cruz)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Vecinos-de-Galaxia-La-Calera-
y-ex-empleados-exigen-renuncia-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36853  

 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 El ayuntamiento de Puebla anuncia el programa Auto Empléate Mujer. 
 Vecinos de Galaxia La Calera piden al ayuntamiento de Puebla los municipalice y les dé servicios en el 

fraccionamiento que no cumplió.   
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 Habitantes del Fraccionamiento Galaxia La Calera se manifestaron a las puertas de la sede del Gobierno 

Municipal, para exigir se municipalice el lugar donde están edificadas sus viviendas.  
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Eduardo Rivera Pérez, comentó ―que dará un informe austero de sus 100 días‖; ayer el Cabildo 

Municipal, aprobó el Plan de Desarrollo para esta administración. 
 Vecinos de la Galaxia la Calera exigen al ayuntamiento los servicios públicos, exigen que atiendan sus 

demandas. 

 Revive otro sindicato en el ayuntamiento de Puebla, piden a Eduardo Rivera Pérez, liquidaciones justas 
 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 Por votación unánime regidores del Cabildo poblano, aprobaron en lo general el Plan de Desarrollo 

Municipal de 2011-2014, se hicieron algunas modificaciones. 
 Mientras las acciones de vivienda que realizara el gobierno del estado, se plantea la construcción de 

Inmuebles Verticales, principalmente en el Centro Histórico, lugar que en últimos años se ha ido 
despoblado explicó el Presidente de la Cámara Mexicana de la Industria y Construcción Ricardo Pérez.    

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Vecinos-de-Galaxia-La-Calera-y-ex-empleados-exigen-renuncia-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36853%20
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Vecinos-de-Galaxia-La-Calera-y-ex-empleados-exigen-renuncia-de-Eduardo-Rivera&id_noticia=36853%20
javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images%3Fq%3Dasi%2Bsucede%2Bpuebla%26ndsp%3D18%26hl%3Des%26lr%3D%26rls%3Dcom.microsoft:es-us:IE-SearchBox%26sa%3DN%26start%3D18%26um%3D1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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 El instituto Municipal de la Juventud con brigadas trabajará en las zonas de mayor adicción, donde se 
están presentando los problemas con los jóvenes, pandillerismo, adicción, alcoholismo. Ahí van a estar 
para desarrollar algunos programas de ocupación para que los jóvenes no estén ociosos. 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dice que será austera su evaluación de sus 

primeros 100 días de gobierno. ―Habría que valorar políticamente si le conviene a Lalo hacer algo 
parecido o mejor seguir chambeando, porque si fue muy serio lo que presentó Moreno Valle‖. 

 En medio de cuestionamientos de los regidores del PRI se aprobó el Plan Municipal de Desarrollo.  
 
 
 
 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El día de ayer fue de manifestaciones en contra de la comuna, vecinos de la galaxia la calera se 
manifestaron  frente a las instalaciones de palacio municipal, demandaron al ayuntamiento su 
regularización e incorporación al municipio. Colonos de la unidad la Margarita se sumaron a la protesta 

para externar su rechazo a la construcción de Walmart en la zona. Y a l par ex trabajadores del 
ayuntamiento exigieron su liquidación conforme  a  derecho.   

 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 
 Se aprobó el Plan Municipal de Desarrollo, se validaron los resultados obtenidos en las 17 Juntas 

Auxiliares de Puebla y se armó todo un alboroto al cuestionar a la administración pasada por la mala 
infraestructura de la Laguna de Chapulco y el Parque Bicentenario.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

  

 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Listo Zavala para contender por el Senado 
El ex candidato del PRI a gobernador, Javier López Zavala, se dijo listo para una contienda ahora  por el Senado 
de la República porque cuenta con posicionamiento, estructura y respaldo de diputados y presidentes municipales, 
por lo que aseveró que someterá a cualquier método para elegir abanderados al 2012. Al reaparecer en la escena 
política de su partido y en el marco del Consejo Político Estatal que ayer celebró el PRI, el ex abanderado aseveró 
que siempre ha estado listo para contender pese a la derrota del 4 de julio, la cual fue un tropiezo, atajó. (Cirilo 
Calderón 2 A LOCAL   C/FOTO) 

 
EL SOL DE PUEBLA 

 Preocupa a AN que llegue al Senado; Alcalá 
La ex presidenta municipal de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, consintió la posibilidad de que la Auditoria Superior de 
la Federación (ASF) realice una revisión de la obra del Parque Bicentenario Laguna de Chapulco como lo aprobó 
ayer el Cabildo, toda vez que se dijo tranquila de haber aplicado los recursos conforme lo marca la ley y consideró 
que al PAN le preocupa que se perfile al Senado. ―Estoy muy tranquila de todo lo que implica y haciendo política 

como es mi interés‖, soltó la priista a su llegada al Consejo Político Estatal Revolucionario Institucional en donde 

SOBRESALIENTES 
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dio su aval para la aprobación de la emisión de las 217 convocatorias para renovar los comités municipales. (Cirilo 
Calderón 2 A LOCAL   C/FOTO) 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Deben diputados sacar adelante reformas estructurales 
La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco) instó al poder legislativo 

para que contemplen un periodo extraordinario de sesiones y se concreten de una vez todas las reformas 
estructurales que el país, necesita, dejando de lado el ambiente electoral del próximo año; el cual que pudiera 
entorpecer llegar a consensos. Así lo manifestó Jorge Dávila Flores, presidente de la confederación previa a la 
inauguración del Centro México Emprende de la Canaco Puebla. (Mayra Hernández 5 A LOCAL   S/FOTO) 
 

 
 
EL HERALDO 

 Desaira Moreno Valle al SNTE 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el Secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, 
desairaron la invitación del sección 51 del SNTE para acudir a la entrega de reconocimientos a mil 660 maestros y 
maestras con 20, 30, 40, 50 y 60 de servicio. El evento tuvo lugar ayer a las 10 de la mañana en el auditorio del 
Complejo Cultural Universitario de la BUAP, el cual llenaron los docentes premiados y sus colegas, con los que 
nuevamente miles de estudiantes se quedaron sin clases, ya este tipo de homenajes y suspensión de actividades 
no está adentro del calendario escolar. (Andrés Herrera Ruiz C/ FOTO 8 A) 
 

EL HERALDO 

 Informe de 100 días, pura mercadotecnia: Upaep 
En México estamos generando una mala costumbre de hacer un juicio de 100 días que no favorecen en nada, lo 

que hay que ver son los resultados globales de seis años, reprochó el rector de la Universidad Popular Autónoma 
del Estado de Puebla, Alfredo Miranda López, a un día de que el gobernador del estado hiciera un informe de 
labores de sus primeros tres meses de gestión. (Andrés Herrera Ruiz C/ FOTO 10 A) 
 

EL HERALDO 

 Los hijos de Piña Olaya y Morales Flores, arropados por RMV 
Nacieron en pañales de seda, sus primeras palabras al balbucear cuando sus padres corrían en los linderos del 
poder público en Puebla, cuando el PRI era el partido en el poder absoluto. Los jóvenes políticos Juan Pablo Piña 
Kurczyn y Fernando Morales Martínez, amén de haber sido educados bajo el amparo del poder político y 
económico, tienen otras similitudes en su vida resuelta:; ambos son hijos de exgobernadores. (Redacción 3 A C/ 
FOTO POLITICA)    
 

EL HERALDO 

 Denuncian que Aréchiga utiliza al Congreso para aspiraciones políticas  

El presidente de la Gran Comisión Guillermo Aréchiga Santamaría no debe usar la estructura del Congreso de 
Puebla para consolidar su interés de participar en las elecciones de 2012 por una senaduría. Lo anterior lo expuso 
su compañero y dirigente estatal del Partido de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, quien reconoció que tal 
aspiración si contamino el ambiente al interior de la LVIII legislatura local. (Fabiola Reynoso Vázquez 4 A 
POLITICA C/ FOTO)   
 

 
 

SINTESIS 

 Combaten migración infantil 
La titular Nacional del Sistema de Desarrollo Integral de la Familia (DIF), Margarita Zavala de Calderón informó 
que durante el 2010 fueron repatriados 17 mil niños mexicanos no acompañados al país, para reducir el índice de 
la migración en especial en Puebla en zonas de pobreza, dijo que el gobierno estatal y federal están trabajando 

para mejorar la infraestructura de secundaria y bachilleres en zonas de alta migración, ‗para que se queden en 

sus comunidades y no queremos que se vayan‘.  (Leticia Águila c/foto 04:44) 
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http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92156/Combaten-migracion-infantil  
 

SINTESIS 

 'Constructoras fantasmas ejecutaron proyectos en sexenio de Eleazar' 
Constructoras fantasmas se encargaron de obras importantes en este municipio, durante la administración que 
encabezó Eleazar Pérez Sánchez, aseguraron el regidor de hacienda, David Zavala y Fierro y el secretario general 

de la Comuna Salvador Olivares. Actualmente y transcurrido el periodo que marca la Ley APRA hacer 
observaciones de la entrega recepción se han detectado un total de 48 obras realizadas por el gobierno del 
exalcalde Eleazar Pérez Sánchez  presentan serios problemas administrativos y vicios ocultos. (Angelina Bueno 
c/foto 04:46)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92059/Constructoras-fantamas-ejecutaron-proyectos-en  

SINTESIS 

 La IP espera respaldo real del gobierno 
Tras pedir al gobierno que no deje en papel las buenas intenciones y sean realidades sus propuestas, el 
presidente de la Canacope, Bernardo Bojalil, prometió trabajar sin individualismos ni protagonismos.  En el marco 

de la toma de protesta del Comité de la Canacope, el empresario dijo que el comercio en pequeño genera 
empleos y autoempleos, y paga impuestos, por lo que espera un real apoyo por parte del gobierno.  Ideó a la 
autoridad mantener el combate a la corrupción, piratería e ilegalidad para que el comercio establecido siga siendo 
elemento clave.  (Irene Díaz c/foto 04:49) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92159/La-IP-espera-respaldo-real-del-gobierno 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Llaman a fuerzas políticas a periodo extraordinario para reformas  

El diputado federal y dirigente estatal del PVEM, Juan Carlos Natale López, llamó a todos las fuerzas políticas 

representadas en la Cámara de Diputados a un periodo extraordinario para sacar las reformas que requiere el 
país. En entrevista, el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) dijo que su instituto político 
estará siempre dispuesto para cualquier periodo extraordinario o sesiones de trabajo que se tengan que hacer 
para sacar un tema y llevarlo a cabo, así como para dar resultados. (Redacción c/foto 04:51)  
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Llaman-a-fuerzas-politicas-a-
periodo-extraordinario-para-reformas-&id=73342 

 
INTOLERANCIA  

 Moreno Valle convoca a un proyecto transexenal 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, convocó a todos los sectores del estado a realizar un 
proyecto transexenal de hasta 30 años para encumbrar a Puebla como una de las entidades más importantes del 
país. Lo anterior lo señaló durante su discurso ante más de 5 mil personas que se congregaron en el auditorio 
Siglo XXI, para escuchar los avances y proyectos en los primeros cien días de su gobierno. (Jorge Castillo c/foto 

04:52) 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Moreno-Valle-convoca-a-un-
proyecto-transexenal&id=73321 

 
INTOLERANCIA  

 Aplaude Natale López el arranque morenovallista 
El presidente estatal del Partido Verde, Juan Carlos Natale, reconoció que los primeros 100 días del gobierno de 
Rafael Moreno Valle sí fueron favorables, aunque se requiere ―aterrizar‖ los grandes proyectos como el 
saneamiento de los ríos. En conferencia de prensa, dijo que los primeros 100 días de la administración 

morenovallista fueron excelentes porque fueron de acciones, por lo que espera que los próximos días sigan siendo 
de igual forma. ―Ojalá no que se queden en promesas lo ofrecido en el evento del Complejo Siglo XXI, ―que los 
convenios firmados sean en verdad de trabajo y no pura firma o actos protocolarios.‖ (intolerancia c/foto 04:54)  
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Aplaude-Natale-Lopez-el-arranque-
morenovallista&id=73364 

 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92156/Combaten-migracion-infantil
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92059/Constructoras-fantamas-ejecutaron-proyectos-en
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/92159/La-IP-espera-respaldo-real-del-gobierno
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Llaman-a-fuerzas-politicas-a-periodo-extraordinario-para-reformas-&id=73342
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Llaman-a-fuerzas-politicas-a-periodo-extraordinario-para-reformas-&id=73342
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Moreno-Valle-convoca-a-un-proyecto-transexenal&id=73321
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Moreno-Valle-convoca-a-un-proyecto-transexenal&id=73321
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Aplaude-Natale-Lopez-el-arranque-morenovallista&id=73364
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?-Politica-Aplaude-Natale-Lopez-el-arranque-morenovallista&id=73364
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INTOLERANCIA  

 Debe PRI alistarse para la gran batalla del 2012: Lastiri 
El PRI se congregó como en los viejos tiempos, con sus líderes de facto y sus aspirantes sempiternos. No hubo 
más que la fuerza de la militancia de ese virginal partido de oposición. Y su líder, Juan Carlos Lastiri Quirós, 
pregonó ante sus huestes que el Revolucionario Institucional enfrentará una elección de Estado en el fatídico año 
electoral. Los groupies del tricolor siguieron la perorata del serrano Lastiri, y con un aire de complacencia, los 

consejeros del priismo ad hoc aplaudieron los exabruptos de la jerarquía que añora con una vehemencia futurista 
que el 2012 los redima de todos sus yerros. (Mario Martell c/foto 04:55)  
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Debe-PRI-alistarse-para-la-gran-
batalla-del-2012:-Lastiri&id=73362 

 

 
 
CAMBIO 

 Margarita Zavala hace gira con Marta Erika en Puebla 
Durante su visita al estado de Puebla, Margarita Zavala de Calderón, presidenta del Sistema Nacional DIF, en 
conjunto con Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del SEDIF, colocaron la primera piedra de la sala de 
usos múltiples así como un salón del bachillerato Emiliano Zapata de la comunidad de San Mateo Ozolco 

perteneciente al municipio de San Andrés Calpan.  Asimismo, la primera dama nacional anunció la unión del 
gobierno federal con el estatal para evitar la migración en la entidad de niños y jóvenes, ya que los niños muchas 
veces son maltratados cuando buscan un mejor futuro en el extranjero muchas; otras ocasiones son violados o se 
convierten en señuelos el narcotráfico. (Elvia García c/foto 04:57)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-elv-margarita-zavala-hace-gira-con-
marta-rika-en-puebla.php 

 

CAMBIO 

 Exige SNTE a Policía garantizar la integridad física de los alumnos 

El secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Educación (SNTE), Cirilo Salas Hernández, 
hizo un llamado a los cuerpos de seguridad para que garanticen la integridad de los alumnos durante los 
operativos que realicen.  Esto después de que el miércoles pasado alumnos de la escuela Belisario Domínguez 
presentaron cuadros de intoxicación y fueron atendidos por paramédicos del O66, luego de un enfrentamiento 
entre granaderos y comerciantes de la 46 Poniente en las inmediaciones de la Secretaría de Finanzas. (Osvaldo 
Macuil s/foto 04:58)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-exige-snte-a-polic-a-garantizar-la-

integridad-f-sica-de-los-alumnos.php 
 
CAMBIO 

 ACOEM avala los 100 días de Moreno Valle 
El presidente de la Agrupación de Constructores Empresarios Siglo XXI (ACOEM XXI), José Alfredo Vega Herrera, 

consideró que los primeros cien días de gobierno han sido importantes, pues muestran la capacidad de planeación 
y ejecución de Rafael Moreno Valle. En entrevista, detalló que los empresarios del sector de la construcción tienen 
confianza en que detonen la economía local con un número importante de obras: ―Los cien días del gobernador 
muestran la capacidad y la planeación que se va a llevar a futuro en relación a las obras que se van a ejecutar‖, 

apuntó. (Osvaldo Macuil s/foto 04:59)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-acoem-avala-los-100-d-as-de-
moreno-valle.php 
 
CAMBIO 

 El gobierno ha sido incluyente con toda la IP: Pablo Rodríguez 
Tras las declaraciones del presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Luis Gerardo Inman 
Peraldi, en relación a que el gobierno del estado debía ser más incluyente con las cámaras empresariales, el 
secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, señaló que si la 

administración estatal no tomara en cuenta a todos los integrantes de la Iniciativa Privada, Inman Peraldi no 
tendría un stand en la feria de Puebla.  (Osvaldo Macuil s/foto 05:00)   

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-el-gobierno-ha-sido-incluyente-

http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Debe-PRI-alistarse-para-la-gran-batalla-del-2012:-Lastiri&id=73362
http://www.intoleranciadiario.com/2009/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-Debe-PRI-alistarse-para-la-gran-batalla-del-2012:-Lastiri&id=73362
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-elv-margarita-zavala-hace-gira-con-marta-rika-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-elv-margarita-zavala-hace-gira-con-marta-rika-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-exige-snte-a-polic-a-garantizar-la-integridad-f-sica-de-los-alumnos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-exige-snte-a-polic-a-garantizar-la-integridad-f-sica-de-los-alumnos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-acoem-avala-los-100-d-as-de-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-acoem-avala-los-100-d-as-de-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-el-gobierno-ha-sido-incluyente-con-toda-la-ip-pablo-rodr-guez.php
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con-toda-la-ip-pablo-rodr-guez.php 
 

CAMBIO 

 PRI, el despertar de los muertos vivientes 
El Consejo Político del PRI se convirtió en zombiland. Muertos vivientes que deambulaban de un lado a otro sin 
saber que están muertos, y tómese por ejemplo a Javier López Zavala que, sentado en la primera fila del 
presídium, presumía su fuerza política para llegar al Senado de la República, o a Blanca Alcalá Ruiz, que a pesar 
de las toneladas de acusaciones por irregularidades en el Ayuntamiento aún tiene la esperanza de ver la luz en el 

2012.  (Selene Ríos s/foto 05:01)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-sel-pri-el-despertar-de-los-muertos-
vivientes.php 
 

CAMBIO 

 Avala Zavala los cien días del gobierno de Moreno Valle 
El candidato perdedor a la gubernatura, Javier López Zavala, avaló el primer trimestre de la administración de 
Rafael Moreno Valle Rosas y aunque se negó a calificarlo consideró que el gobernador del estado ha realizado 
acciones que deben reconocerse. ―Iniciar una administración siempre es difícil, pero me parece que se deben 
hacer los esfuerzos necesarios para construir la Puebla que merecemos los poblanos. Más allá de cuestiones 
partidistas la elección ha quedado atrás y deseo que al estado le vaya bien. A mí no me toca calificarlo eso lo 

harán los ciudadanos, pero creo que se están haciendo las cosas bien y hay que reconocerlo‖. (Viridiana Lozano 
s/foto 05:05) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-avala-zavala-los-cien-d-as-del-
gobierno-de-moreno-valle.php 
 

CAMBIO 

 Diputado desmiente al titular del IPJ 

El presidente de la Comisión de Juventud en el Congreso local, Edgar Salomón Escorza, desmintió a Guillermo 
Almazán Smith, presidente del Instituto Poblano de la Juventud, al señalar que ninguna de las propuestas que 
aprobarán este día durante la simulación parlamentaria serán impulsadas por su comisión, pues ni siquiera tiene 
conocimiento sobre el evento que se llevará a cabo en el Pleno del Legislativo.  (Viridiana Lozano s/foto 05:08)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-diputado-desmiente-al-titular-del-
ipj.php 
 

CAMBIO 

 “Congreso está sometido a los designios de RMV” 

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Juan Carlos Natale López, criticó a la LVIII 
Legislatura al asegurar que no ha actuado de manera autónoma, ya que el gobernador Rafael Moreno Valle 
mantiene las riendas del Congreso local. En rueda de prensa, el también diputado federal del PVEM avaló los 
primeros cien días de gobierno de Rafael Moreno Valle, sin embargo, insistió en que no se ha respetado la 
soberanía del Poder Legislativo y el equilibrio que debería existir entre los poderes del estado. (Yonabad Cabrera 
s/foto 05:09) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-yon-congreso-est-sometido-a-los-
designios-de-rmv.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Reprueban diputados represión de la SSP contra manifestaciones 
Diputados del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Convergencia y Partido del Trabajo (PT) de la 
Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales del Congreso local reprobaron los operativos que 
ordenó el titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Ardelio Vargas Fosado, para reprimir protestas en la 
capital del estado y Acatzingo, al considerar excesivo el uso de la fuerza pública, mientras el legislador del partido 

naranja, José Juan Espinosa Torres, exigió la comparecencia del titular de la SSP, el representante popular del sol 
azteca Eric Cotoñeto Carmona demandó prudencia al funcionario. (Mónica Camacho s/foto 05:11) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol204.php 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-osv-el-gobierno-ha-sido-incluyente-con-toda-la-ip-pablo-rodr-guez.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-sel-pri-el-despertar-de-los-muertos-vivientes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-sel-pri-el-despertar-de-los-muertos-vivientes.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-avala-zavala-los-cien-d-as-del-gobierno-de-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-avala-zavala-los-cien-d-as-del-gobierno-de-moreno-valle.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-diputado-desmiente-al-titular-del-ipj.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-vir-diputado-desmiente-al-titular-del-ipj.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-yon-congreso-est-sometido-a-los-designios-de-rmv.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/mayo/politica/pol-130511-yon-congreso-est-sometido-a-los-designios-de-rmv.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol204.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Por un festejo sindical, más de 52 mil alumnos se quedan sin clases en la entidad 
Al menos 52 mil alumnos de la entidad se quedaron sin clases debido a la celebración sindical con motivo del día 
del maestro para los mil 750 profesores afiliados a la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), quienes cumplieron de 20 a 60 años de servicio. Al respecto, el líder del gremio, Cirilo Salas 
Hernández, afirmó que los maestros cuentan con el respaldo del SNTE y la autorización de la Secretaría de 

Educación Pública (SEP) para faltar a clases, pues se trata de un reconocimiento a sus años trabajando, de 
manera continua, en el sistema educativo de la entidad. (Arturo Alfaro s/foto 05:12)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/edu409.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Exige el Partido Revolucionario Institucional a Moreno Valle mantenerse al margen de los 
comicios federales 

El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Juan Carlos Lastiri Quirós, exigió al gobernador 
Rafael Moreno Valle Rosas mantenerse al margen de los comicios de 2012, luego de que permitiera a Ernesto 
Cordero Arroyo, aspirante del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia, utilizar la presentación del Plan 
Estatal de Desarrollo 2011–2017 (PED) como plataforma electoral. ―Si el mandatario quiere construir un proyecto 

con visión de Estado, debe sustraerse de la contienda electoral 2012 es lamentable el proselitismo personal de 
Ernesto Cordero en acto institucional‖, enfatizó Lastiri Quirós.  (Mónica Camacho s/foto 05:14) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol304.php 

 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Alertan dirigentes del PRI en Puebla elección de Estado para 2012 

Los dirigentes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla alertaron que los gobiernos federal y estatal 
del Partido Acción Nacional (PAN) preparan una ―elección de Estado‖ para 2012, por lo que convocaron a los 
militantes a dejar atrás los interés personales, ya que se avecinan comicios complicados que sólo podrá enfrentar 
el partido en unidad.   Ante el Consejo Político Estatal, el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Ranulfo 
Márquez Hernández, garantizó que el instituto político hará su parte, trabajando con transparencia y equidad. 
(Mónica Camacho s/foto 05:15)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol406.php  

 

 
 

MILENIO 

 “Somos policías y estamos actuando”  
El secretario de Seguridad Pública (SSP) Ardelio Vargas sostuvo que actuaciones policiacas como la del miércoles 
para desalojar a doscientos comerciantes de autopartes que laboran en la 46 Poniente, se repetirán si se afecta a 
terceros, porque ―nadie ni nada por encima de la ley‖, advirtió al citar que cumple con el encargo del gobernador. 

En entrevista telefónica, a su regreso de San Nicolás de los Ranchos donde apoyó a damnificados por una 
granizada, fue cuestionado por Milenio si fue correcto que los policías rompieran parabrisas de autos durante el 
operativo para retirar a los comerciantes que tenían bloqueada la 11 Oriente, frente a la Secretaría de Finanzas 
(SF). (Guadalupe Gálvez s/foto 05:18)  
http://impreso.milenio.com/node/8957975 
 

MILENIO 

 Javier López Zavala y Blanca Alcalá se disputan senaduría 
Javier López Zavala, exsecretario de Desarrollo Social en el marinismo, y Blanca Alcalá Ruiz, expresidenta 

municipal, reconocieron nuevamente su interés por obtener la candidatura del PRI para llegar a la Cámara Alta, 
asegurando que ambos tienen el capital político suficiente para ocupar ese escaño. Entrevistados por separado 
luego de su participación en el consejo político de su partido, López Zavala sostuvo que no le preocupa que otros 
candidatos ya estén operando para llegar al Senado, pues sentenció: ―yo llevo 12 años moviéndome‖. (Erick 
Almazán c/foto 05:19) 

http://impreso.milenio.com/node/8957991 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/edu409.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol304.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/pol406.php
http://impreso.milenio.com/node/8957975
http://impreso.milenio.com/node/8957991
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MILENIO 

 Detalla Rafael Moreno Valle el Plan Estatal de Desarrollo  
Institucionalizar la ―Cuenta Única del Contribuyente‖ de personas físicas y morales, incrementar 68% la derrama 
económica en Puebla, más inversiones en obras viales, el establecimiento de una Ciudad Verde en Valsequillo, 
creación de centros turísticos acuáticos y la construcción de 72 ciudades rurales, además de la creación de 450 

Telebachilleratos son algunos de los proyectos que el gobierno de Rafael Moreno Valle impulsará en los próximos 
2 mil 89 días que le restan en el cargo, y establecidos en el Plan Estatal de Desarrollo (PED) 2011-2017. 
(Guadalupe Gálvez s/foto 05:20) 
http://impreso.milenio.com/node/8957971 
 

MILENIO 

 Puebla, a la vanguardia: Rafael Moreno Valle 
El gobernador Rafael Moreno Valle afirmó en entrevista radiofónica que progreso, bienestar, honestidad, combate 
a la corrupción, transparencia, obras de alto impacto y mantener a Puebla como uno de los estados más seguros 

del país, son las metas de su administración. Puebla es el quinto estado más grande del país, tiene una cultura 
extraordinaria, historia, bellezas naturales y es tierra de oportunidades, desafortunadamente se ha quedado 
rezagado en las últimas décadas, y es compromiso de mi administración colocarla como un estado a la 
vanguardia, expuso el Mandatario estatal, señaló. (Redacción s/foto 05:21) 
http://impreso.milenio.com/node/8958007 
 

MILENIO 

 Respeto no significa sumisión: Aréchiga 

El presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga Santamaría, aseguró que la actual Legislatura se ha 
manejado con pluralidad y respeto hacia otras autoridades, lo que no significa que hayan actuado con sumisión 
hacia el Poder Ejecutivo. Tras los 100 días del gobierno morenovallista, el legislador consideró que el Legislativo 

ha hecho lo que le corresponde para permitir que la autoridad estatal cumpla con su trabajo. Subrayó que para 
ello se ha trabajado con pluralidad y anteponiendo los intereses de la entidad sobre los de partido. ―Lo que hubo 
fue una relación respetuosa entre los tres poderes del estado y en el Congreso nos planteamos construir desde la 
pluralidad, poner las necesidades de los poblanos por encima de las disputas estériles; en ese sentido hemos 

avanzado,‖ insistió. (Erick Almazán c/foto 05:22) 
http://impreso.milenio.com/node/8957994 
 

MILENIO 

 Sedesol y Desarrollo Económico, primeras oficinas reubicadas 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), Íñigo Ocejo Rojo, informó que las 
secretarías de Desarrollo Económico, Turismo y Competitividad (Sdetc) y de Desarrollo Social (Sedeso) fueron las 
primeras en experimentar la reingeniería de ubicaciones que lanzó la comuna. Luego de que el alcalde Eduardo 
Rivera Pérez confirmó que su administración busca ahorros en materia de arrendamiento, el funcionario reveló 

que dichas áreas formaban parte de la lista de dependencias cuyos departamentos están fraccionados 

actualmente. (Guillermo Castillo c/foto 05:23)  
http://impreso.milenio.com/node/8957976 
 

MILENIO 

 Investigar irregularidades marinistas, aún es el gran pendiente: Convergencia 
El presidente estatal el partido Convergencia, José Juan Espinosa Torres, consideró que el gran pendiente del 
actual gobierno es transparentar qué anomalías se detectaron respecto al uso de recursos durante el pasado 

sexenio. Vencido el plazo de 100 días de la nueva administración, el también diputado consideró que aún se 
mantiene la duda respecto a las irregularidades en las que pudo incurrir el gabinete marinista y de las cuales no 
se ha hecho público nada de manera oficial.  Resaltó que ya se tuvo el tiempo suficiente para conocer el estado 
que guardan las distintas secretarías: ―hasta el momento es un tema pendiente lo que toca a la revisión de 
recursos que se recibieron en la administración de Mario Marín Torres‖. (Erick Almazán c/foto 05:24) 
http://impreso.milenio.com/node/8957993 
 

MILENIO 

http://impreso.milenio.com/node/8957971
http://impreso.milenio.com/node/8958007
http://impreso.milenio.com/node/8957994
http://impreso.milenio.com/node/8957976
http://impreso.milenio.com/node/8957993
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 Dirigentes del PRI serán elegidos por la militancia 
En sesión extraordinaria del consejo político estatal del PRI, se aprobó que sea por consulta a la base como se 
elija a los nuevos dirigentes de los comités y consejos municipales. El presidente del PRI en el estado, Juan Carlos 
Lastiri, sentenció que con ello se busca que exista transparencia y que decida la militancia, pues ―el PRI no tiene 

dueños ni accionistas‖. El dirigente del tricolor indicó que se optó por el voto directo considerando que debe 
prevalecer la transparencia, lo que a su vez permitirá una mayor participación del priismo en el proceso de 
renovación de los 217 comités municipales y 2 mil 480 comités seccionales. (Erick Almazan c/foto 05:26) 
http://impreso.milenio.com/node/8957977 
 

 

MILENIO 

 Javier López Zavala y Blanca Alcalá se disputan senaduría 

Javier López Zavala, exsecretario de Desarrollo Social en el marinismo, y Blanca Alcalá Ruiz, expresidenta 
municipal, reconocieron nuevamente su interés por obtener la candidatura del PRI para llegar a la Cámara Alta, 
asegurando que ambos tienen el capital político suficiente para ocupar ese escaño. Entrevistados por separado 
luego de su participación en el consejo político de su partido, López Zavala sostuvo que no le preocupa que otros 
candidatos ya estén operando para llegar al Senado, pues sentenció: ―yo llevo 12 años moviéndome‖. Destacó 
que el 4 de julio logró un capital político activo, ―muchos presidentes municipales, muchos diputados que 
participaron conmigo ya están sumados a este proyecto‖. (Erick Almazan c/foto 05:27) 

http://impreso.milenio.com/node/8957991 
 

 
 

OPINION 

 Priístas se reencuentran, buscan fortalecerse rumbo al 2012 

El Consejo Político del PRI fue el escenario perfecto para que priístas se reencontraran, y donde se definió publicar 
las convocatorias para renovar a los 217 comités municipales y los sectores adheridos al instituto tricolor. El 
Centro de Convenciones fue la sede idónea para que actores políticos que trabajaron en las administraciones 
estatal y municipal de Mario Marín Torres y Blanca Alcalá Ruiz, se reunieran para avalar las convocatorias y así 
renovar los organismos priístas. (Jesús Lemus s/foto 05:29) 
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45217 
 
 

OPINION 

 Iniciará la comisión Inspectora revisión a los expedientes de ex munícipes con irregularidades 
El presidente de la comisión Inspectora del Congreso del Estado, Mario Riestra Piña, señaló que ya se solicitó al 
Órgano de Fiscalización Superior (OFS), los expedientes en torno a los ex presidentes municipales que no han 

podido comprobar los recursos públicos que utilizaron durante su trienio. El coordinador de los legisladores del 
PAN, mencionó que existen varias denuncias respecto a la desviación de recursos; por lo tanto, la comisión 
Inspectora deberá iniciar con el análisis de los expedientes. (Jesús Lemus s/foto 05:30)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45220 
 

 
 

E-CONSULTA 

  Destina el gobierno federal 1,920 mdp para programa carretero en Puebla 
Lo anterior fue informado por Julen Rementería del Puerto, coordinador general de Planeación y Centros de la 
SCT, en el marco de la Quinta Jornada Nacional "Consolidación de la Infraestructura Carretera", celebrada en la 
ciudad de Toluca. De acuerdo con una nota de la agencia Notimex, el funcionario destacó que la entidad con más 

recursos es el Estado de México con 23 por ciento; Hidalgo, Guerrero y Puebla con 16 por ciento cada uno, así 
como Querétaro con 11 por ciento, seguido de Tlaxcala y Morelos con el 9 por ciento. (E-Consulta s/foto 05:32)   
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8636:destina-el-gobierno-federal-1920-
mdp-para-programa-carretero-en-puebla&Itemid=332 
 

 

http://impreso.milenio.com/node/8957977
http://impreso.milenio.com/node/8957991
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45217
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=45220
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Niega Armenta tratar de desestabilizar Acatzingo y ofrece apoyo a edil  
El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Nayarit, Alejandro Armenta Mier, se deslindó de las 
acusaciones en su contra, respecto a desestabilizar a la población del municipio de Acatzingo. Cabe recordar que 
ayer pobladores del municipio tomaron la Presidencia Municipal de Acatzingo; incluso, las paredes del inmueble 
fueron pintarrajeadas con leyendas contra del edil, Eliseo Zayas Jaen. (Jesús Lemus s/foto 05:32)  

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8694:niega-armenta-tratar-de-
desestabilizar-acatzingo-y-ofrece-apoyo-a-edil&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 Legislativo se convirtió en apéndice del gobernador, dice líder del PVEM 
El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PVEM, Juan Carlos Natale López, avaló los primeros 100 días 
de gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas; sin embargo, criticó que el Congreso del Estado no ha actuado como 
un poder autónomo y soberano. En rueda de prensa, dijo que el Poder Legislativo se ha convertido en una 
dependencia más del gobierno del estado, cuando otra de las responsabilidades del Congreso local, es analizar 

temas que también les interesan a los partidos políticos. (Jesús Lemus s/foto 05:32)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8693:legislativo-se-convirtió-en-
apéndice-del-gobernador-dice-líder-del-pvem&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Entrega de medallas del SNTE deja sin clases a miles de alumnos 
Las suspensiones de clases continúan en el sistema educativo poblano ya que este día al menos mil 600 salones 
de distintas escuelas poblanas se quedaron sin docente por la ceremonia de entrega de reconocimientos de 20 a 
30 años de servicio que realiza el SNTE. A pesar de que el calendario escolar no tiene programadas suspensiones 
de labores esta semana, hoy mil 600 docentes no estuvieron en sus salones de clases porque se presentaron en 

el auditorio del Complejo Cultural Universitario para recibir un reconocimiento y estímulos económicos por montos 
que oscilan entre los seis mil y 18. (Jaime Zambrano s/foto 05:33)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8692:entrega-de-medallas-del-snte-
deja-sin-clases-a-miles-de-alumnos&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Justifica Coparmex y CCE uso de fuerza pública contra manifestantes 
Aunque se debe privilegiar el diálogo, el gobierno estatal actuó de la forma necesaria contra la manifestación de 
comerciantes de la 46 en la Secretaría de Finanzas para evitar mayores contratiempos, consideró el presidente 
del Centro Empresarial de Puebla, Francisco Rodríguez Álvarez; en tanto, el presidente del CCE, Luis Rodríguez 

Fernández, destacó la protección de los derechos de terceros, la cual motivó el uso de la fuerza pública. Rodríguez 
Álvarez resaltó que el sector privado siempre se ha mostrado a favor de privilegiar el diálogo. (Miriam Espinosa 
s/foto 05:33)  
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8691:justifica-coparmex-y-cce-uso-
de-fuerza-pública-contra-manifestantes&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Según líder del PRI, Moreno Valle no debe tener candidatos para 2012  
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas no debe intervenir en los comicios federales de 2012, ni mucho menos 
respaldar a un panista para un puesto de elección popular; de lo contrario se rompería lo que ha logrado con la 

sociedad y partidos políticos. Así lo declaró el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Juan Carlos 
Lastiri Quirós, quien comentó que si el ejecutivo estatal interviene en el proceso de 2012, su proyecto de gran 
visión del que habló este miércoles en su informe de los primeros 100 días de gobierno, quedará al margen de los 
acuerdos. (Jesús Lemus s/foto 05:33)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8689:según-líder-del-pri-moreno-
valle-no-debe-tener-candidatos-para-2012&Itemid=332  
 

E-CONSULTA 

 Va Comisión Inspectora contra ex alcaldes sin comprobar uso de erario  

La Comisión Inspectora del Congreso local solicitó al Órgano de Fiscalización Superior (OFS), copia de los 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8694:niega-armenta-tratar-de-desestabilizar-acatzingo-y-ofrece-apoyo-a-edil&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8694:niega-armenta-tratar-de-desestabilizar-acatzingo-y-ofrece-apoyo-a-edil&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8693:legislativo-se-convirtió-en-apéndice-del-gobernador-dice-líder-del-pvem&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8693:legislativo-se-convirtió-en-apéndice-del-gobernador-dice-líder-del-pvem&Itemid=332
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8692:entrega-de-medallas-del-snte-deja-sin-clases-a-miles-de-alumnos&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8692:entrega-de-medallas-del-snte-deja-sin-clases-a-miles-de-alumnos&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8691:justifica-coparmex-y-cce-uso-de-fuerza-pública-contra-manifestantes&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8691:justifica-coparmex-y-cce-uso-de-fuerza-pública-contra-manifestantes&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8689:según-líder-del-pri-moreno-valle-no-debe-tener-candidatos-para-2012&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8689:según-líder-del-pri-moreno-valle-no-debe-tener-candidatos-para-2012&Itemid=332%20


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 13 de Mayo de 2011 
 

 

 

 19 

expedientes respecto a los presidentes municipales que no han comprobado la aplicación de los recursos públicos, 
informó el titular del organismo legislativo, Mario Riestra Piña. El también coordinador de los diputados del PAN 
explicó que una vez entregados los documentos, la Comisión Inspectora revisará en qué forma se gastaron los 
recursos públicos. "Ya tenemos ahí un anteproyecto, estamos muy atentos, hay algunos casos donde tenemos 

identificadas algunas irregularidades como es el que no se hayan entregado los sistemas contables, se los llevaron 
algunos alcaldes". (Jesús Lemus s/foto 05:34)   
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8687:va-comisión-inspectora-contra-
ex-alcaldes-sin-comprobar-uso-de-erario&Itemid=332  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 José Juan Espinosa critica excesos de la fuerza pública para desalojar manifestantes 
El Diputado de Convergencia, José Juan Espinosa Torres, reprobó los excesos utilizados este miércoles por la 
fuerza pública para desalojar a un grupo de manifestantes de la Secretaría de Finanzas. Espinosa Torres dijo que 
es preocupante las estrategias de represión que está utilizado el Secretario Estatal de Seguridad Pública, Ardelio 
Vargas Fosado contra los poblanos que están haciendo uso de su derecho a manifestarse. (Leonardo Torixa c/foto 
05:44)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130757:josé-juan-espinosa-

critica-excesos-de-la-fuerza-pública-para-desalojar-manifestantes&Itemid=534  
 
PERIODICO DIGITAL 

 Supervisa SEP que cooperativas escolares cumplan reglas y normas sanitarias 
Con el objetivo de realizar una supervisión del manejo de las diferentes cooperativas escolares existentes en la 
región, la Secretaría de Educación Pública (SEP) brindó la Capacitación para la Supervisión a Cooperativas 

Escolares en el Complejo de Seguridad Pública del municipio. Fue ahí donde directores de Instituciones Educativas 
de la región, así como autoridades del municipio sanandreseño, pudieron conocer  el Acuerdo mediante el cual se 
establecen los lineamientos generales para el expendio o distribución de alimentos y bebidas en los 

establecimientos de consumo escolar. (Redacción c/foto 05:44)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130754:supervisa-sep-que-
cooperativas-escolares-cumplan-reglas-y-normas-sanitarias&Itemid=534  
 
PERIODICO DIGITAL 

 Crea DIF esquema para rescatar a niños migrantes y repatriados: Margarita Zavala  
Porque México necesita de sus niños y adolescentes para construir el país, el Gobierno Federal está  empeñado en 
detener la migración juvenil, por eso con apoyo de la Fundación ―Save of Children― y con el Banco HSBC se ha 
propuesto poner a salvo a los niños migrantes y repatriados de  diferentes partes del país que deben regresar 

sanos y salvos a sus estados y a sus hogares.. (Pilar Bravo c/foto 05:44)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130782:crea-dif-nuevo-
esquema-para-rescatar-a-niños-migrantes-y-repatriados-anuncia-margarita-zavala&Itemid=534 

 
PERIODICO DIGITAL 

 Pablo Rodríguez Regordosa presume inversión de capital europeo aunque no da detalles 
El titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez 
Regordosa informó que en breve llegará a Puebla una nueva inversión con capital europeo aunque no quiso 
adelantar más detalles para evitar que se pudiera caer la negociación. El funcionario estatal indicó que van muy 
avanzados en las pláticas con esta empresa para que se instale en la entidad, aunque no quiso precisar la 

ubicación que tendrá esta industria, señaló que buscarán que sea en las zonas industriales que ya están 
establecidas para aprovechar las extensiones de terreno que aun se encuentran desocupadas. (Julio Morales 
c/foto 05:45)   
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130773:pablo-rodríguez-
regordosa-presume-inversión-de-capital-europeo-aunque-no-da-detalles&Itemid=534  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Zavala y Alcalá, listos para contender en elecciones, van por senaduría 

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8687:va-comisión-inspectora-contra-ex-alcaldes-sin-comprobar-uso-de-erario&Itemid=332%20
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8687:va-comisión-inspectora-contra-ex-alcaldes-sin-comprobar-uso-de-erario&Itemid=332%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130757:josé-juan-espinosa-critica-excesos-de-la-fuerza-pública-para-desalojar-manifestantes&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130757:josé-juan-espinosa-critica-excesos-de-la-fuerza-pública-para-desalojar-manifestantes&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130754:supervisa-sep-que-cooperativas-escolares-cumplan-reglas-y-normas-sanitarias&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130754:supervisa-sep-que-cooperativas-escolares-cumplan-reglas-y-normas-sanitarias&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130782:crea-dif-nuevo-esquema-para-rescatar-a-niños-migrantes-y-repatriados-anuncia-margarita-zavala&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130782:crea-dif-nuevo-esquema-para-rescatar-a-niños-migrantes-y-repatriados-anuncia-margarita-zavala&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130773:pablo-rodríguez-regordosa-presume-inversión-de-capital-europeo-aunque-no-da-detalles&Itemid=534%20
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130773:pablo-rodríguez-regordosa-presume-inversión-de-capital-europeo-aunque-no-da-detalles&Itemid=534%20
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La Sesión Extraordinaria del Consejo Político Estatal del Partido Revolucionario Institucional sirvió de escenario 
para que el ex candidato a la Gubernatura de Puebla, Javier López Zavala se declarara listo para contender 
nuevamente por un puesto de elección popular. En entrevista, Zavala dijo que tras la derrota del 04 de julio 
pasado no ha dejado de hacer política, continúa recorriendo los municipios de la Entidad, sostiene reuniones tanto 

con diputados federales como locales y mantiene diversos acercamientos con las organizaciones adheridas al 
partido. 
 http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130808:zavala-y-alcalá-listos-
para-contender-por-la-senaduría&Itemid=535 
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Renueva el PRI Consejo Político sin Mario Marín  
Con la ausencia de Mario Marín Torres, el PRI renovó parte de su Consejo Político Estatal con los nuevos 
diputados locales y alcaldes. Además, durante la sesión del máximo órgano de gobierno tricolor, se aprobaron 

cuatro métodos para elegir a los titulares de las 217 dirigencias municipales. Aunque el ex mandatario no acudió 
al acto, su ―hijo político‖ sí lo hizo. Ayer, Javier López Zavala, el gran perdedor del 2010, se pavoneó ante los 
asistentes al consejo. En su discurso, el líder estatal PRI, Juan Carlos Lastiri, consideró que la elección de 2012 
será ―de estado‖ en Puebla. (Arturo Torres s/foto 05:50) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104210&articulo=Renueva el PRI Consejo Político sin Mario 
Marín</B> 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Resultados de alfabetización, tarea de SEP: Agüera 
El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, prefirió que sea la SEP estatal la que oficialice las cifras de los 
resultados del programa de alfabetización que la institución académica emprendió con la UNAM. Aunque reconoció 
que hay avances importantes. ―Formalmente debe ser desde el gobierno estatal, porque así nos estamos 
coordinando, pero vamos avanzando muy rápido y la verdad esta alianza entre la UNAM, el gobierno del estado y 
nosotros está rindiendo frutos, porque por un lado hay el recurso humano, el talento y la capacidad y la vocación 

para hacerlo por parte de maestros y de jóvenes incorporados al modelo de ambas  instituciones‖, señaló. (Arturo 
Torres s/foto 05:53)  
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104192&articulo=Resultados de alfabetización, tarea de SEP: 
Agüera</B> 
 

 

 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ardelio Vargas debe comparecer ante el congreso: PC 
El dirigente estatal del Partido Convergencia (PC), José Juan Espinosa Torres, reprobó que ayer la Secretaría de 
Seguridad Pública haya desalojado con gas lacrimógeno a los vendedores de la 46 poniente que se manifestaron 
frente de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA). Consideró que el titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública, Ardelio Vargas Fosado, debe comparecer lo más antes posible ante el Congreso del Estado, 

específicamente con la Comisión de Seguridad y Protección Civil, que preside el aliancista Héctor Alonso 
Granados. (Aldo Martínez c/foto 05:54)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=36858  
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PRI acepta construir agenda con Moreno Valle 
El Partido Revolucionario Institucional (PRI), le toma la palabra al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para 

construir un programa de gran visión para el estado de Puebla, aseguró el presidente del Comité Directivo Estatal 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130808:zavala-y-alcalá-listos-para-contender-por-la-senaduría&Itemid=535
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=130808:zavala-y-alcalá-listos-para-contender-por-la-senaduría&Itemid=535
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104210&articulo=Renueva%20el%20PRI%20Consejo%20Político%20sin%20Mario%20Marín%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104210&articulo=Renueva%20el%20PRI%20Consejo%20Político%20sin%20Mario%20Marín%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104192&articulo=Resultados%20de%20alfabetización,%20tarea%20de%20SEP:%20Agüera%3c/B%3e
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=104192&articulo=Resultados%20de%20alfabetización,%20tarea%20de%20SEP:%20Agüera%3c/B%3e
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Políticos-&id=36858%20
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(CDE) del tricolor, Juan Carlos Lastiri Quirós. Durante una entrevista, el también diputado federal del PRI 
consideró que si el titular del Ejecutivo quiere construir una agenda a largo plazo debe demostrar visión de estado 
y no involucrarse en el proceso electoral del 2012, ―porque si no, está convocando y luego carga los dados hacia 
el PAN, pues entonces se va a quedar en puros discursos‖. (Aldo Martínez c/foto 05:54)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=36857  
  
 
 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Margarita Zavala impulsa programa de apoyo a infantes migrantes  
La presidenta nacional del DIF, Margarita Zavala, visitó San Mateo Ozolco, Calpan, para poner en marcha un 
programa de apoyo a niños y adolescentes migrantes. Durante su visita a la zona de los volcanes, la esposa del 
presidente manifestó su interés por mitigar la migración de menores de edad que a veces son alentados por sus 

propios padres para que se vayan a Estados Unidos. Explicó que el programa de Fortalecimiento de Niños, Niñas y 
Adolescentes Migrantes y Repatriados no Acompañados tiene como fin evitar riesgos a la población que bien 
puede ser víctima de trata de personas; y tiene entre sus estrategias ponderar la educación. (Redacción c/foto 
05:56)  
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12705:margarita-zavala-impulsa-
programa-de-apoyo-a-infantes-migrantes&Itemid=126 
 

PUEBLA ONLINE 

 PRI prevé elección de Estado en 2012, afirma Lastiri  
El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, en la sesión extraordinaria del Consejo Político Estatal dijo 

que prevé que para el próximo proceso electoral del 2012 sea una elección de Estado en donde el gobierno 
federal utilizará los programas para su beneficio. ―El Revolucionario Institucional (PRI) en Puebla debe prepararse 
para la gran batalla, de ahí que debe ir en unidad y de esa manera triunfar‖, comentó. (Redacción c/foto 05:58) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12723:pri-prevé-elección-de-
estado-en-2012-afirma-lastiri&Itemid=127 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Piden la comparecencia de Ardelio Vargas por operativo contra manifestantes  
Los diputados del Partido del Trabajo y Convergencia, Zeferino Martínez Rodríguez y José Juan Espinosa Torres 
respectivamente descalificaron el actuar del titular de Seguridad Pública Estatal, Ardelio Vargas Fosado, en la 
manifestación de comerciantes de la 46 en la secretaria de finanzas. Martínez Rodríguez, recordó que el PT 
advirtió de las prácticas de Vargas Fosado y sus antecedentes con los movimientos sociales y lamentablemente 

dijo quedó demostrado su actuar contra los manifestantes el pasado miércoles.  (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-la-comparecencia-de-Ardelio-Vargas-
por-operativo-contra-manifestantes-&id=19601  
 
RETO DIARIO 

 Armenta se deslinda de conflictos en Acatzingo 
El ex dirigente estatal del PRI Alejandro Armenta Mier, se deslindó de estar orquestando manifestaciones en 
contra del actual presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas Jean, de extracción panista.  Argumentó 
que las acusaciones que realizó el edil, simplemente buscan desacreditarlo luego de que hizo pública sus 

aspiraciones en el 2012 rumbo al Senado de la República, y sólo se ataca a los priistas, y mencionó el caso de la 
ex presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruíz.  (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-se-deslinda-de-conflictos-en-
Acatzingo-&id=19596 
 

RETO DIARIO 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Políticos-&id=36857%20
http://www.pueblaonline.com.mx/
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12705:margarita-zavala-impulsa-programa-de-apoyo-a-infantes-migrantes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12705:margarita-zavala-impulsa-programa-de-apoyo-a-infantes-migrantes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12723:pri-prevé-elección-de-estado-en-2012-afirma-lastiri&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12723:pri-prevé-elección-de-estado-en-2012-afirma-lastiri&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-la-comparecencia-de-Ardelio-Vargas-por-operativo-contra-manifestantes-&id=19601%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Piden-la-comparecencia-de-Ardelio-Vargas-por-operativo-contra-manifestantes-&id=19601%20
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-se-deslinda-de-conflictos-en-Acatzingo-&id=19596
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Armenta-se-deslinda-de-conflictos-en-Acatzingo-&id=19596
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 No usar estructura de Congreso para aspiraciones personales  
Las aspiraciones de diputados por participar en el proceso electoral del 2012, no debe entorpecer el trabajo 
legislativo y menos usar la estructura del Congreso para buscar promocionarse declaró el legislador de 
Convergencia, José Juan Espinosa Torres.  Exhortó al actual presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga 

Santamaría, para que sus aspiraciones al Senado queden al margen del trabajo en el Poder Legislativo.  Agregó 
que el adelantarse a los tiempos y hacer pública sus aspiraciones a otro cargo de elección popular por parte de 
Aréchiga Santamaría contamino el trabajo en el Congreso local.  (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-usar-estructura-de-Congreso-para-
aspiraciones-personales&id=19586 
 

 
RETO DIARIO 

 Otro resbalón de Cordero: PRI 

El secretario de Hacienda Ernesto Cordero Arroyo, tuvo un resbalón más en Puebla consideró el dirigente estatal 
del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, en la presentación del Plan Estatal de Desarrollo 2011- 2017, ya que fue 
contradictorio al discurso que pronuncio el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, de inclusión.  Cabe mencionar 
que durante la presentación de los resultados de los primeros 100 días de gobierno, el secretario de Hacienda 
mencionó, que tener un retroceso en el país sería regresar a tiempos clientelares.  (Agustín Hernández)   
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Otro-resbalon-de-Cordero:-PRI-&id=19585 
 

 
 
CINCO RADIO 

 Puebla debe estar a la vanguardia nacional: RMV 
El Gobernador Rafael Moreno Valle afirmó en entrevista radiofónica que progreso, bienestar, honestidad, combate 

a la corrupción, transparencia, obras de alto impacto y mantener a Puebla como uno de los estados más seguros 

del país, son las metas de su administración. Puebla es el quinto estado más grande del país, tiene una cultura 
extraordinaria, historia, bellezas naturales y es tierra de oportunidades, desafortunadamente se ha quedado 
rezagado en las últimas décadas, y es compromiso de mi administración  colocarla como un estado a la 
vanguardia, expuso el Mandatario estatal, señaló. (Javier López Díaz c/foto 06:00) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-debe-estar-a-la-vanguardia-nacional-rmv/ 

 
CINCO RADIO 

 Hasta 17 mil Niños Abandonan el País Para Alcanzar a sus Padres Migrantes 

Durante el 2010, alrededor de 17 mil niños de entre 8 y 10 años, no acompañados por algún familiar, fueron 
repatriados a México, así lo informó la Presidenta del DIF Nacional, Margarita Zavala de Calderón al encabezar la 
colocación de la primera piedra del salón de usos múltiples y mejoría de las instalaciones del Bachillerato Emiliano 
Zapata en San Mateo Ozolco. (Armando Ramírez c/foto 06:00) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/17-mil-ninos-buscaron-sueno-americano-en-el-2010/ 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Purga en INM, tras 3 años de denuncias 
La Secretaría de Gobernación (Segob) ordenó una purga en el Instituto Nacional de Migración (INM) y anunció la 
sustitución de siete delegados regionales en los estados de Tamaulipas, Veracruz, Tabasco, Oaxaca, Estado de 
México, San Luis Potosí y Quintana Roo, en su mayoría por presuntas violaciones a los derechos humanos, actos 
de corrupción y, en al menos dos de los casos, por la existencia de presuntos nexos con el crimen organizado. 
(José Gerardo Mejía) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/36831.html  
 
EL UNIVERSAL  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-usar-estructura-de-Congreso-para-aspiraciones-personales&id=19586
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-usar-estructura-de-Congreso-para-aspiraciones-personales&id=19586
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Otro-resbalon-de-Cordero:-PRI-&id=19585
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/puebla-debe-estar-a-la-vanguardia-nacional-rmv/
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/17-mil-ninos-buscaron-sueno-americano-en-el-2010/
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36831.html
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 CSG: Marcha por la paz obliga a replantear respuesta política 
El ex presidente de México, Carlos Salinas de Gortari, de visita en Madrid, se refirió a la movilización ciudadana 
iniciada por el poeta Javier Sicilia, y dijo que se trata de un reclamo ―muy serio‖ el que lanzó la ciudadanía en 
México por el tema de la inseguridad a través de la Marcha por la Paz. Salinas de Gortari hizo la declaración 

minutos antes de la presentación en Madrid, España, en la sede de la Fundación Ortega Marañón, de su nuevo 
libro titulado Democracia republicana: ni Estado ni mercado. Una alternativa ciudadana. (Ana Anabitarte) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36829.html  
 
 
EL UNIVERSAL  

 Bajará crimen en el corto plazo: Calderón 

En el corto plazo se podrá ver en México un declive en los niveles de violencia ligada al crimen organizado, e 
incluso se terminará con el problema del narcotráfico más rápido de lo que lo consiguió Colombia, afirmó el 

presidente Felipe Calderón en una entrevista con el periodista Charlie Rose en Estados Unidos. El mandatario 
aseguró que en este momento ya se han estabilizado las cifras de homicidios gracias a las acciones del gobierno 
contra los cárteles, y que el éxito en la lucha antinarco llegará antes que en Colombia, porque se actuó con antes 
que ellos. (Víctor Solís) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36830.html  
 
EL UNIVERSAL  

 "En Puebla, revisión a fondo de anomalías" 
Las banderas del gobernador son las de Puebla y así lo entienden las fuerzas políticas, y apoyan los programas de 

desarrollo, combate a la pobreza y la mejor inversión para el futuro, que es la educación, dijo el gobernador 
Rafael Moreno Valle. Gobernador de Puebla por la coalición PAN-PRD, a 100 días de mandato afirmó que su 
responsabilidad es cuidar el ambiente de pluralidad, en el que concurren talento y esfuerzo de todos, a favor de 
resolver los retos del estado en materia social. (Juan Arvizu Arrioja) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/36833.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Dan a SCT 24 horas para definir petición de Telmex sobre TV 
El Sexto Juzgado de Distrito en Materia Administrativa del Distrito Federal ordenó a la Secretaría de 
Comunicaciones y Transportes (SCT) responder a Telmex en un plazo de 24 horas, ―en forma congruente, 

completa, fundada y motivada‖, su solicitud para ofrecer servicios de televisión y audio restringidos, informó la 
empresa en su blog. (Juan Arvizu Arrioja) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36832.html  
 
EL UNIVERSAL  

 Piden resultados de investigación a CFE 
César Augusto Santiago, presidente del grupo legislativo que investiga los casos de corrupción en la Comisión 
Federal de Electricidad (CFE), presentará un punto de acuerdo ante el Congreso de la Unión para pedirle a la 

Procuraduría General de la República (PGR) que informe en qué estado se encuentra la investigación contra el ex 

director de Operaciones de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), Néstor Moreno Díaz. (Lilia Saúl) 

http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185443.html San Nicolás de los Ranchos   
 

COLUMNAS 
 

 
 

(Contraparte/Enrique Núñez) 
 
Fuego amigo 

En las últimas semanas, especialmente a partir del día 100 del gobierno morenovallista, se desató una 
campaña de desprestigio en contra del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, pues desde el mismo 
gabinete estatal se ha generado un clima adverso a las actividades que realiza. 

Fuentes de este columnista revelaron la campaña que desde la Secretaría General de Gobierno se ha 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/36829.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36830.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36833.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/36832.html
http://www.eluniversal.com.mx/nacion/185443.html
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orquestado en contra del funcionario emanado de las filas priistas. 
El único objetivo de esa estrategia mediática no es otra que debilitar la imagen de Ardelio Vargas. 
No es extraño que se magnifiquen los hechos violentos suscitados en la Secretaría de Finanzas el pasado 11 de 
mayo, y que ridiculicen —en los medios afines al actual gobierno— los operativos que realiza la Secretaría de 

Seguridad Pública. 
El desgaste de la imagen de Vargas Fosado facilitaría su salida del gabinete estatal, y ya con el camino 
despejado alistar la llegada de Ludivino Mora, quien el sexenio de Melquiades Morales Flores fungió como 
Director de Vialidad y secretario de Seguridad Pública; así como titular de Gobernación en el trienio de Enrique 
Doger Guerrero. 
Natale se engalla 

En aras de un protagonismo mediático, el presidente estatal del Partido Verde Ecologista de México, Juan 
Carlos Natale, se envalentó y rompió con el gobierno morenovallista. 

Después de 100 días de gobierno y de haber concluido el primero periodo de sesiones de la Cámara de 
Diputados, el también diputado federal se dio cuenta de la política que aplica la administración estatal. 
¿Por qué no dijo nada antes? 
La respuesta es simple. 
Porque no eran tiempos electorales y no le convenía a sus intereses personales. 

Con la diatriba antimorenovallista de ayer, Natale arrancó su campaña en busca de la candidatura de su partido 
al Senado de la República. 
No cabe duda, los jóvenes políticos poblanos se siguen comportando como los viejos priistas. Y Juan Carlos 
Natale, es una muestra de ello. 
En fin, esos son los redentores de la política. 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Fuego-amigo&id=10543 

 
 

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

La exposición nacional 
Los más recientes estudios de opinión en poder del gobernador le dan un posicionamiento de entre 13 y hasta 

15 por ciento en términos reales a nivel nacional, lo que lo coloca en la carrera por la candidatura a la 
presidencia de la República como el tercer lugar de la contienda, sólo superado por el senador Santiago Creel 
Miranda y por la diputada federal Josefina Vázquez Mota; y muy delante de figuras como su propio invitado el 
día de ayer, el secretario Ernesto Cordero o el titular de la SEP, Alonso Lujambio. 
Mucho se preguntan qué hubiera pasado si Moreno Valle hubiera ganado un año antes la gubernatura de 
Puebla. Tal vez podría estar mejor posicionado y entrar de formar real en la lucha por Los Pinos, pero como el 
hubiera no existe, su realidad lo ubica como un hombre con mucho trabajo por delante y muchas cosas por 

hacer en su entidad, pero también como una de las figuras a seguir para los años que están por venir. 
Su constante exposición mediática a nivel nacional —tan criticada—, le ha rendido resultados para los dos 
proyectos que trae: recuperar el posicionamiento de la Marca Puebla, que se deterioró en los últimos años; y 
contribuir a que su figura sea reconocida para pelear por la candidatura a la presidencia de la República, 
aspiración válida, aunque sólo el tiempo dirá si la puede alcanzar o no. 
Hay quienes incluso hablan de que el gobernador de Puebla podría estar listo para pelear la candidatura del 

PAN en el 2012, aunque en lo personal no lo creo, pues considero que sería un error aventurarse de esa forma 

en algo en donde ya hay otros que le llevan ventaja. 
Lo cierto es que desde Los Pinos, el presidente Felipe Calderón lo sigue muy de cerca; su secretario particular y 
diputado federal con licencia, Roberto Gil Zuarth, está muy atento de los movimientos del gobernador de 
Puebla, a quien ve con mucha simpatía. 
Por lo pronto, Moreno Valle siguió con su trabajo de promoción en los medios de la capital, ya que sostuvo 
entrevistas radiofónicas con Óscar Mario Beteta y con Carlos Loret de Mola. Asimismo, en internet arrancó una 

campaña de los 100 primeros días de la actual administración, aprovechando el resquicio legal de que la red no 
está regulada, según me cuentan. 
Carlos Ibáñez 
El regidor Carlos Ibáñez presentó ayer en cabildo las pruebas correspondientes, que dejan en claro que ni es un 
golpeador, ni está inmiscuido en la desaparición de nadie. 
Las denuncias presentadas en su contra nunca fueron ratificadas, por lo que no tiene nada que temer. 
Lo que sí es un hecho es que al convertirse en ―incómodo‖ para algunos políticos, a Ibáñez le han querido 

aplicar algunos ―coscorrones‖, la vieja receta de la pasada administración. 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Fuego-amigo&id=10543
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Un mail 
―Hola… oye, leí tu artículo en internet y me pareció muy interesante, pero quisiera darte datos exactos para 
que tengas mas información. 
‖El pasado lunes en la madrugada se suscitó un problema afuera del palenque; yo vendo afuera e investigué 

después, el caso es que golpearon a un chico al grado casi de matarlo, y fue precisamente la seguridad del 
palenque, pero quien dio la orden fue Antonio Cortés, no Jorge Luis. 
‖Efectivamente, nadie quiere a Antonio Cortés, porque arregla las peleas de gallos, habla con los jueces, les da 
dinero para que den navajazos a los gallos y demás; de hecho, muchos galleros no lo quieren en Puebla por lo 
marrano que es, y lo peor es que como tú dices su cuerpo de seguridad sí se ha visto envuelto en balaceras, 
golpizas y muchas cosas horribles. 

‖El chico al que mandaron golpear sigue hospitalizado en Puebla. Bueno, mira, la verdad que eso sí deberías 
sacarlo a la luz, pero con el nombre real de quien es un delincuente, Antonio Cortés Delgado. Bueno, me voy. 

Si necesitas más información, pero que de verdad se difunda para hacer justicia, me dices. Bye‖. 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?-La-exposicion-nacional&id=10541 

 

(Disiento/Ociel Mora) 

 
El lucidor Cordero 
En la foto principal de la página electrónica del gobierno del estado, en primer plano aparecen el gobernador 
Moreno Valle y el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. Sonriente el primero, dubitativo el otro. 
Fue el personaje más lucidor en la ceremonia del miércoles. Nadie lo ha aquilatado, pero el titular de Hacienda 
gusta decirse poblano, no obstante que en los documentos oficiales aparece como nacido en la ciudad de 
México. 

Casualmente, Cordero fue el único de los aspirantes presidenciales panistas que atendió el llamado de su 
correligionario. De no ser por su aspiración nacional, y por lo demasiado temprano, se diría que el encargado 
de administrar la riqueza nacional tiene sus intereses fincados en Puebla. 
Condición distinta es el que guarda la señora Josefina Vázquez Mota. Ella nunca se ha dicho poblana, sino 

originaria del Estado de México, pero muchos la hacen de Puebla y hasta le han asignado lugar de nacimiento: 
Zacatlán, unos; Teziutlán, otros. 
A su vez, ella ha correspondido a esa deferencia con el afecto de una casa en pleno Centro Histórico. 

¿Qué condiciones hacen a Moreno Valle y a Ernesto Cordero tan hermanados que no sea la mera circunstancia 
política de cada cuál, y los servicios que se requieran uno del otro? 
Un primer dato es que en términos ideológicos ambos son de reciente arribo a las filas del PAN. No provienen 
de las viejas familias doctrinarias que, en los momentos más agudos del país dieron sentido y consistencia 
ideológica a ese partido. 
Ambos comparten la misma visión neoliberal de los problemas sociales y económicos del país. 

Una corriente de opinión que pone el acento en el mercado en detrimento del Estado, pero que en el caso 
nuestro ni con mucho ha dado los resultados prometidos. 
México sigue siendo tan desigual, mísero y corrupto como en los ochenta y noventa, décadas en las que el 
neoliberalismo fue elevado a política de Estado (ver últimos informes internacionales). 
¿Y la tan mentada apertura comercial del neoliberalismo que nos haría más iguales? Ha devenido en 

monopolios que literalmente han inmovilizado ciertos sectores de la economía, como el de las 
telecomunicaciones. 

Pero en materia de gobierno, los neoliberales son tan intervencionistas en los asuntos políticos que no son de 
su competencia legal (¿alguien sabe de algún neoliberal que no sea partidario de los cochupos electorales y de 
engordar clientelas en periodo de votaciones?), que incluso persiguen el ejercicio de las garantías. 
Felipe Calderón trae más de una guerra. En su batida no sólo está evitar a toda costa ser el presidente de la 
restauración priista, sino arrebatarle la candidatura presidencial al sector más poderoso del PAN: El Yunque. 
Ha sido el propio Calderón quien ha venido anunciando que el próximo candidato presidencial de su partido no 
necesariamente debe ser un panista, sino aquel con el potencial de votos que garantice el triunfo, y en paralelo 

ha dejado entrever la candidatura ciudadana. 
Ha quedado claro que la sucesión con Felipe Calderón será a la antigüita. Con un candidato oficial, construido 
desde arriba, desde donde serán persuadidos los principales grupos de poder económico y político. 
Por eso desde ya se dice que, salvo las contingencias, la designación acabará recayendo o en el propio Ernesto 
Cordero, o en Alonso Lujambio. Los hombres elegidos por el presidente para este trance. Como el primero, 
también Lujambio es un advenedizo en el PAN. 

¿Y Vázquez Mota? La coordinadora de los panistas en San Lázaro es el reverso de la moneda. A diferencia de 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?-La-exposicion-nacional&id=10541
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sus contrincantes de casa, ella es químicamente panista y enarbola sus valores. 
Aun siendo mujer, es una de los prospectos que tiene El Yunque para enfrentar la embestida presidencial. El 
otro, el favorito, es el gobernador de Jalisco Emilio González Márquez. 
La disputa presidencial hacia dentro del PAN se está resintiendo incluso a nivel de suelo, y ya se instaló en la 

designación de los nuevos consejeros locales de ese partido. 
Los que llegada la hora tendrán voz y voto en la designación de su candidato a la presidencia. ¿Cuál es la 
apuesta de Moreno Valle? La de ganar-ganar. De entrada, y en la máxima de la vieja cultura política: no 
contradecir al Señor Presidente. 
La otra es que al amparo de atender los requerimientos del centro, Moreno Valle conforme una estructura 
partidista con hombres de su entera confianza que terminará siendo capitalizada para sus propios intereses. 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Disiento-El-lucidor-
Cordero&id=10537 

 

(Porqué los Muertos Corren Rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Diario de un forajido arrepentido y traicionado 

―Mi nombre es Juan José Olguín Trujillo, tengo 40 años de edad; nací el 21 de octubre de 1970 en la ciudad de 
Puebla. 
‖Inicie mi carrera delictiva a los 25 años, por necesidad económica y posteriormente por el buen gusto de vivir. 
Estudie hasta el quinto semestre en la Facultad de Derecho de la UAP. 
‖El 25 de julio de 1996 fue mi primera detención, en la causa penal 247/96/7, por el delito de encubrimiento. 
Salí el 28 de julio a las 72 horas por falta de elementos para procesar. En esa misma causa, el juez libró orden 
de aprehensión en mi contra por el delito de robo de vehículo calificado, por lo que  el 12 de diciembre de 1997 

fui detenido por el comandante Fabián Raygozza, e internado en el Cereso. Obtuve mi libertad el 8 de abril de 
1998, fui sentenciado a tres años seis meses de prisión y se me concedió el beneficio de la conmutación de la 
pena. 
‖Seguí mi carrera delictiva encausada al robo de vehículos. El 21 de marzo del 2000 fui detenido en mi 

domicilio, en Santa Cruz Ajajalpan, Tepeaca, en compañía en ese entonces de mi suegra María del Carmen 
Ramírez Ibáñez; ambos fuimos puestos a disposición del juzgado Tercero de lo Penal por el delito de robo de 
vehículo calificado. Se me inicio la causa penal 121/2000/3 y obtuve mi libertad el 10 de octubre del 2002, con 

sentencia absolutoria.‖ 
El hombre que asaltó el TSJ 
―Continué mi carrera delictiva, sólo que con cambio de giro; me convertí en asaltante, así logre acumular frutos 
económicos esplendidos. 
‖El 15 de diciembre del 2003, a las 20:15 horas, asalté con una banda el Tribunal Superior de Justicia (TSJ), 
despojando al contralor del estado 6 millones 500 mil pesos. 

‖En un principio hubo escándalo, pero tuvieron que apaciguarse porque ‗no se podía demostrar legalmente la 
procedencia del dinero‘. 
‖El 21 de enero del 2004 fui detenido por el delito de robo calificado a una tienda de conveniencia, y fui puesto 
a disposición nuevamente del juzgado Tercero de lo Penal; en esa ocasión me cambie el nombre, me puse el de 
Alexis Ledo Rosas. Se me abrió la causa penal 021/2004/3 por el delito de robo calificado, fui sentenciado a 

tres años tres meses, y se me volvió a conceder el beneficio de la conmutación; así cerré ese proceso, pero 
tenía pendiente el proceso 32/2004/4 de distrito por el delito de portación de arma de fuego sin licencia, 

escuadra calibre .32. Fui sentenciado a tres años de prisión y se me concedió el beneficio de la conmutación de 
la pena. 
‖Asimismo, me abrieron la causa penal 111/2004/5 de lo Penal por el delito de robo calificado. Fui sentenciado 
a tres años, seis meses, diez días de prisión, sin ningún beneficio; salí libre el 2 de junio del 2007, con la 
sentencia compurgada. 
‖Sigo mi carrera delictiva como asaltante y robo de transportes de carga. El 8 de mayo del 2008, por accidente 
de tránsito, balaceo a José Renato Guadalupe, chofer de la unidad 21 de la ruta 68. Fui detenido por la Policía 

Metropolitana; ahora ocupé el nombre de Gerardo Acosta Zavala. El 11 de mayo del 2008 salí del Cereso bajo 
fianza y se me instruyó la causa penal 167/2008/1, por el delito de lesiones dolosas calificadas. Asimismo, se 
me instruye el proceso 50/2008/7 de Distrito por el delito de portación de arma de fuego de uso exclusivo del 
Ejercito y de la Marina, una Smith and Wesson .9 milímetros con cargador de 15 cartuchos; en esa ocasión 
respaldaron mi acción mis expatrones Josué Naked y el licenciado Kamel Nacipe. 
‖En enero del 2009 el juez Séptimo Penal libró orden de reaprehensión en mi contra, porque no debería tener 

libertad bajo fianza, toda vez que mis antecedentes hablaban de un delincuente profesional. Fui detenido por el 

http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Disiento-El-lucidor-Cordero&id=10537
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AFI e internado en el Cereso, pero nuevamente mis expatrones me liberaron a las 72 horas. 
‖Continuo mi carrera delictiva, se me envía a amenazar a la señora Rosa Abril Sánchez Santillana; 
inexplicablemente ‗después de hacer mi trabajo‘, al salir de su oficina, me esperaba la Policía Metropolitana y la 
Judicial. Fui puesto y entregado por todos los funcionarios del gobierno pasado. 

‖Actualmente enfrento procesos por los delitos de robo calificado, fraude, robo de vehículo calificado y 
portación de arma de fuego, en los juzgados Noveno, Octavo y Cuarto de Distrito. 
‖Todo se lo escribo de puño y letra desde el interior del Cereso de San Miguel, porque fui traicionado por el 
licenciado Mario Riestra Venegas, Ernesto Velázquez, entre otros. 
‖He tomado la decisión de aclarar cuatro homicidios, tres en los que funcionarios están implicados‖. 
Hasta aquí la carta. 

Nos vemos cuando nos veamos 
http://www.intoleranciadiario.com/2009/interna-columna.php?Columnas-Puebla--Porque-los-Muertos-Corren-

Rapido-Armando-Lopez-Portillo,-¿y-donde-esta-el-jefe-de-prensa?&id=10532 

 

 
 

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

Guillermo Aréchiga, el apóstol San Pedro en los cielos de Moreno Valle 
Por pasarse de atento, digamos que de barbero, con el gobernador Rafael Moreno Valle, las bancadas locales 
de las distintas fracciones parlamentarias acordaron, por unanimidad y en lo oscuro, aplicar la Ley del 
Hielo al líder camaral Guillermo Aréchiga Santamaría, acuerdo que contempla, sin que lo veamos 
publicado en el Diario Oficial del Estado, no fumarlo ni pelarlo. 
¿Cuál fue el pecado cometido por Aréchiga para ser tratado de esa manera? Comportarse como capataz en 
vez de par de sus compañeros legisladores, mostrar aspereza en lugar de tacto y sensibilidad, fustigar en 

vez de recomendar y pedir, fomentar la insidia en vez de la reconciliación y tratar como esclavos a sus 

símiles en lugar de obtener sus favores numerales a través del diálogo. 
Se dice que los logros en el Congreso del Estado, consensos, iniciativas y acuerdos aprobados, Aréchiga 
se los cuelga en la solapa como si fuesen insignias ganadas en batalla estando en presencia del 
gobernador, sin dar mérito alguno a sus compañeros ya no digamos del PRI, Verde y PT, de sus propios pares 
de Compromiso por Puebla. 
Las diferencias que hubo entre José Juan Espinosa y Moreno Valle fueron propiciadas, en gran medida, 

por la actitud servil, intrigosa y celestina de Aréchiga al negarse a discutir y analizar las primeras 
iniciativas del Ejecutivo antes de pasarlas al pleno, ejercicio común en los quehaceres parlamentarios del 
Legislativo y, también, por sobredimensionar la postura crítica del convergente. 
El problema de Aréchiga es que no sabe decir no ni externar sugerencias al mandatario estatal cuando 
éste muestra el músculo autoritario, como la Ley Mordaza, simplemente actúa conforme se lo instruyen sin 
dar explicaciones, tal cual una orden incuestionable de tinte militar. 

Cuando Aréchiga fue ungido líder camaral dio la impresión de ser un puente de comunicación 
extraordinario entre los partidos políticos y el Ejecutivo, por su bagaje sindical y experiencia legislativa 
federal, sin embargo las quejas, principalmente del PAN, lo señalan como el dique que impide el ascenso 

de los diputados a los cielos de Moreno Valle. 
¿Qué le ocurre al muchacho? ¿Por qué su actitud clasista? Sería difícil adivinar, no obstante da la impresión de 
querer ser el único representante de Moreno Valle en el Congreso Estatal, algo así como el apóstol San Pedro 
de Jesús en la tierra. ¿Hace bien o mal? Supongo que hace lo necesario para asegurarse de que ningún otro 

de sus compañeros tenga siquiera la posibilidad de desplazarlo. 
Víctima de sus propios errores e intrigas, no sería extraño que su línea trazada hacia el Senado de la 
República sea obstaculizada por sus propios compañeros de Compromiso por Puebla, lo mismo en las altas 
esferas de la política local y nacional como en la mayoría de los distritos de Puebla, y por qué no ya estando en 
campaña, y es que el rencor que le tienen, bien pudo ganárselo a pulso. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/mayo/colum-entranas-130511.php 

 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 
 
Miserias y mezquindades del PRI 
El senado de la república aprobó al final del período de sesiones que recién concluyó un paquete de reformas 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/mayo/colum-entranas-130511.php
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de índole político en varios rubros: destacan por supuesto el tema de la reelección de legisladores (para 
diputados hasta dos períodos más y para senadores hasta un período adicional), la posibilidad de que las 
legislaturas locales autoricen la reelección de presidentes municipales, la reconducción presupuestal, 
actualización de hipótesis en caso de falta absoluta del presidente, las iniciativas ciudadanas o populares y las 

iniciativas preferentes enviadas por el ejecutivo al Congreso, entre otras. 
Mucho se ha hablado a lo largo de los años de la necesaria reforma política; se ha hablado, incluso, de la 
circunstancia de la reforma del Estado, término debatible en no pocos foros académicos pues muchos prefieren 
referirla como lo que es, una auténtica reforma político-institucional.  
En efecto, la reforma política en México ha sido gradual in extremis; en palabras de José Woldenberg, México 
ha transitado del autoritarismo a la democracia muy paulatinamente, con reformas graduales acordes a la 

realidad y necesidad democrática del país. La última gran reforma política del país fue la que se verificó a la 
mitad de la década de los noventa, años en los que entre otras cosas se ciudadanizó el IFE. Ahora se pretende 

impulsar este paquete de reformas que son de índole institucional y que atienden a la necesidad de 
perfeccionar los esquemas de gobernabilidad, es decir, de cubrir los espacios institucionales en los que no 
existen soluciones a posibles problemáticas de parálisis gubernamental. 
Las fuerzas políticas históricamente reformistas son las mismas que hoy en día dan impulso a este paquete de 
modificaciones constitucionales: el PAN y el PRD. La historia consigna que tanto el partido de centro-derecha 

como la fuerzas de la izquierda en México han promovida las reformas más importantes de tipo político a nivel 
constitucional; en cambio, el PRI es el partido que la propia historia refiere como agente del inmovilismo, lo 
cual es lógico si con el sistema de siempre –status quo- se mantuvieron en el poder por décadas. Sin embargo, 
ahora que ya no son gobierno federal los priístas continúan poniendo diques a las reformas que requiere el 
país. 
En este contexto, se sabe que la cámara colegisladora –diputados- no pretende analizar en comisiones y 
muchos menos en el pleno el paquete ya aprobado por el senado de la república. Se sabe, también, que la 

fracción del PRI en San Lázaro ha puesto un sinfín de pretextos para avanzar en estas reformas de 
fundamental importancia para el país, aduciendo desde la imposibilidad práctica de hacerlo por motivos de 

tiempo, hasta la circunstancia de que los tiempos políticos no están para atender la concitada reforma. De lo 
anterior subyace el entramado o novela que se gestó la semana pasada en el sentido de que el PRI obedece 
ciegamente las consignas electorales del futuro candidato presidencial Enrique Peña Nieto, lo cual quedó 
claramente evidenciado a partir de las acusaciones que hiciera el PAN y el PRD.  

Por ende, hay que decir en todos los foros posibles que como se demuestra, el PRI sigue siendo la fuerza 
política que obstaculiza los cambios que le urgen al país; no solo hablamos de la reforma política: también está 
la reforma laboral que en días pasados sufrió un duro –otro- revés a partir de la obstinación del tricolor por 
conservar el andamiaje legal en la materia que data de 1931 y que permitió a personajes como Fidel Velázquez 
explotar miserablemente a los trabajadores de nuestro país. 
Mucho me temo que la reforma política que hoy está depositada en la cámara baja tiene pocas posibilidades de 
aprobarse próximamente; el PRI buscará posponer su discusión y votación hasta después del 2012, año en el 

que pretende volver a Los Pinos. Y mientras el PRI siga con sus miserias y mezquindades, a México le seguirá 
deparando un futuro incierto. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/mayo/colum-opinionpedrogutierrez-
130511.php 

 

(Desde La Izquierda/Miguel Ángel de la Rosa Esparza) 

  
Marcelo Ebrard resucita 
Cuando ya muchos dábamos por muerto a Marcelo Ebrard en la carrera por la candidatura de las izquierdas 
para la Presidencia de México el año próximo, debido a la apatía mostrada en el último Consejo Nacional, 
cuando se renovó la dirigencia nacional del PRD, ocurrió casi un milagro.  
Fue el pasado 5 de mayo, en el festejo del aniversario del PRD, cuando rindió el mejor discurso de su vida; 
hasta abuchearon al que siempre es aplaudido y las reacciones se presentaron en todos los rincones del país. 

Nadie lo creía. El que se sabía futuro perdedor en la elección de las izquierdas recupera en un discurso mucho 
de lo perdido; ante hecho tan relevante no me quedó otra que investigar la causa de tan sorprendente 
reacción, y lo que pude saber es que en una reunión se le preguntó a un importante dirigente del PRD si 
Marcelo podría ser el candidato del PRD en esta elección del 2012. Y la respuesta fue contundente, el dirigente 
dijo que la pregunta había que hacérsela al jefe de Gobierno del DF, ya que al parecer parte del perredismo sí 
lo quiere como candidato, aunque él ha mostrado que no quiere ser. Este diálogo llegó a los oídos de Ebrard y 

su reacción fue la que escuchamos el pasado 5 de mayo, donde de plano resucitó en esta carrera interna por la 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2011/mayo/colum-opinionpedrogutierrez-130511.php
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candidatura.  
Señalaba que la reacción en todo el país fue muy sonora. La cobertura fue inmediata en los medios electrónicos 
y los periódicos, las plumas más calificadas le entraron al tema y hubo una reacción sobre todo de las clases 
medias de México que ven con buenos ojos a Marcelo, lo cual es algo que vale la pena analizar.  

Las clases medias fueron las que en el año 2000 le dieron el triunfo a Vicente Fox y se dio el hecho electoral 
que parecía imposible, al menos para nuestra generación: sacar al PRI de Los Pinos. Este mismo sector, 
aunque a nivel local, fueron las que se volcaron en las urnas el pasado julio y volvieron gobernador al 
candidato de la coalición Rafael Moreno Valle, los mismas clases medias que en parte le negaron el voto a 
Andrés Manuel López y en sólo ocho semanas perdió la ventaja de diez puntos porcentuales que traíamos antes 
de la elección del 2006, por aquella guerra sucia que operó la derecha. 

Son las clases medias las que pueden hacer repuntar a Marcelo Ebrard, de adoptarlo como el candidato que 
puede lograr los cambios que se han buscado para el desarrollo de nuestro país, con un viraje hacia la 

izquierda, aunque sin sobresaltos o sin riesgos dictatoriales, que es a lo que más temen.  
 Los comentarios de estas clases son que Marcelo Ebrard puede hacerlo como lo ha hecho en el DF: llevar a 
cabo las acciones que este país necesita para mejorar. Sin embargo, la conclusión de este comentario va en el 
sentido de que si Marcelo se habrá dado cuenta de la respuesta que tuvo a ese discurso, donde señalo que sí 
quiere y retó a López Obrador a debates para conocer ―de qué cuero salen más correas‖. Si se dio cuenta, 

bienvenida la competencia, por el bien de esta elección interna y por el bien de México. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2011/mayo/colum-desdelaizquierda-
130511.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
  

El proyecto de 30 años 
La idea lanzada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de iniciar un programa de trabajo de 
largo plazo, un proyecto que deba ser continuado por los futuros gobernantes en por lo menos 30 
años, es una idea de primer mundo. Eso debería ser, si de verdad se quiere que el estado y el país 

progresen. 
Se requiere continuidad en la acción de los gobernantes, que sólo deberían tener como objetivo el beneficio de 
Puebla y de sus habitantes. 

Ello sería posible en un país realmente democrático, manejado por políticos profesionales, con espíritu 
patriótico y con un sincero y verdadero amor por su pueblo. 
Desgraciadamente la inmensa mayoría de los integrantes de nuestra clase política (priistas, panistas, 
perredistas y de la chiquillada) no son políticos realmente, sino politiquitos que andan peleando posiciones de 
elección popular, no para servir a su pueblo, a su país, a su estado, sino para servirse a sí mismos. 
Ellos no entienden un proyecto como el expuesto por el actual gobernador, para 30 años, porque ellos tienen 

planes para sólo tres o seis años y son planes personales o de grupo, no proyectos sociales y económicos de 
gran alcance. 
Durante la era priista se hablaba de ―continuidad, no de continuismo‖,y lo primero que hacía un presidente de 
la República, un gobernador estatal o un presidente municipal era abandonar las obras inconclusas de su 
antecesor y olvidarse de buenos proyectos, porque ―no eran proyectos de su gobierno‖. 

En el gobierno del presidente Adolfo López Mateos fue anunciado, con bombos y platillos, ―El plan educativo 
de once años‖. Era un proyecto que pretendía que los mexicanos tuviéramos un grado de estudios de por lo 

menos hasta preparatoria para poder enfrentar los retos de la vida. 
Por desgracia ese proyecto fue abandonado por el siguiente gobierno federal. 
En Puebla, el gobernador Aarón Merino Fernández, sustituto del gobernador Antonio Nava Castillo, hizo 
proyectos futuristas, que tal vez por la situación conflictiva que vivió Puebla en los años 60 y parte de los 70, 
no lograron ser concretados y tuvo que llegar el doctor Alfredo Toxqui para retomarlos y así pudo terminarse 
la recta a Cholula, el bulevar 5 de Mayo, que el mismo Merino Fernández había modificado, todo porque el 
proyecto original era del gobernante anterior. Merino terminó la carretera Puebla-Ixcaquixtla, no por dar 

continuidad a una obra iniciada por su antecesor, sino porque Ixcaquixtla era el pueblo donde los dos habían 
nacido. 
Cuando se gobernaba sin planes 
Hubo un tiempo en que en este país ninguna autoridad hacía planes o proyectos de trabajo. Las 
obras necesarias iban surgiendo de acuerdo a las decisiones personales de los gobernantes. 
Recuerdo claramente, ya estudiaba la secundaria y era de la banda de guerra de la escuela, cuando el entonces 

secretario de la Presidencia de la República, Donato Miranda Fonseca (gobierno de López Mateos), 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/desdelaizquierda/2011/mayo/colum-desdelaizquierda-130511.php
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llegaron a mi pueblo (Chilapa, Guerrero), que también era el suyo, los clubes de Leones y de Rotarios, muy 
famosos en esa época. Habían invitado al paisano ilustre a una comida, en reconocimiento a la importancia que 
tenía a nivel nacional. 
Los de la banda de guerra fuimos para tocar el ―tres de diana‖; a la llegada del alto funcionario, y a mí me tocó 

estar atrás de él, cuando una señora le dijo: ―La carretera a Tlapa, Donato…‖. Y él le respondió mientras le 
daba un fraternal abrazo: ―Claro, Lupe, prometo que en este gobierno se hará la carretera a Tlapa‖. 
Y la carretera se hizo, no porque fuera necesarísima para incorporar a una importante zona (La Montaña) al 
resto del estado, sino porque Donato quería quedar bien con sus paisanos. 
Pero fue una carretera de montaña que no fue pavimentada, que durante los gobiernos de Díaz Ordaz y de 
Luis Echeverría, quedó completamente olvidada y que tuvo muchos derrumbes y en ella ocurrieron muchos 

accidentes, al desbarrancarse autobuses de segunda y tercera cargados de campesinos mixtecos y tlapanecos. 
Ah, pero llegó al gobierno de la República de don José López Portillo, casado con doña Carmen Romano, 

cuyo padre, ya fallecido, había nacido en Tlapa. 
Los clubes de Leones y Rotarios de Tlapa invitaron a los clubes de Chilapa a una cena y ahí quedó establecido 
que si bien los chilapeños habían logrado que se abriera la montaña para comunicar a nuestros pueblos, ellos 
lograrían que ese camino fuera pavimentado. Y que creen: se pavimentó, y en Tlapa se construyó un hospital, 
moderno para ese entonces, para atender a la población indígena y se construyeron escuelas, etcétera. 

¿Eran otros tiempos? 
Sí, eran otros tiempos. Los políticos de ese entonces eran menos técnicos, más sensibles política y 
socialmente, tenían más oficio y tal vez más patriotismo local y nacional. 
Si en ese tiempo ajeno a la planificación del desarrollo, pero con políticos más comprometidos con sus pueblos, 
y surgiendo todos del mismo partido, no se daba continuidad a las obras iniciadas por sus antecesores, ahora, 
con políticos sin oficio, mucho más ambiciosos en lo personal, sin ideología, sin sensibilidad social, tratarán de 
enterrar cualquier plan, cualquier proyecto de su antecesor, el mismo día en que tomen posesión. 

La propuesta de Moreno Valle es lo que debería ser, pero difícil, muy difícil de que sea adoptada por una clase 
política tan llena de defectos y tan escasa de cualidades. 

Pero no está mal que se intente. El actual gobernante poblano está haciendo lo suyo y su Plan Estatal de 
Desarrollo es de largo plazo. Él va a iniciarlo y deberán continuarlo los próximos gobiernos. Dependerá también 
de los ciudadanos el exigir a los futuros gobernantes que continúen con un proyecto que beneficiará a todos. Si 
no lo hicieran se demostraría que el dicho popular de que los pueblos tienen los gobiernos que se 

merecen, es verdad.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/mayo/colum-pulso-130511.php 

 

 
 
(El Mapache) 
 
Muchacha bonita 
No cabe duda que, candil de la calle y oscuridad de la casa. 
O Como escribí en una entrega anterior: muchacha bonita… 

El caso es que mientras de dientes para afuera todo es oropel, alfombras rojas, reflectores, lisonjas y todo lo 

que usted le quiera agregar, al interior de las dependencias, con los trabajadores, con los que en verdad hacen 
la chamba para que los jefes se paren el cuello, se vive una realidad diferente. 
Cheque usted lo que nos cuenta un grupo de trabajadores de la Secretaría de Desarrollo Social que padece las 
de Caín con el gobierno que está ―transformando Puebla‖: 
“Somos un grupo de trabajadores que hemos sido víctimas de atropellamiento a nuestros derechos laborales, 
con el pretexto de que somos del sexenio pasado, aunque seguimos dentro de la actual administración, no 
seremos cómplices de la ignorancia y los malos manejos de esta señora (la Secretaria de la dependencia), pues 

confiamos en el gobernador Moreno Valle, y en su liderazgo de no permitir que haga de este espacio de 
gobierno un botín personal. 
Les comenzamos a platicar de los flamantes asesores de la secretaria y de su equipo de trabajo más cercano, 
que mucho daño le está haciendo al nuevo gobierno que tantas expectativas ha creado en la ciudadanía: 
Comencemos por su flamante coordinador de asesores, el extranjero Craig Davis Arzac,  el cual tiene nulo 
conocimiento del Estado de Puebla y por ende tampoco tiene idea de lo que se requiere en el tema de 
Desarrollo Social, es más, a duras penas mastica el español; su único mérito del hippie, porque literalmente 

eso es un hippie, es ser amigo personal del esposo de la secretaria y que al encontrarse sin chamba, que mejor 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/mayo/colum-pulso-130511.php
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que como súper asesor. 
Cabe mencionar que este personaje suele hacer horarios de oficina en el Tarletts Coffee de Plaza San Francisco 
del centro de convenciones, en grandes horarios de análisis con el secretario técnico de la señora secretaria. 
Al flamante y “brillante” asesor le apoya la francesa Anais Lefebure, que según cuentan quienes han trabajado 

de cerca con la señora Miriam, es su maestra particular de francés, vaya forma de retribuir sus clases como 
asistente del asesor, sin embargo también ha trascendido que esta francesa también ha colaborado como 
asistente de producción de Davis, ya que anteriormente a su súper chamba con jugoso sueldo, viáticos y hasta 
chofer con una camioneta scape de Ford, se dedicaba a realizar cortometrajes en Atlixco. 
Otras dos figuras que tronaron antes de los cien días de trabajo fue la inepta Sandra Paola Rodríguez Gómez, 
quien fungiera como Directora de Recursos Humanos y a la cual le debemos los retrasos en nuestros pagos, el 

desorden administrativo, la carencia de vehículos oficiales para desempeñar nuestro trabajo de campo. 
Pero afortunadamente dejo su encargo antes de llegar a los 11 días. Otro personaje que paso de noche por 

esta secretaria fue el abogado Rafael Guzmán Hernández, quien de plano fue removido del cargo por su 
ineficiencia ante la complejidad de la entrega-recepción, las anomalías en el proceso y la ignorancia de este 
abogado para solucionarlas. 
Señores de los medios esto es solo una parte de una serie de injusticias y malos manejos de una secretaria tan 
noble como lo es el desarrollo social, pedimos su apoyo para ventilar esta información y que pueda ser del 

conocimiento del gobernador” ¿Cómo la ve? 
Este es tan sólo uno de tantos ejemplos de lo que pasa al interior de las dependencias del gobierno estatal, en 
donde por cierto, ya se anuncian nuevos recortes de personal, sobre todo, entre el personal de honorarios, 
cortes que podrían hacerse efectivos a partir de este lunes, una vez que hayan cobrado su última quincena y ya 
no los dejen entrar a trabajar. La intención es llegar al uno de junio con una gran cantidad de plazas vacantes 
para, ahora sí, poder empezar a colocar a su personal de gran confianza. Así que si alguien pensaba que 
pasados los 100 días podría respirar tranquilo… ojalá y el cheque de esta quincena…no sea el último. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6272:muchacha-bonita-
&catid=63:el-mapache&Itemid=81 

 
(El Pulso Mediático) 
 
Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 
encuesta. La medición se realizó del 5 al 12 de Mayo de 2011.  

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6272:muchacha-bonita-&catid=63:el-mapache&Itemid=81
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6272:muchacha-bonita-&catid=63:el-mapache&Itemid=81
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6270:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80 

 

 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 

 
Brújula extraviada 
No, al PAN no le preocupa que Blanca Alcalá Ruiz contienda por el senado de la república.  

Si la ex alcaldesa considera que a eso se debe la exposición pública de las irregularidades que habría realizado 
a su paso por el gobierno municipal de Puebla, estará cometiendo una equivocación.  
Esas acusaciones tampoco obedecen a un intento del nuevo ayuntamiento por tender una cortina de humo que 

ayude a cubrir sus propias deficiencias. 
La evidente beligerancia del gobierno que encabeza Eduardo Rivera Pérez en contra de lo realizado por Alcalá 
debe tener sus motivaciones en otro lado. 
Por mayoría de votos, el Cabildo de Rivera aprobó ayer una solicitud dirigida a la Auditoría Superior de la 
Federación para que investigue las obras del Parque Bicentenario Laguna de Chapulco, con el fin de sacar a la 
luz y castigar las presuntas irregularidades técnicas y administrativas cometidas en ese lugar. 
A propuesta del regidor del PRD, Arturo Loyola González (que se pinta solo en eso de abanderar causas ajenas 

a cambio de favores personales), esa entidad fiscalizadora deberá revisar la obra, los recursos federales 
empleados en ella y el desempeño de los ex funcionarios que la tuvieron bajo su cargo. 
La acusación pasó del señalamiento mediático al recurso administrativo, formalizado éste a través del órgano 
de gobierno: el Cabildo. 
Ya es mucho para bajar de la arena preelectoral a una mujer que aspira al senado, y también lo es para 

distraer la atención social ante la carencia de resultados en el arranque del gobierno. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6270:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6270:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico&Itemid=80
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Si los panistas fueran duchos en esto de la estrategia política, bien podría creerse que el mortero responde al 
objetivo de descarrillar a la ex presidenta municipal del camino que ella misma se ha trazado, pero como no lo 
son, como están más ocupados en las guerras intestinas de cara a la renovación de consejeros estatales, habrá 
que ir descartando esta hipótesis. 

Pretender que el tema se convierta en tapadera de ineficiencias tampoco se antoja creíble. 
La sola comparación de lo hecho por Rafael Moreno Valle contra lo llevado a cabo por Eduardo Rivera deja mal 
parado al edil. 
Si bien no pueden ni deben ser tratadas con el mismo rasero las capacidades de un gobernador y de un 
presidente municipal, aunque éste lo sea de la capital del estado, la percepción pública generada por el trabajo 
de ambos gobernantes ha sido radicalmente opuesta. 

A uno, Moreno Valle, se le ha visto mucho y de manera permanente en sus primeros 100 días; al otro, Eduardo 
Rivera, casi nada. 

Contra eso no habrá cortina de humo que sirva de remedio. 
A menos que el alcalde sorprenda con un recurso todavía no mostrado para presentarle a los poblanos los 
resultados de los primeros 100 días de gobierno, ni el extremo encarcelamiento de algún ex funcionario por el 
caso Chapulco, o por cualquier otro escándalo, funcionará para satisfacer las necesidades de los habitantes del 
municipio. 

Eso lo sabe Eduardo Rivera, un hombre bienintencionado que no ha encontrado la fórmula para transmitir lo 
que está haciendo por la ciudad. 
Y lo debería saber también Blanca Alcalá, una mujer que en tres años no halló asesores políticos al tamaño de 
sus circunstancias. 
(Ni los ha encontrado todavía.) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
(En punto) 
 

La guerra entre Eduardo Rivera Pérez y Blanca Alcalá Ruiz sigue, y según parece, no tendrá tregua. 
Ayer, en una maratónica sesión de Cabildo, una mayoría de regidores del municipio de Puebla acordó solicitar a 
la Auditoría Superior de la Federación (ASF) que realice una auditoría integral a las obras del Parque 
Bicentenario Laguna de Chapulco, con la finalidad de investigar las irregularidades en que incurrió la ex 
alcaldesa. 
Por supuesto que la medida originó enfrentamientos verbales entre regidores de dos bandos, por un lado los 
priistas defendiendo a Alcalá, y por otro panistas y perredistas arremetiendo duro contra ella. 

Al final ganaron estos últimos y se aprobó solicitar la intervención del gobierno federal. 
La máxima entidad fiscalizadora del país deberá revisar la obra, los recursos empleados y el desempeño que 
tuvieron los ex funcionarios relacionados con el desarrollo de la magna construcción efectuada entre 2009 y 
2010. 
Por la noche, entrevistada en un acto del PRI, Alcalá Ruiz dio la bienvenida a esa investigación, se dijo tranquila 
ante lo que de ella derive y subrayó que la solicitud obedece al interés del PAN por impedir su participación en 

las elecciones federales del próximo año, donde quiere contender por un lugar en el senado. 
Sí, la guerra continúa. 

*** 
De verdad que contagia el optimismo que derrocha Javier López Zavala. 
En una muestra contundente de autoestima elevada al máximo nivel, el ex candidato perdedor del PRI al 
gobierno del estado se dijo listo para una nueva contienda electoral, esta vez por el senado de la república, y 
para tratar de convencer de que logrará cumplir su cometido abundó que cuenta con posicionamiento, 

estructura y respaldo de diputados y presidentes municipales. 
Y dijo más. 
Que se someterá a cualquier método que el PRI designe para elegir abanderados en el 2012. 
¿Qué quiso decir? 
Que le entraría a una contienda interna si fuera necesario. 
Entrón el muchacho. 
Lo malo para él es que se antoja prácticamente imposible que el CEN del tricolor se incline por contiendas 

internas para definir candidaturas. 
Humberto Moreira y sus obedientes soldados, entre quienes habrá que incluir al delegado Ranulfo Márquez 
Hernández, optarán por el viejo estilo, el de la imposición, tal y como hace no mucho lo hizo Mario Marín Torres 

para beneficiar, ¡a caray!, al propio Zavala. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm
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Y si eso ocurre, habrá que ver si la dirigencia priista, Moreira y Ranulfo desean palomear al ex secretario de 
Desarrollo Social. 
*** 
Como era de esperarse, Ardelio Vargas Fosado no se atrevió ayer a dar la cara para explicar los motivos que 

llevaron a algunos de sus policías a actuar como todos sabemos durante el desalojo que realizaron el miércoles 
en los alrededores de la Secretaría de Finanzas.  
Y como el señor secretario de Seguridad Pública no se dignó a hablar con los medios de comunicación, pues 
hasta hoy tampoco se sabe si es que habrá algún castigo contra los protagonistas de esa brutalidad policíaca. 
Qué tiene que haberlo. 
Casi todos los medios dieron cuenta con fotografías, videos y relatos de la gaseada que se llevaron los alumnos 

de una escuela primaria por parte de los uniformados y de los parabrisas destrozados a causa de los toletazos 
propinados por estos mismos, supuestamente, guardianes del orden. 

A favor de Ardelio hubo versiones oficiales que informaron que este jueves el secretario había partido a la zona 
del volcán Popocatépetl (San Mateo Ozolco, San Nicolás de Los Ranchos) para reforzar las labores de apoyo 
que requerían los habitantes de esa región después de una intensa granizada ocurrida la noche del miércoles. 
¿Ardelio, secretario de Seguridad Pública, atendiendo granizadas? 
Cuesta creerlo. 

Pero es posible. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
(Conversaciones con Puebla/Jorge Jiménez Alonso) 
 
Conversaciones con Puebla 
Hoy conversaré contigo, a propósito de la construcción de la Academia Nacional de Formación y Desarrollo 
Policial, que con un costo de 23 millones de dólares se ha iniciado en Chachapa, sobre el tan debatido tema de 
la lucha ¡o guerra! contra el narcotráfico y la marcha por la paz, que el sábado y domingo pasados encabezó 

Javier Sicilia, poeta ganador del premio de poesía "Aguascalientes", por su obra "Tríptico del desierto". El 
excelente reportero Iván Tirzo reseñó ampliamente, en la edición de "El Sol de Puebla" del día martes 10 de 
mayo, la colocación de la primera piedra de esa academia policiaca acorde con el Plan Mérida y cuya 
inauguración está planeada para el 5 de mayo de 2012, con la participación del gobernador del Estado y del 
director general de Iniciativa Mérida del Departamento de Estado de Estados Unidos, quien refirió que "la 
Academia es la primera en su tipo en el mundo", y según se dijo por el Dr. Rafael Moreno Valle, "permitirá 
fortalecer los cuerpos de seguridad, para combatir el crimen organizado en México y el terrorismo en Estados 

Unidos". Se habla de que el Gobierno Norteamericano aportará 5 millones de dólares para mobiliario, 
equipamiento y capacitación, que servirán, según dijo nuestro Mandatario, "para combatir el tráfico de drogas, 
para que estas no lleguen a los hijos de los norteamericanos", entonces, pregunta obligada, ¿esto servirá para 
que se queden y las consuman nuestros hijos?; ya de suyo, lo hemos conversado, Puebla presenta una alta 
incidencia del llamado narcomenudeo; aquí cerca, en la Junta Auxiliar de Romero Vargas, mejor conocida como 
Pueblo Nuevo, existe un alto consumo y venta de heroína, por arriba de la media nacional. Por otra parte, y no 

sé qué opines al respecto, pero la instalación de esta "Academia" te coloca como punto neurálgico de la lucha 
("guerra") contra el narcotráfico; y aún más, como centro de inteligencia en contra del terrorismo 

internacional. En otras palabras, con estas instalaciones y su equipamiento, en un solo acto nos abrimos dos 
flancos peligrosísimos, en nuestra seguridad local y nacional, y esto de que eres un Estado seguro y tranquilo 
puede empezar a ser historia; ojalá me equivoque rotundamente.  
Por otra parte, como ciudadanos conscientes y responsables no podemos estar al margen de los terríficos y 
abominables acontecimientos en esta "guerra" contra el crimen organizado que ha cobrado ya cerca de 

cuarenta mil víctimas y que a este paso seguirán creciendo en forma desmesurada; consecuencia de ello es la 
MARCHA POR LA JUSTICIA Y LA PAZ encabezada por Javier Sicilia, quién desafortunadamente "abarató" el 
movimiento al politizarlo y pedir la cabeza del Secretario de Seguridad Pública. No sé lo que tu opines, pero 
considero que en este maremágnum de hechos y acontecimientos macabros tenemos que ordenar las ideas y 
no ser presos del pánico, que empieza a apoderarse de mucha gente en el país; si bien es cierto que un muerto 
es una tragedia y cuarenta mil es un drama incalculable, la mayoría de ellos, y no con esto lo justifico, son 
parte directa o indirecta de la delincuencia; han caído por pelear entre ellos o contra el ejército y la policía. Es 

cierto también que han existido mucho abusos castrenses y policiacos, y que por desgracia han muerto muchos 
inocentes; esto y sólo esto nos obliga a todos a pensar y a exigir al Gobierno Federal un cambio de estrategia; 
lo he dicho en la radio y aquí contigo, considero que este no es un problema bélico, sino más bien un problema 

de salud pública y el combate a la delincuencia debe ser más con inteligencia que con balas, buscando si se 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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quiere, a los grandes barones de la droga que han creado la red de distribución más perfecta que cualquier otro 
producto comercial en el mundo. "Pienso, luego existo" decía Descartes y yo me permito corregir "pienso, luego 
estorbo", que si se persiguiese a esos zares de la droga por evasión fiscal, "otro gallo nos cantaría". Por lo 
demás, si ya está aceptado que la drogadicción es una enfermedad, ¿por qué combatirla con balas y con 

cárcel?, creo que nos hemos equivocado en todo esto, ¿no lo crees?; si lo que se está gastando en armamento 
y efectivos militares se invirtiera en educación, en difundir valores y crear condiciones de trabajo, no 
estaríamos, estoy seguro, en estas lamentables y trágicas circunstancias; más que academias policiacas con 
dinero americano, para que la droga "no llegue a los hijos de los norteamericanos", necesitamos escuelas que 
difundan nuestros valores y eviten que nuestros jóvenes caigan en las redes del narcotráfico y la drogadicción.  
Y si bien el ejército deberá retirarse paulatinamente para dar paso a la policía única, cuando ésta se haya 

constituido y profesionalizado, los gobiernos de los estados deberán también asumir su responsabilidad para 
instrumentar y capacitar a la policía y a los ministerios públicos, entrándole de lleno y no con pretextos 

presupuestales a la Reforma Judicial y al cambio y actualización de las leyes secundarias, las instituciones y las 
prácticas políticas, lo que nos permitiría integralmente un combate frontal y decidido a la delincuencia 
organizada. Mientras esto no se dé, considero que el Presidente Calderón no tiene más alternativa que 
mantener al ejército en las calles.  
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm 

 

 
 
(La Corte de los Milagros/ Rodolfo Ruiz) 
 
Eliseo Zayas, nepotista por dentro y por fuera 

El presidente municipal de Acatzingo, Eliseo Braulio Zayas Jaen, seguirá siendo noticia en las próximas 
semanas por situaciones que van más allá de los hechos violentos suscitados este miércoles cuando vecinos 
de las juntas auxiliares de San Sebastián Villanueva y Atipan de Morelos tomaron por la fuerza las oficinas de la 

presidencia municipal y fueron desalojados por la policía. 
Varias son las razones para suponer lo anterior, comenzando por las partidistas. 
Y es que Eliseo Zayas a pesar de ser miembro del PAN es formalmente, al menos por el convenio de 

coalición que se firmó para ese municipio en las pasadas elecciones locales, presidente municipal del PRD. 
Porque además continúa siendo dirigente del Comité Municipal del PAN en Acatzingo, al igual que otros 
familiares suyos como su esposa Ángeles Ballinas Salazar, que es secretaria de Participación Política de la 
Mujer; su hermano Esteban, que es secretario de Organización del Comité Municipal y su hermana Rosa, que 
es secretaria de Acción Juvenil Municipal. 
Porque el ayuntamiento que encabeza en Acatzingo está lleno de parientes, entre los que destaca de 
manera sobresaliente su hermano Esteban Zayas Jaen, quien se desempeña como tesorero municipal. 

Porque entre los vecinos de las cabeceras y algunas juntas auxiliares es sabido que el puesto de director de 
Obras Públicas se le vendió a un constructor de San Bartolo Hueyapan, y el de Seguridad a un 
exfuncionario de Gobernación de Acajete. 
Porque las manifestaciones de priístas de San Sebastián Villanueva y otras comunidades continuarán 
hasta conseguir la remoción de Eliseo Zayas y algunos de sus parientes o hasta que el Congreso del 

estado opte por designar a un Concejo Municipal. 
*** 

Simón dice: 
―Para el que no tiene nada, la política es una tentación comprensible, porque es una manera de vivir con 
bastante facilidad.‖ 
Miguel Delibes (1920-2010) Escritor español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(César Marcelino León Ochoa) 
 
Los primeros 100 días de gobierno 

Usted se preguntará, ¿de dónde salió eso de los 100 primeros días de gobierno? ¿Realmente tienen 
relevancia y son un anuncio de lo que va a hacer el gobierno o son actos mediáticos de impacto para 
hacer sentir a la población que la alternancia valió la pena? Vamos por partes. 
De acuerdo a Rubén Mújica Vélez, quien escribe para el periódico Libertad-Oaxaca, este esquema de los 100 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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días es una especie de meta extraordinaria alcanzada por los gobiernos, especialmente por aquellos que 
representan o dicen significar una inflexión, un cambio obligado respecto al pasado. Se usa también como 
demostración de una gran eficacia que, por supuesto, no es posible mantener todo el tiempo, pues de entrada 
el presupuesto no alcanza para sostener un ritmo de trabajo tan acelerado. 

Pero, en resumidas cuentas, los primeros 100 días de gobierno ha sido adoptado por los gobiernos que quieren 
marcar la diferencia con sus antecesores, tanto en acciones como en obras pero sobre todo en actitud. En el 
caso específico de Puebla, la alternancia en el estado ha significado un cambio drástico en la forma de gobernar 
y en la actitud del gobernante hacia los ciudadanos. 
Ante la magnitud del cambio en el estado, no es posible equiparar los 100 días del gobernador Rafael Moreno 
Valle con los de los 217 alcaldes, por ejemplo, pues cada uno corre en tiempos y pistas diferentes, con 

presupuestos, metas y objetivos distintos. Además, lo que ha quedado claro en estos primeros 100 días de 
gobierno es que será la coordinación, la suma de esfuerzos y recursos y no la confrontación, los que 

predominen en este sexenio. 
Pero vayamos ahora a la historia. ¿Cuál es el origen de los famosos "100 días" de arranque de gobierno? De 
acuerdo a Rubén Mújica, el origen de ellos se le debe a Napoleón Bonaparte y su retorno a Francia y el poder. 
"En marzo de 1815, tras casi un año de reclusión en la isla de Elba (en abril de 1814 había sido obligado a 
abdicar flagelado por el descrédito y la impopularidad de su gobierno imperial), Napoleón protagonizó una 

espectacular evasión. Al frente de algo más de un millar de hombres, marchó sobre París. Casi nadie pensaba 
que triunfaría en esta nueva aventura. Por eso no resultó extraño que el periódico "El Constitucional" publicara 
una reseña noticiosa cuyo título rezaba: "El sanguinario ogro ha abandonado su guarida". 
Cuando el corso desembarcó en Francia, el mismo órgano de prensa cabeceó el siguiente titular: "El bandido de 
Córcega está en Francia". Sin embargo, en los siguientes días Bonaparte avanzaba victoriosamente y por 
doquier se le sumaban entusiastas simpatizantes La dirección de "El Constitucional", ni tonta ni perezosa, 
cambió sus titulares: cuando Napoleón llegó a Grenoble, en su ruta hacia París, el periódico desplegó el 

siguiente epígrafe: "Bonaparte se encamina hacia París"; tres días después el encabezado era: "Napoleón 
prosigue su avance triunfal"; dos días después cambió a este tono: "Mañana hará su entrada en París el 

Emperador de los franceses". Cuando Napoleón había entrado a la capital francesa, publicó una nota que 
encabezaba con las palabras que siguen: "Su Majestad Real e Imperial ha llegado a la capital de sus Estados". 
Napoleón llegó a París el 20 de marzo de 1815; el 18 de junio la batalla de Waterloo selló su suerte 
definitivamente. Esos son los famosos "100 días".* 

Otro político que usó el lema de los "100 primeros días de gobierno" fue Franklin D. Roosvelt al acceder a la 
presidencia de EUA en plena crisis económica, quien fijó metas para ese periodo perentorio. Lo cierto es que el 
aunque estableció medidas adecuadas el factor clave fue el inicio de la Segunda Guerra Mundial II. Así, 
Roosvelt adoptó la meta de los "100 días" para demostrar su eficacia ante un severo juez: el pueblo. 
En Puebla, el gobernador Moreno Valle está marcando un ritmo fuerte de trabajo, que se verá concretado en 
algunos meses, dejando evidencia de que valió la pena el cambio político en la entidad y de que el ritmo de su 
gobierno en nada se compara al de Mario Marín, Melquiades Morales, Manuel Bartlett, etc. 

Ahora bien, recordemos que el ejercicio de gobierno es como una prueba de resistencia y aunque resulta 
interesante la fuerza del inicio, la trascendencia del gobierno radica en su constancia y permanencia. 
El reto de los 100 primeros días para los gobiernos es fuerte, mas lo importante es cumplir las metas fijadas, 
las promesas hechas, en el marco del periodo de gobierno. Conociendo al gobernador, estoy seguro que su 

gobierno mantendrá esta dinámica de trabajo, lo que sin duda será muy benéfico para todos los poblanos. 
César Marcelino León Ochoa 
Regidor de Participación Ciudadana, Ayuntamiento de Puebla 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8738:los-primeros-100-días-de-
gobierno&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna Silva) 
 
La BUAP y las fobias del alcalde Rivera 
A diferencia del gobernador Rafael Moreno Valle, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, 
ha sido incapaz de superar sus fobias políticas y telarañas ideológicas, y peor: en menos de 100 días, las 
ha llevado al ámbito del gobierno que le toca encabezar, hasta lograr que sean ya una de las 
características de su muy particular –pero inexplicable- estilo de mandar. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8738:los-primeros-100-días-de-gobierno&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=8738:los-primeros-100-días-de-gobierno&Itemid=334
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El asunto viene a cuento no sólo por el evidente enfriamiento en la relación del gobernador hacia -y para 
con- el alcalde que retóricamente dice trabajar para “la ciudad que queremos”, sino por la abulia mostrada 
por Rivera para interactuar y establecer canales de comunicación y/o cooperación institucional con otros 
agentes sociales de suma relevancia. 

Un ejemplo que no ha pasado desapercibido a los observadores de la realidad local es lo que sucede entre 
Rivera y la BUAP. 
Y es que, hasta la fecha, el H. Ayuntamiento encabezado por el panista ha evitado hasta la ignominia 
cualquier posibilidad de vinculación con la máxima casa de estudios del estado.  
Rencoroso y sobre todo rehén tal vez de viejos –y agotados- fantasmas (¿la terca e inútil lucha entre 
liberales y conservadores por el reino de lo efímero?), Rivera ha olvidado la importancia y el papel histórico 

de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, y más grave todavía: con sus omisiones y 
descortesías, la ha menospreciado. 

En lo personal, las relaciones entre el alcalde y el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, no son 
malas: sencillamente son inexistentes.  
Más allá de un saludo ocasional y de forzado protocolo, no hay ningún tipo de trato, para desgracia no de 
la universidad, sino del propio edil, terco en dilapidar en unas cuantas semanas de soberbia y confusión el 
enorme bono democrático que los poblanos le regalaron. 

Ha tenido que ser el rector quien extienda su mano y dé muestras de inteligencia e inclusión; ayer 
mismo, de hecho. Sin ninguna necesidad ni ningún rendimiento particular, convidó a la directora del 
Instituto del Deporte Municipal, Ximena Mata, a la inauguración de un edificio en la Facultad de Cultura 
Física. Por Agüera no ha quedado.  
Por eso, no son pocos los que entienden que Rivera sólo usó a las universidades durante la campaña (estuvo 
en el salón Barroco de El Carolino exponiendo su deseo de ser presidente) como mera fachada para 
ocultar sus resentimientos y fobias, hoy nuevamente a la superficie a la hora de usufructuar el poder 

desde la visión de la cerrada e intolerante ultraderecha a la que pertenece.  
Como todo mundo ya lo sabe, la BUAP se ha convertido en uno de los más fuertes aliados del gobernador 

Rafael Moreno Valle, quien, a diferencia de Rivera, avanza con la mirada puesta en el futuro, nunca en el 
pasado. 
Algunos importantes programas educativos y culturales del gobierno estatal están siendo apoyados o 
respaldados por y desde la máxima casa de estudios. 

Otros más de igual o más relevancia están en camino y se echarán a andar en los próximos meses con el 
único fin de contribuir a cambiar el rostro de Puebla, estado que ciertamente se merece pensar en 
grande y estar entre los líderes del México del futuro. 
La legitimidad de la BUAP no se ve vende precisamente en la tienda de la esquina; es producto de un largo 
proceso histórico y de una clara concepción y articulación del papel que le ha tocado jugar en 
nuestra sociedad a lo largo de varias, varias décadas. 
Aislado, sobre valorado y metido en un extraño monólogo de sí mismo, Eduardo Rivera no sólo olvida que, 

tanto por su vocación como por su acción, la BUAP goza de enorme aprobación y aceptación social; 
también que es eficaz instrumento de cohesión colectiva, sobre todo cuando, como es el caso, las 
expectativas han sido rebasadas por la realidad de un gobierno municipal carente de ideas (por 
decirlo con decencia). 

Hace unos días, al cumplir sus primeros 100 días como gobernador, Rafael Moreno Valle señaló que un 
proyecto de gran visión no puede ser excluyente, ni puede surgir de un gobierno o de una sola fuerza 
política.  

“Tiene que surgir de toda la sociedad, tiene que ser fruto de la participación de todos”, dijo, y dijo 
fuerte en el Auditorio Siglo XXI. 
Pero es obvio que en el H. Ayuntamiento, penosa ínsula de las ya conocidas carencias programáticas de El 
Yunque, nadie, nadie está pensando igual. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
La guerra de los cien días  

Ahí estaba plantado el gran mariscal dirigiéndose a su ejército. Cinco mil personas lo veían arrobados. Detrás 
de él brillaba la gran pantalla cuyos reflejos formaban su efigie repitiendo, con milésimas de segundo de 
atraso, los vigorosos movimientos de sus brazos. Había concluido la primera etapa en la cual se derrotó a los 

ejércitos formados por decenas de miles de incrédulos, los mismos que un día vaticinaron la derrota de quien 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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hoy es el nuevo líder camotero. 
Volvió a surgir en el majestuoso escenario la V de la victoria que hizo famoso a Nixon, y también a Perón, y 
desde luego a Churchill, y obvio a los brits que la patentaron el día en que vencieron a los franceses en otra 
guerra, la primera de cien días (Agincourt, 1415). Fue, pues, la señal o leitmotiv que sirvió para manifestar la 

esperanza y la fortaleza que unidas permitirán que se cumplan los propósitos, deseos que nos deben conducir 
hacia la magna obra que dará rumbo a las acciones proyectadas para que la entidad, dicen, ocupe el lugar que 
se merece. 
La voz del gran jefe retumbó en los enormes muros del morrocotudo edificio convertido en sede del elogio al 
éxito anunciado. Diez mil ojos presenciaron azorados lo que es capaz de hacer un hombre convencido de su 
fuerza popular. Otro tanto de manos aplaudieron al político que abrió las puertas del progreso, al gobernante 

que se ha comprometido ubicar a Puebla en el umbral de la gran meta que está a treinta años de distancia. Por 
ello, por esos grandes propósitos, diez mil corazones latieron al unísono y emocionados por la promesa 

cumplida, augurio de otras promesas en vías de desarrollo. 
Como promesa con promesa se paga, el representante del gran guerrero azteca se comprometió a demostrar 
que el presupuesto es la fuente de los compromisos de amistad. Nada más puso como condición que nuestro 
mariscal cumpla dos mil días en el gobierno, lapso que el emisario confía atestiguar desde el Molino del Rey. 
Concluyó el gran acto pero siguió otro que se esperaba por el estilo ya que, supuestamente, plantearía el eje o 

plan del desarrollo estatal (PED). Pero estaba cansado el respetable cuya apatía aumentó cuando salió a la 
plaza ese torito manso y desordenado. No hubo forma de sacarle la casta dado que ya había sido toreado en 
otros ruedos digamos que tecnocráticos. Tampoco mostró la clase que presumen los nuevos servidores 
públicos. Fue como aquel cohete que se lanza al cielo y no estalla ni traquetea ni retumba, y sólo alcanza a 
echar un leve chiflido. 
He aquí un ejemplo de lo captado por el sector culto, el que esperaba ansioso una especie de pócima 
maravillosa equivalente a la piedra angular de la cultura:  

No existe balance ni diagnóstico de la gestión cultural del gobierno del estado. 
Es un texto plagado de generalizaciones y lugares comunes. 

El inventario institucional de la primera oración es incorrecto por omiso. 
Al hablar de ―nuevas tecnologías‖ e ―informática‖ como recursos para la divulgación de las actividades 
culturales, deja a un lado el hecho de que en Puebla sólo una minoría tiene acceso a internet. 
No precisa su idea de democratización cultural. 

No precisa su propuesta de regionalización. 
No explica sus ―tres ejes temáticos‖. 
No explica la orientación pedagógica de ―los programas de iniciación artística‖. 
El Consejo Ciudadano para la Cultura y las Artes, según lo dicho en el PED, sólo será un distractor. 
Por su redacción general, Pasaporte, Caravanas y Fábrica sólo parecen buenas intenciones 
Los programas de cultura en escuelas públicas es una buena idea. Hace falta aclarar, explicar, diseñar el 
contenido curricular, capacitar a los docentes, etc.  

No se llaman ―Culturas originales‖. Se llaman ―Culturas originarias‖. Tal cual está escrito en el PED, es un 
disparate. Por otra parte, este renglón disparatado es la única mención que existe sobre las comunidades 
indígenas de Puebla. 
En fin, dejemos las guerras y que Julio Cortázar concluya esta entrega casi guerrera: 

―De pronto le pareció entender aquello en términos que lo excedían infinitamente. Sintió como si le hubiera 
sido dado ver al fin la realidad. Un momento de la realidad que le había parecido falsa porque era la verdadera, 
la que ahora ya no estaba viendo. Lo que acababa de presenciar era lo cierto, es decir lo falso‖. La banda. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12722:la-guerra-de-los-cien-
días&Itemid=137 

 

 
 
(Quintacolumna/ Mario Alberto Mejía ) 
 
El PRI y el Escándalo de la 46 
Detrás del movimiento de los comerciantes de la 46 Poniente está la sombra inevitable del PRI. 

Son las cañerías, los plomeros de quinta, los destroyers. 
No podía ser de otra manera. 
Ante el brillo inevitable de los primeros Cien Días del gobernador Moreno Valle, un sector del priismo ideó un 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12722:la-guerra-de-los-cien-días&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=12722:la-guerra-de-los-cien-días&Itemid=137
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enfrentamiento genial con las fuerzas de la Policía Metropolitana. 
El resultado tuvo eco en un sector de la prensa gracias a los buenos oficios de un grupo de priistas. 
Y no es que el movimiento de los comerciantes sea ilegítimo. 
(Pese a las sospechas de que hay comerciantes ligados a la Delincuencia Organizada, destacan también los 

comerciantes limpios). 
Pero lo cierto es que el montaje resultó de lo más apetecible... Para el PRI. 
La duda mata: ¿Quedan todavía plomeros priistas en la Policía Auxiliar? 
Y es que es inaudito pensar que los uniformados hayan arremetido en contra de vehículos y personas por 
―órdenes superiores‖. 
Pronto habrá más novedades. 

Una Denuncia Mortal Sobre un Juez más bien Brutal. La denuncia es clara y contundente. 
Personal que labora en el Juzgado Mixto del Distrito de Acatlán ha venido cayendo en supuestas 

irregularidades. 
El caso ha sido denunciao en distintos momentos y ante diversas autoridades. 
He aquí los documentos: 
C. RAFAEL MORENO VALLE ROSAS. Gobernador Constitucional del Estado de Puebla. 
C. FERNANDO MANZANILLA PRIETO. Secretario de la Secretaria General de Gobierno. 

C.  Magistrado. DAVID LÓPEZ MUÑOZ. Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia en el Estado de 
Puebla. 
C. VÍCTOR ANTONIO CARRANCA BOURGET. Procurador General de Justicia del Estado de Puebla. 
C. JUAN PABLO PIÑA KURCZYN. Secretaria de Servicios Legales y Defensoría  Pública. 
C. IRMA PATRICIA LEAL ISLAS. Secretaria de Contraloría. 
C. MARCIA BULLEN NAVARRO. Presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos. 
C. Dip. JOSÉ GUILLERMO  ARÉCHIGA  SANTAMARÍA. Presidente de la Comisión Permanente del Honorable 

Congreso del Estado de Puebla. 
C. Dip. JUAN CARLOS ESPINA VON ROEHRICH. Presidente de la Honorable Comisión de Gobernación, Justicia y 

Puntos Constitucionales. 
C. Dip. ERNESTO LEYVA CÓRDOVA. Diputado por el Distrito de Acatlán de Osorio, Puebla. 
Señor Gobernador Constitucional del Estado de Puebla, por medio del presente le hago de su conocimiento de 
una serie de irregularidades del personal que labora en el Juzgado Mixto del distrito judicial de Acatlan de 

Osorio, Puebla, y con el ejemplo que usted nos ha demostrado al realizar ciertos actos a favor de la entidad 
poblana en contra de particulares abusivos coludidos con servidores públicos, citando el ejemplo de la 
recuperación del predio denominado ―Valle Fantástico‖, del cual nos sentimos orgullosos los poblanos, acto que 
demostró el estado de derecho en el que se vive en el Estado de Puebla; y siguiendo su ejemplo me atrevo a 
solicitar su intervención para erradicar con la corrupción que se vive dentro del Juzgado Mixto de Acatlán de 
Osorio, mismo que es manipulado a la conveniencia del Secretario de Acuerdos Civiles, Licenciado Víctor Reyes, 
en forma conjunta con la Diligenciaría Licenciada Lucia Pérez, quienes a través de la antigüedad que llevan 

laborando dentro del Juzgado han perjudicado la adecuada y correcta impartición de justicia, así como las 
reglas de Brasilia de la impartición de justicia, convirtiendo el Juzgado en una microempresa; acciones u 
omisiones que benefician a determinadas personas, como lo es una de ellas la Ciudadana Isabel Osorio Bravo, 
violando los principios generales del derecho, así como criterios sociales, hechos que han perjudicado a muchas 

personas, como es mi caso. 
Me permito reflexionar algunos puntos de los cuales he leído y no he podido entender, pregunto a quien sabe… 
Acciones que se han presentado en un procedimiento judicial como son actos que se han cometido en mi 

perjuicio, con los cuales se denota la justicia, no cumpliéndose con los tratados y convenios firmados por 
México para que este tipo de actitudes dejen de existir que denotan, ya que un delito cometido por servidor 
público es evidente ser sancionado con mayor severidad, lo anterior con base en la poca efectividad al respecto 
por la impunidad que sigue imperando como en la antigüedad, en el ejercicio de algunos puestos del servicio 
público,  es decir la función pública, desde su pasado a sido un gran atractivo para a aquellos que quieren 
amasar fortunas a través del servicio público. Desde el antiguo derecho español se ha combatido esta práctica 

denotable con penas más elevadas a este tipo de actividades de funcionarios públicos especialmente las de 
carácter pecuniario. 
En México, antes de la conquista también se consideraba el cohecho y la extorción una falta grave merecedora 
de la pena capital, la cual consistía en degollar a los que lo hubiesen cometido. Durante la época colonial las 
leyes emanadas de España trataron este delito en las partidas y en la novísima recopilación, ya como un acto 
imputable al servidor público el que aprovechándose de su jerarquía puesto o potestad abusaban 

arbitrariamente de algunos ciudadanos, estas actitudes deben de erradicar completamente de este gobierno 
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que nos puso un ejemplo para suprimirla con el juicio de recuperación de una reserva ecológica, en la cual el 
gobierno estatal con sus funcionarios elaboraron un procedimiento judicial para su recuperación y a su vez para 
revisar todo tipo de relaciones de comodatos con lo cual nos está demostrando que en este Estado se está 
dando un cambio desde los altos niveles terminando compadrazgos con los cuales algunos ciudadanos se 

vieron beneficiados del patrimonio del pueblo a través de esta figura jurídica. 
Solicitando al Procurador General de Justicia en el Estado, después de realizar el estudio de estos hechos 
ocurridos en el Juzgado de Acatlán de Osorio, por un grupo de funcionarios como los son el Secretario de 
Acuerdos Civil, la Diligenciaria y Mecanógrafa Civil, se prestan a este tipo de acciones u omisiones. 
Para una mejor impartición de justicia los diputados tengan a bien hacer una reforma judicial a la ley para que 
sean sancionadas con mayor penalidad este tipo de acciones cuando se traten de personas escolarizadas y 

están dedicadas a la impartición de justicia, así como lo firmo nuestro país en la convención para combatir el 
cohecho de servidores públicos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, (OCDE). 

Los países que forman parte de la organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), creada 
en 1947 a la que México se adhirió el 18 de mayo de 1994, acordaron el 21 de noviembre de 1997 el convenio 
para combatir el cohecho de servidores públicos en transacciones de negocios internacionales, comúnmente 
conocido como la convención anti cohecho de la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). 
Este instrumento internacional sienta las bases por medio de las cuales los países estado y municipios deben 

establecer medidas para prevenir y castigar a las personas físicas o morales que reciban  o pacten dadivas con 
los funcionarios públicos y también la comunidad internacional se dé cuenta que en este estado si hay derecho 
e impartición de justicia y sepan los extranjeros que si hay justicia y que si se llegara a corromper serán 
sancionados, siendo un ejemplo para todos los demás, no solo con despedirlos sino además tengan sanción 
ejemplar como se merecen este tipo de actos. 
Después de esto mis incertidumbres son: 
Cuando dos o más personas se unen para realizar un tipo de acciones u omisiones perjudiciales o beneficiosas 

para un conocido, ¿No es delito? 
¿No es un delito la tardanza o la falta de impartición de justicia para el beneficio de ciertas personas? 

Cuando un funcionario recibe un beneficio económico, ¿No es delito? 
Por lo anteriormente expuesto insto: 
C. Presidente del Honorable Tribunal Superior de Justicia en el Estado, solicito su intervención e investigación 
para que este tipo de acciones se castiguen íntegramente, no solo con la inhabilitación y destitución de su 

cargo, sino con una medida ejemplar. 
C. Procurador del Estado de Puebla, como abogado del pueblo, solicito su apoyo para que este tipo de actitudes 
no sean comunes en el estado, no quede impune solamente con la destitución sino que tengan sanción cabal. 
Anexando para sustento de mi dicho un disco compacto de audio, donde se dan ciertas acciones u omisiones 
que dejo a su consideración. 
Por lo que solicito el apoyo e intervención de quien usted designe para la investigación de los hechos narrados, 
haciendo responsables a las personas que intervienen dentro de la grabación exhibida, así como los 

promoventes de la acción ejercitada en mi contra dentro del expediente número 174/2011, radicado en el 
Juzgado del Distrito Judicial de Acatlán de Osorio, Puebla; por lo que pudiera pasar a mi integridad física, 
familia y familiares. 
Acatlán de Osorio, Puebla, a veinticinco de abril de dos mil once. 

QUEDO DE USTED. 
ABRAHAM LÓPEZ CRUZ. 
*** 

ABRAHAM LÓPEZ CRUZ, ante Usted con el debido respeto comparezco y expongo lo siguiente: 
Que por medio del presente ocurso y con fundamento por lo dispuesto por los artículos 14, 16, 20 apartado B y 
21 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; vengo a presentar hechos que a mi 
consideración, sean de omisión o con alevosía premeditación y ventaja por ser funcionarios públicos y más aun 
abogados y conocedores del derecho e impartición de justicia en contra de quien o quienes resulten 
responsables, por una serie de hechos que en mi concepto no los puedo dejar pasar cometido en agravio de mi 

persona y la sociedad , acciones que provocan un estado de zozobra, inquietud o sobresalto permanente que 
perturban la tranquilidad que disfrutábamos el suscrito  y los miembros de mi familia, que en su oportunidad se 
emita previo al estudio del audio que pongo a su consideración sea  escuchada  la grabación que pongo, 
ejercitando dentro de sus facultades designe a quien usted crea conveniente  para realice la investigación y 
adecuar todas las actitudes que se desprenden de la grabación que acompaño las  acciones ante el órgano 
jurisdiccional correspondiente. 

(1).- Hola que tal.  
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(3).- Que tal lic. ¿Como estas? 
(1) ¿Cómo estamos? 
(3) Bien, bien, si. 
(1).- Quiuvule, ¿Cómo estás? 

(4).- Bien, bien 
(1) ¿al licenciado Víctor ya lo conocen?, que tus papeles a ver, por que andamos con prisa, si, donde los tienes 
le ande ver señalado me imagino, nadie tiene pantalla  plana luego así lo hacen que la pantalla plana y todo 
eso, mira aquí lo que vamos hacer es negociar, no vamos a negociar con la señora si, …. vamos a negociar con 
los abogados, cuando le di el último pago le dije que si me daba la oportunidad de, de poderle ir abonando de 
unos cinco mil pesos mensuales, con estas palabras me lo dijo: te vas a la chingada buey,  yo te preste quince 

mil pesos juntos y quince mil pesos me los regresas si hay que tener huevos para cumplir la palabra quedamos 
 así y así lo vamos hacer, así me lo dijo quiere que le pida el favor , estaba pensando, estaba diciendo aquí a 

Aarón que.. Abraham,… perdón, si, es que también había un Aarón en la biblia, no, jajajaja… si, había un 
Aarón, a que abogado se lo pedirías directamente a Eleazar y usted lo ayuda , ya nomas usted le diría que a 
cambio yo le voy a dar dos sentencias, no tengo, complicación  ni compromiso en esos que le muestre  en sus 
asuntos bien podría ser por ahí, pero ves que te digo que me van a pedir algo a cambio algo no?... dos 
sentencias ahí checa, lo checamos bien, si no me comprometo mucho las cambiamos las dos sentencias y si 

veo que si esta complicado acudimos ya sabes con el amigo que lo conoce y le pido un favor no digas que yo 
estoy pidiendo ese favor, lo que le decía no, ahí está a cambio quieren algo de…. Me comprometen ahí……. 
(1).- Licenciado Felipe de Jesús Ventura Hernández. C. Juez. 
(2).- Licenciado Víctor Reyes Aguilar. Secretario de Acuerdos  Civil. 
(3).- C. Abraham López Cruz. Agraviado. 
(4).- C. Sara F. López Cruz. Acompañante. 
Señores disculpen por la interpretación de la grabación pero con mis pocos conocimientos tecnológicos no 

puedo hacer las separaciones adecuadas de dicha grabación, sustento con el cual solicito su apoyo e 
intervención para que este tipo de actitudes sean erradicadas dentro del municipio de Acatlán de Osorio, y no 

por ser personas de escasos recursos y sin conocimientos legales abusen de nosotros, y así evitar que la 
persona que se dedica al préstamo de dinero, con premeditación, alevosía y ventaja, no entregue ningún tipo 
de comprobante para acreditar que se le ha pagado los intereses pactados dentro del préstamo, y que el 
documento conocido como pagaré, específicamente el interés sea llenado con posterioridad a la fecha en que 

dicho documento fue llenado por los suscriptores el recuadro de porcentaje de intereses, ya que la persona 
prestamista, cobra un rédito mayor al establecido por la señora en contra de los deudores el documento es 
llenado con otro porcentaje de interés, sin embargo nosotros los deudores ya hemos cubierto una cantidad de 
dinero mayor al porcentaje establecido con posterioridad en el documento, lo cual hace con ventaja por no 
expedir recibo alguno como comprobante de pago de intereses; haciendo mención que dicha prestamista tiene 
buena relación con  el secretario ya que sus escrito los acuerdan más rápido de lo normal, ya que cuenta con 
antigüedad que en ciertas ocasiones sería beneficioso para la impartición de justicia y no mas para beneficiar a 

determinada gente como señora que presta dinero a intereses altos  ya que se presume que en ciertas 
ocasiones sus acuerdos son beneficiosos a la señora y salen más  rápido y si no les conviene tardan o saca 
sentencias favorables a la señora que son en rebeldía como lo dice el secretario y supongo que perjudicaran a 
un ciudadano. Normalmente es una mecanógrafa de  confianza del secretario casi siempre la encargada de 

realizar transcribir el acuerdo como se aprecia en las iniciales de los acuerdos, pues los escritos que presenta la 
prestamista por su propia persona o a través de las personas que la representan, son atendidos de inmediato, 
y los escritos de los demandados son acordados hasta con una semana de posterioridad a la fecha de su 

presentación en el juzgado. Por su parte la diligenciaría de dicho juzgado, de Acatlán de Osorio, tiende a 
realizar notificaciones fuera del horario permitido de ley y realiza notificaciones de emplaza en domicilios 
inexistentes, embarga bienes que personas de escasos recursos (como es mi caso), no tenemos  la solvencia 
económica para adquirirlo pantallas plasma, además de  realizar notificaciones y emplazamientos en vía publica 
y señala que es fuera del domicilio del demandado así como en lugares que no son o describe lugares que no 
existen, además de que resulta interesante e incongruente que en toda diligencia o emplazamiento hecho por 

la funcionaria en comento, las personas a quienes se les realizan dichas diligencia o emplazamientos se 
identifiquen con algún tipo de credencial oficial de las cuales extrae los datos que asienta en dichas diligencias, 
negándose las mismas personas a firmar las diligencia o emplazamientos realizados a pesar de haber 
cooperado, según el dicho de la diligenciaría, sin embargo dichas actuaciones son deshonestas, ya que los 
datos que la funcionaria pone en sus actuaciones solo son proporcionados por la parte actora, ya que como es 
mi caso, la prestamista del dinero me exigió copias de las credenciales de elector del deudor principal, como lo 

soy yo, así como de mis avales. 
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Por lo anteriormente expuesto y fundado a ustedes secretarios, atentamente pido se sirva: 
1.- Tenerme por presentado y acciones que he expuesto en el cuerpo de este escrito, constitutivas de 
omisiones o acciones que debe de sancionar algún ordenamiento previsto, en contra de quien o quienes resulte 
responsable teniéndose en su oportunidad y previo el desahogo de las diligencias correspondientes, ejercitarse 

acción penal. 
2.- Ordenar abrir una investigación a quien corresponda, mandando a realizar las investigaciones y 
averiguaciones de los hechos que narre. 
3.- Consignar la investigación  correspondiente ante autoridad competente  si así lo ameritaba contra de quien 
o quienes resulten responsables de la comisión o omisión de acciones. 
Acatlán de Osorio, Puebla, a veinticinco de abril del dos mil once. 

BRAHAM LÓPEZ CRUZ. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1762 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
Que alguien en Casa Puebla le informe al secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, de las 
insistentes llamadas telefónicas de una desesperada presidenta municipal de Chilchotla, quien clamaba ayuda 
para hacer frente a la contingencia por la granizada que destruyó los techos de mil casas humildes en el 

municipio que gobierna. 
Ayer, hasta el cierre de la edición de Milenio Puebla, nadie de la SGG ni de Protección Civil había "movido un 
dedo" para auxiliar a la población de Chilchotla, ubicado en la Sierra Madre Oriental, en los límites con el 
estado de Veracruz. 
Que este viernes se cierra la convocatoria para postular a ciudades que deseen albergar el Tianguis Turístico 
México (antes de Acapulco), el mismo que el gobernador del estado Rafael Moreno Valle y los diputados dijeron 

que Puebla pelearía. 
A finales de abril, y aprovechando la visita de la secretaria del Turismo a nivel federal Gloria Guevara, el 
mandatario estatal le solicitó considerar a Puebla en la puja por el evento, y adelantó que habría un exhorto de 
los diputados en ese sentido. 
El exhorto llegó cuatro días después. El 4 de mayo, la Comisión Permanente aprobó un punto de acuerdo para 
solicitar a la funcionaria federal ―apoye la propuesta‖, con el argumento de que se tenía una ventaja 
competitiva por encima de cualquier otra ciudad: la ―seguridad‖. 

Aunque existen voces que señalan que sólo cinco ciudades cumplen con las condiciones logísticas para albergar 
un evento de esa magnitud: León, ciudad de México, Guadalajara, Monterrey y Cancún. 
Por lo pronto, y es pregunta: ¿la Secretaría de Turismo local hizo su tarea y presentó un proyecto ejecutivo –
que incluyera: 1. Capacidad logística instalada; 2. Conectividad; 3. Oferta de servicios turísticos; 4. 
Compromisos de la entidad federativa; y 5. Otros aspectos— para registrar a Puebla en el concurso por la 
sede? 
Que las obras que inauguró ayer el rector Enrique Agüera Ibáñez no estaban listas al 100 por ciento, como se 

hubiera esperado. 

En el recorrido por las instalaciones de la Facultad de Cultura Física, se pudo observar que la inauguración "a la 
carrera" trae consecuencias, como cuando el rector quiso destapar y presumir la alberca ahí ubicada, pero al 
levantar la membrana protectora se encontró con un contenido lleno de tierra, y con huecos inacabados en las 
orillas de la misma. 
Ojalá que en el Maratón de Obras BUAP 2011, que continuará el próximo mes de junio con la entrega de entre 
15 y 18 obras más, las obras estén listas y no le hagan pasar esos malos momentos al universitario. 

Con tanto ―mérito‖ del director de Obras de la UAP, Manuel Sandoval, difícilmente podrá ganar una posición en 
el arranque por la carrera… y no precisamente la referencia es a una licenciatura. 
http://impreso.milenio.com/node/8958013 

 
(Nada personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Rivera va por fondo de jubilación 
El estigma de los gobiernos panistas de ser proclives a la ―derecha‖, daría la impresión inmediata de una 

cerrazón de una autoridad, como la municipal en la ciudad capital, en el tratamiento de las relaciones laborales 

con el sindicato que dirige Israel Pacheco, pero no ocurrió así. 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1762
http://impreso.milenio.com/node/8958013
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Al presidente municipal Eduardo Rivera Pérez y su equipo de colaboradores no les dio tiempo, ni al titular del 
Tribunal del Arbitraje ni a la dirigencia sindical de los trabajadores municipales de que se cumpliera el plazo de 
la fecha del emplazamiento a huelga. 
Antes de la demanda formal ante el tribunal, el gobierno de la ciudad ya había entregado la propuesta de 

aumento salarial, y pese a no tratarse de una revisión contractual, el edil panista introdujo otras mejoras a las 
cláusulas del contrato colectivo ligadas a las prestaciones sociales no demandadas por el sindicato. 
Fue tal la capacidad de respuesta de los representantes del ayuntamiento que ni siquiera se conjuró a huelga, 
porque no existió un emplazamiento formal en los tiempos legales establecidos. 
Una demanda general por incumplimiento o violación del Contrato Colectivo de Trabajo, junto con la petición de 
incremento al tabulador de salarios, formulada por el dirigente sindical Israel Pacheco a través de sus 

presentantes legales, fue rechazado por el Tribunal de Arbitraje, por la generalidad de las demandas de 
―violaciones‖ reclamadas por el sindicato, lo que motivó rechazar el emplazamiento, para ser reformulado con 

las especificaciones del reclamo. 
El tiempo que utilizó el sindicato de Pacheco para enmendar las pifias legales, permitió a los representantes del 
gobierno municipal avanzar en la propuesta salarial, con un 4 por ciento directo al salario, 5 por ciento al 
tabulador de los trabajadores del servicio de limpia, un bono de 2 mil pesos, y el sistema de Infonavit a los 
sindicalizados. 

La visión de modernizar las relaciones laborales con los trabajadores y el trato con el sindicato, entró en una 
nueva fase para el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, quien ahora se propone entrarle al sistema de 
jubilación y pensiones de los asalariados. 
De no hacerlo, en un plazo de siete o nueve años el gasto total para el pago del personal activo, la nómina, 
sería insuficiente para pagar las pensiones de los trabajadores municipales en periodo de retiro por jubilación. 
Rivera dio un primer paso con la representación sindical y avanzan en la creación de un fondo de pensiones, de 
acuerdo a estudios actuariales, para garantizar una jubilación digna sin que esto cause un quebranto financiero 

al ayuntamiento de la ciudad capital. 
Si la postura social del gobierno de la ciudad de Puebla en torno a sus trabajadores es de un gobierno de 

―derecha‖, pues qué bueno, que sigan así, porque han pasado gobiernos del PRI que tienen una visión patronal 
más conservadora que la franquista. 
La reacción inmediata del gobierno municipal de extracción panista no le dio tiempo de lucirse a Israel Pacheco, 
ya que estaba más ocupado en enmendar las pifias de sus representantes legales. Vamos, ni emplazamiento 

huelga depositó, porque antes de ello ya tenía más de una propuesta del gobierno municipal, que lo rebasó, y 
por lo tanto no se conjuró la huelga, por la inexistencia del emplazamiento.  
http://impreso.milenio.com/node/8958010 

 
(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 

Los 100 días 
El miércoles de esta misma semana, la empresa que me honro en dirigir (por el extraordinario equipo que la 
conforma), el BEAP, SC pues, publicó una Encuesta de evaluación de los primeros 100 días de gobierno de Rafael 
Moreno Valle. Ahí están tabuladas porcentualmente las opiniones de una muestra representativa de poblanos de 
la capital y algunos municipios de la zona metropolitana del estado. Usted la puede consultarlo en 

www.beap.com.mx 
En general, las calificaciones y aprobación que los ciudadanos otorgan al gobernador Moreno Valle son 

sobresalientes, y la imagen que tienen de él es de un político trabajador y que sí es capaz para gobernar. 
Aunque pienso que deberíamos hacer algunos comentarios sobre esa misma medición. 
Las respuestas de ese ente llamado opinión pública se basan en la percepción general que se tiene de los temas 
que se preguntan en el ejercicio demoscópico. Y esa percepción aparece como producto de los impactos 
mediáticos que reciben los ciudadanos. Vamos, lo que responde la gente en una encuesta es lo que ha obtenido 
de información proveniente de los medios. Y fundamentalmente los medios electrónicos, destacando la televisión 
y en menor media la radio. Muy poca gente lee periódicos o columnas de Internet. 

Tomando en cuenta lo anterior, así como es digno de mencionar que Rafael Moreno Valle sale muy bien evaluado 
en las encuestas, también es justo aclarar que esa opinión pública es producto de la percepción mediática que 
posee el ciudadano común y corriente. Ese que es el que más conforma una muestra de la sociedad. 
Pero habrá que ver si la percepción refleja una realidad o es solamente publicidad mediática. 
Por eso es que también hay que decir, aparte de los buenos resultados en las encuestas, algunas de las cosas 
que no conocen los encuestados, pero sí los que nos dedicamos al análisis político, gubernamental o periodístico. 

Sí, creo que el gobernador Moreno Valle ha impreso un estilo personal de trabajo y capacidad a estos primeros 

http://impreso.milenio.com/node/8958010
http://www.beap.com.mx/
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cien días. Ha intentado cumplir todo lo que prometió en su campaña y en su propia toma de posesión. Eso es 
indudable e innegable. Y es lo que capta la gente.  
Sin embargo, también es cierto que la personalidad de Moreno Valle tiene ciertos rasgos o desplantes 
autoritarios, que el Congreso y los diputados se han convertido en sus cuasi-empleados (como de cualquier 

gobernador, es cierto también), que la realización de obras deberá también evaluarse desde la perspectiva de la 
transparencia, pues al momento actual aún no sabemos si habrá también alguna tentación de corrupción en 
alguno de sus colaboradores; y por último, que es evidente que las aspiraciones nacionales-presidenciales 
mueven mucho el actuar del nuevo gobernador. 
Por último, es cierto también que el malestar que causan las críticas de algunos periodistas llevó al nuevo 
gobierno a fomentar la creación de una ley que medio limita el ejercicio de la libertad de expresión, aun con todo 

lo que se le ha querido disfrazar. 
Finalmente, no debemos olvidar tampoco que una alta calificación o aprobación en las mediciones es un arma de 

doble filo: cuando ya no se puede subir más, lo más complicado es mantenerse o evitar una natural baja visible, 
pues cualquier error tenderá a ser magnificado. Ésa es la paradoja de la opinión pública.  
http://impreso.milenio.com/node/8958012 

 
(Raymundo García García) 
 
Gobierno alternativo poblano termina luna de miel 
Como en toda relación de poder entre dos partes, el inicio de las mismas cuenta con un periodo de gracia, de 
natural proceso de construcción de lo que será el funcionamiento temporal de un nueva relación sistematizada. 
Para el caso del inicio de funcionamiento de nuevos gobiernos o puestos, tradicionalmente al periodo de 
entrenamiento para mantener el timón se le conoce como periodo de gracia, periodo de complacencia, periodo de 

luna de miel, el cual será el único tiempo de disfrute y de sensación del hedonismo que produce el privilegio, más 
que de mandar de dirigir. Claro, si se toma en serio el concepto de gobernar, que significa dirigir. 
En Puebla, antes de 1982 no existía un periodo determinado de tiempo para ensayar el modelo de gobierno, la 

psicología que el gobernante imprimiría y las metas mínimas y máximas que se fijaba a cumplir en tres, cuatro o 
seis años. No obstante que los planes se inauguraron con el histórico Plan Sexenal 1934-1940, del cardenismo, 
éste fue producto de un partido político y no de la reflexión y decisión de la sociedad. Por supuesto que a los 
gobernadores, en tanto apéndices del Ejecutivo federal, lo menos que les interesaba era planear el desarrollo 

regional, cuando el alimento de sobrevivencia política mexicana era la obediencia y reproducción de las prácticas 
centralistas y autoritarias. 
Empero, en México dentro de las exigencias naturales de modernización política y administrativa de un Estado 
que a finales de las década de los sesenta y principios de los setenta mostraba signos de crisis preocupante, al 
igual que el resto de los países emergentes del mundo, por el colapso del Estado de Bienestar, se hizo necesaria 
la incorporación de nuevas tecnologías racionales para gobernar y administrar la disidencia, el reclamo popular 

creciente; en otras palabras, dirigir a los Estados con mayores niveles de descontento y generación de crisis 
política, buscando mantener la legitimidad del poder, la eficacia administrativa y sobre todo la continuidad del 
sistema político. Este fenómeno expuesto por la Comisión Trilateral, produjo en México primero el gran ensayo de 
la planeación multisectorial en 1980, con la celebración con bombo y platillos de los planes globales de desarrollo, 
confundidos entre diversos planes sectoriales. 

Con la gran reforma del Estado en la administración De la Madrid y la constitucionalización del sistema nacional 
de planeación democrática, junto con la creación de la nueva ley federal de planeación, y teniendo como soporte 

la Ley Orgánica de la Administración Pública Federal de 1976 y luego la Ley federal de Entidades Paraestatales de 
1986, se construyó el sistema mexicano de planeación, programación, presupuestación y evaluación del 
desarrollo nacional mexicano, arrastrando a las entidades federativas a asumir el mismo camino. En Puebla, en la 
planeación y programación del desarrollo amparada en el ejercicio de una soberanía autoritaria de legislar, se 
tuvo un sistema de planeación y programación confuso, desordenado y contradictorio, que fue más o menos 
adecuado en el año 2005. Por ello, la planeación y programación "a la poblana" se convirtieron en simples 
recursos discursivos. 

Con el primer gobierno alternativo al PRI, la manifestación popular de transformación inmediata del estado de 
Puebla puesta de manifiesto en los cientos de miles de votos a favor de Rafael Moreno Valle para nombrarle 
gobernador, éste, educado en los centros de enseñanza ortodoxa de la formación de dirigentes mundiales, 
primero se dio a la tarea de construir el andamiaje legal para el desarrollo y transformación de Puebla, y como 
coronación de la terminación de su luna de miel en la dirección del gobierno, ayer presentó el PED 2011-2017. Se 
espera ahora conocer los programas sectoriales, institucionales, regionales y especiales, que permitan a la 

ciudadanía evaluar el cumplimiento o desviación del plan presentado.  

http://impreso.milenio.com/node/8958012
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Para esa tarea y su completo éxito, se abre un camino de trabajo ambicioso para administradores públicos, 
politólogos, economistas, sociólogos, geógrafos que hoy forman las universidades poblanas.  
http://impreso.milenio.com/node/8957978 

 
(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree) 
 
Tránsito y policía, juntos son dinamita  
Fusionar a Tránsito con la Policía fue un error. La idea no es mala, pero la puesta en marcha fue hecha sin pensar 
en los múltiples factores que habían sido considerados inicialmente para mantenerlos separados. Y lo comentó un 
policía: ―estamos acostumbrados a tratar con puros criminales‖.  

Grave error en la capacitación de los agentes, aunque algunos sugieran que es el bajo salario el responsable de la 

incapacidad de los oficiales –hoy agentes tanto de tránsito como de policía– para resolver los asuntos 
relacionados. 
El secretario de Seguridad Pública municipal dijo en los foros ciudadanos que hay una separación entre la 
sociedad y la institución policial; es cierto, pero no es sólo de una vía, sino de dos sentidos este fenómeno que 
impide que la policía sea parte de la sociedad, como debe ser.  

Con la fusión de ambas corporaciones en una sola, hoy todo el mundo se siente agredido. Y es que la actitud de 
un policía de estar siempre alerta ante un peligro inminente la trae también el agente de Tránsito, y su relación 
con los conductores de vehículos, peatones e involucrados es ríspida, contestataria, grosera francamente y 
provoca tensión que se traduce al círculo cercano de usuarios del espacio público, incluyendo a quienes sufren 
diariamente con el transporte público.  
Éste es un punto débil en los gobiernos estatal y municipal, y no se ve que haya para cuándo resolverlo, a 
reserva de leer los planes de desarrollo municipal y estatal. Y usted seguramente atestigua esto todos los días. 

Todos somos usuarios del espacio público llamado calle, y es al que menos atención le ha puesto la mal llamada 
―autoridad‖, permitiendo que se haya convertido en una selva en la que impera la ley del más fuerte y la ley de 
Herodes.  

A los conductores poco les importan reglamentos, la señalización y mucho menos la actuación de los agentes 
viales; a los agentes les interesa poco que el tránsito sea fluido y seguro, y a quienes están involucrados en el 
transporte público lo único que les interesa es la cuenta y los ingresos adicionales generados.  
La SCT tiene un hueso duro de roer, empezando por un sistema que permita que haya conductores más 

conscientes, con civismo y respetuosos de los reglamentos, pero también contar con un reglamento adecuado a 
la realidad y no hecho para infraccionar y para permitir la corrupción como estilo de vida. Estaremos al pendiente 
de lo que sea publicado en los planes de desarrollo en este tema.  
http://impreso.milenio.com/node/8957960 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Malas noticias para Jorge Camacho 
Son muchos los problemas legales -muy graves- que se le vienen encima al ex edil del Teziutlán, Jorge 

Camacho Foglia, quien incurrió en varios delitos como funcionario público, particularmente relacionados con el 

desfalco a las arcas municipales y al patrimonio estatal.  
En esta casa editorial, y en Posdata, denunciamos puntualmente -con argumentos sólidos y contundentes- varios 
de los casos detectados en la administración de Camacho Foglia, quien, entre muchas otras cosas, incurrió en 
nepotismo, en tráfico de influencias, en abuso de poder y muchas otras linduras. 
Y al final del día, el tiempo nos dio la razón. 
Tan solo basta recordar que el ex edil tenía en la nómina de su ayuntamiento a toda su familia, hijos, primos, 

tíos, esposa, compadres, parientes, amigos, etcétera, quienes hicieron negocios de todos tipos, colores, sabores y 
cantidades. Eso sí, cantidades millonarias. 
Afortunadamente, me cuentan, el actual presidente municipal de Teziutlán, Carlos Peredo Grau, ya interpuso 
sendas denuncias en contra de su antecesor, quien, al parecer, no va a poder justificar el boquete financiero 
cometido durante su gestión, ni hincado haciendo penitencia.     
El edil teziuteco denunció penalmente a Jorge Camacho, a su ex sindico, Jaime Zorrilla Levet; y a la ex regidora 
de Hacienda, Jaqueline Dessoche Laserre, por los delitos de ejercicio indebido del servicio público, uso 

indebido de atribuciones y los que resulten de conductas ilícitas en agravio de la Secretaria de Hacienda y Crédito 

Público (SHCP) y del Sistema de Administración Tributaria (SAT) y la Hacienda Pública Municipal. Esto como 

http://impreso.milenio.com/node/8957978
http://impreso.milenio.com/node/8957960
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resultado del primer análisis de la entrega-recepción entre el anterior gobierno y el actual que encabeza Carlos 
Peredo. 
Empero, el gobierno de Peredo Grau también incluyó en otra querella al ex tesorero, José Dagoberto Huerta 
Bello; y al ex encargado del despacho de la tesorería, Ariel Gallegos Díaz; así como al ex secretario general del 

ayuntamiento, Silvino Espinosa Rodríguez. Las denuncias son las siguientes 676/2011 y 675/2011.    
Las acusaciones interpuestas son del ámbito federal y del fuero común, toda vez que el ex edil Jorge Camacho no 
dejó lista la información del ayuntamiento a la nueva administración. El actual gobierno tuvo que solicitar la 
información correspondiente a las dependencias estatales, federales y al OFS para contar con los elementos que 
permitieran hacer las auditorías y las denuncias señaladas. 
De acuerdo al gobierno de Carlos Peredo, las denuncias interpuestas en contra de Jorge Camacho son:  

1.- Denuncia: Por no justificar el destino y aplicación de los recursos del subsidio para la seguridad 
pública municipal (Subsemun) en los ejercicios fiscales 2009-2010. 

• Delito: Ejercicio indebido del servicio público, uso indebido de atribuciones y los que resulten de conductas 
ilícitas en agravio de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y del Sistema de Administración 
Tributaria (SAT), según los artículos 212, 214, y 217 del Código Penal Federal. 
• Monto: 1.4 millones de pesos 
• Denunciados: Jorge Camacho Foglia, Jaime Zorrilla Levet, Jaqueline Dessoche Laserre, José Dagoberto Huerta 

Bello y Ariel Gallegos Díaz. 
2.- Denuncia: Falta de pago del Impuesto Sobre la Renta (ISR). 
• Delito: No haber cubierto el ISR al Sistema de Administración Tributaria, dependiente de la SHCP, trienio 2008-
2011, incumpliendo un deber legal 
• Monto: 9.7 millones de pesos 
• Denunciados: Jorge Camacho Foglia, Jaime Zorrilla Levet, Jaqueline Dessoche Laserre, José Dagoberto Huerta 
Bello y Ariel Gallegos Díaz. 

3.- Denuncia: Falta de pago del impuesto sobre erogaciones por remuneraciones al trabajo personal 
(Pago del 2% de la nómina) a la Secretaria de Finanzas del Gobierno del Estado de Puebla. 

• Delito: Abuso de autoridad e incumplimiento de un deber legal y delitos que resulten, según los artículos 419 y 
420 del Código de defensa Social del Estado Libre y Soberano de Puebla. 
• Monto: 3.2 millones de pesos. 
• Denunciados: Jorge Camacho Foglia, Jaime Zorrilla Levet, Jaqueline Dessoche Laserre, José Dagoberto Huerta 

Bello y Ariel Gallegos Díaz. 
4.- Denuncia: No comprobar la situación financiera, documentación justificatoria y comprobatoria del 
periodo del 1 de enero al 14 de febrero del 2011. 
• Delito: Abuso de autoridad e incumplimiento de un deber legal y delitos que resulten, según los artículos 419 y 
420 del Código de defensa Social del Estado Libre y Soberano de Puebla. 
• Monto: 6.6 millones de pesos. 
• Denunciados: Jorge Camacho Foglia, Jaime Zorrilla Levet, Jaqueline Dessoche Laserre, José Dagoberto Huerta 

Bello y Ariel Gallegos Díaz. 
5.- Denuncia: Falseó de la información contenida en los Libros de Actas del H. Cabildo de las sesiones 
de agosto 19 y septiembre 13 del 2010, dado que en dichas sesiones se desprende la supuesta 
autorización del contrato de prestación de servicios del alumbrado público, pudiendo ocasionar un 

daño patrimonial. 
• Delito: Abuso de autoridad e incumplimiento de un deber legal y delitos que resulten, según los artículos 419 y 
420 del Código de defensa Social del Estado Libre y Soberano de Puebla. 

• Monto: En caso de ejecutarse podría afectar en más de 40 millones de pesos. 
• Denunciados: Silvino Espinoza Rodríguez. 
http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Malas-noticias-para-Jorge-Camacho&id=1147 

 
(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado) 
 

Ejes del gobierno de Moreno Valle 
Es claro que el sexenio gubernamental que hace cien días se inició en Puebla será duro para quienes habiten, 
transitoria o permanentemente en la entidad. El Plan Estatal de Desarrollo aprobado antier es la vieja verborrea 
que se puede corroborar en los planes de desarrollo que han presentado gobiernos anteriores. Hace 6 años, Mario 
Marín Torres presentó, con bombo y platillo, sus siete ejes con los cuales, dijo, los poblanos transitarían hacia 
una sociedad igualitaria, sin corrupción, con bajos índices de pobreza, con pleno empleo; desde luego la prensa 

bajo el arropo de los convenios publicitarios con ese gobierno elogiaron las expresiones marinistas que ahora 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Malas-noticias-para-Jorge-Camacho&id=1147
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critican. 
Lo que antier presentó el nuevo gobierno, avalado por los integrantes del Comité de Planeación para el Desarrollo 
de Puebla (para maldita la cosa sirve), exhuma ofrecimientos que han venido haciendo los presidentes panistas, 
Vicente Fox y Felipe Calderón Hinojosa: Más empleo y mayor inversión; impulso al crecimiento económico en 

beneficio de todos los mexicanos (en su caso de los poblanos); Tecnificación e innovación para el campo poblano; 
Responsabilidad para preservar los recursos naturales.  
En este primer eje morenovallista, solo se incorporaron la promoción de los activos turísticos poblanos y la 
modernización del sistema de transporte en Puebla. 
El viejo discurso de la derecha nacional, panista o priista está presente en el segundo eje del morenovallismo: 
Igualdad de oportunidades para todos: Determinación para reducir la brecha social; Acceso a la salud para todos 

los mexicanos (en su caso, poblanos); Educar para transformar el futuro de México (Puebla). La novedad del 
gobierno panista poblano: Democratización y rescate de la riqueza cultural poblana. 

El eje tres propone innovación y modernización de la administración pública, entendida como la construcción de 
una ciudad gubernamental en la cual se gastarán más de 2 mil millones de pesos, por lo pronto. Además, el Plan 
Estatal de Desarrollo propone un gobierno honesto al servicio de la gente; honestidad y eficiencia en el manejo 
de los recursos públicos; cero tolerancias a la corrupción. Al respecto me permito transcribir parte de la columna 
del periodista Rodolfo Ruiz sobre la compra gubernamental de cientos de computadoras: ‗…llama la atención… la 

condición de que los equipos de cómputo deberían incluir el software de Microsoft Office cargado en su sistema 
operativo‘. 
‗Este candado legal, a decir de algunos expertos en el tema, es la clave para suponer que esta licitación en 
realidad estaba destinada a ser ganada por uno de los participantes desde que se publicó, pues ninguna empresa 
en el mercado puede tener listas para entrega inmediata 3 mil laptops de marca con el Office cargado.‘ 
‗Por si esto fuera poco, hubo reiteradas quejas de los concursantes ante los reducidos tiempos de entrega. El 
argumento de todos los inconformes fue el mismo: dados los tiempos de fabricación, era imposible entregar 3 mil 

equipos en 10 días naturales; sin embargo, las peticiones de ampliar este plazo fueron reiteradamente 
ignoradas.‘ 

‗Y así quedó manifiesto en la referida Junta de Aclaraciones, encabezada por el coordinador general de 
Adjudicaciones de la Secretaría de Administración, Rodolfo Walter Bermúdez Hernández, y dos funcionarios más 
de la dependencia: Marco Antonio Ortega Hernández y Jorge Espinosa Mijares.‘ 
Retornando a los ejes que nos llevaran al desarrollo y prosperidad de los poblanos, en el número cuatro los 

integrantes del Comité, sin decir agua va, proponen por voz del gobernante en turno, una política interna de 
seguridad y justicia: Corresponsabilidad para la paz social; Transformación en la administración y procuración de 
justicia; Firmeza en el combate a la delincuencia; Calidad en los servicios de defensoría social. Los hechos 
recientes: las golpizas y encarcelamientos a comerciantes de la 46 poniente, el trato despótico dado a los 
trabajadores de la prensa, la venta anunciada de inmuebles públicos son un adelanto de lo que puede suceder en 
los próximos días, sin embargo, la sociedad depauperada no va aceptar ese trato despótico, pues está obligada a 
alertarse y organizarse, como nacionalmente viene ocurriendo. 

En fin: faltan más de 2 mil días de morenovallismo. ¿Terminará como el marinismo? 
http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/3977/Ejes-del-gobierno-de-
Moreno-Valle 

 

 
 
(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García) 
 
En algunos círculos del gobierno estatal ven con simpatía los yerros de Eduardo Rivera 
La debilidad manifiesta que enfrenta la administración del alcalde de la capital, Eduardo Rivera Pérez, en algunos 
círculos del gobierno del estado la ven como una situación que poco les preocupa, y en cambio fortalece al 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en su relación con el PAN, y por ahora no se ve necesario entrar en 

rescate del desastre que está representando la gestión del panista al frente del ayuntamiento de la capital. 
Y es que para los proyectos futuros al grupo del gobernador le conviene que el PAN –pese a que se supone es el 
partido en el poder– entre en una etapa de postración, que por ahora se percibe en dos formas:  
Por un lado, la falta de cohesión que existe al interior de esta fuerza política y que se hará manifiesta en la 
próxima renovación del Consejo Estatal de Acción Nacional, principalmente por la confrontación que habrá entre 
los grupos del senador Ángel Alonso Díaz Caneja y del actual presidente del partido, Juan Carlos Mondragón. 

Dicha situación amenaza con prolongarse hasta por lo menos el proceso electoral de 2012.  

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/3977/Ejes-del-gobierno-de-Moreno-Valle
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/3977/Ejes-del-gobierno-de-Moreno-Valle
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Por otro, la debilidad, falta de proyectos, yerros y divisiones que enfrentan los gobiernos del PAN en los 
principales municipios, como son los casos de Puebla, San Pedro Cholula y Atlixco. 
Desde la óptica tradicional parece poco lógico y congruente que el grupo que controla el Poder Ejecutivo se 
beneficie del debilitamiento del partido que está en el poder, pero ahora es diferente, ya que la relación entre 

Moreno Valle y el PAN es compleja y puede evolucionar hacia diferentes derroteros.  
Por qué le convendría a Moreno Valle que prevalezca cierta debilidad del PAN. Se perciben por lo menos cinco 
posibles razones:  
1. Si Rafael Moreno Valla Rosas decide en el proceso electoral de 2012 sujetarse a la alianza que seguramente 
hará Elba Esther Gordillo, la presidente del SNTE, con el priista Enrique Peña Nieto, el gobernador tendría que 
permitir que en el estado el PRI obtenga un número favorable de votos, y eso se puede lograr con un PAN 

dividido y poco fortalecido. 
2. Si al PAN no le va bien electoralmente en 2012 y el gobierno de Eduardo Rivera entra en crisis, el gobernador 

podrá entrar en rescate de ambas partes, para al final mandar el mensaje al partido de ―sin mí no pueden ganar‖, 
y al ayuntamiento capitalino: ―sin mí –ustedes los del PAN– no pueden hacer buenos gobiernos‖. 
Y en realidad eso ha ocurrido. Por sí sólo el PAN nunca ha sido buen gobierno en la capital y no podría haber 
triunfado en los comicios del año pasado sin el proyecto que construyó Moreno Valle. 
3. Al debilitarse los grupos del PAN, y en el especial el de Eduardo Rivera, el gobernador Moreno Valle no tendría 

dificultad de controlar dentro de tres años la sucesión de presidente municipal de Puebla, poniendo a un 
candidato panista que sea afín a sus intereses, y podría reducir la fuerza de Acción Nacional para reclamar 
candidaturas. 
De hecho, desde ahora empieza a haber mucho desconcierto en torno a la figura de Eduardo Rivera, pues antes 
de iniciar el sexenio muchos panistas lo veían como un prospecto para ser un buen alcalde, y después buscar ser 
el candidato a gobernador que pudiera intentar suceder a Moreno Valle. 
Ahora se considera que si Eduardo Rivera logra concluir su primer año de gobierno sin evidenciar que su 

administración no tiene rumbo ni proyecto, sería una ganancia, y ya son pocos los que creen que pueda ser un 
prospecto para crecer como una figura política, luego de que concluya su trienio. 

4. Si el PAN se debilita se mengua la fuerza de El Yunque, la cual es una organización que no está conforme con 
el gobierno del estado por tener una participación pírrica en los cargos del gabinete y en los primeros contratos 
de obra pública que se han otorgado.  
5. En caso de que se dé un rompimiento de Moreno Valle con el PAN, este partido no será una fuerza política 

suficientemente sólida como para ser un contrapeso de peligro para el proyecto del mandatario. 
Más allá del futurismo, en los últimos días se han puesto de manifiesto grandes diferencias entre Rafael Moreno 
Valle Rosas, que está en su momento de mayor fortaleza, y Eduardo Rivera, que se empieza a notar débil y sin 
rumbo. 
Algunas diferencias notables son las siguientes: 
A) Mientras Moreno Valle ha iniciado el primer macroproyecto de su gobierno en la capital, que es el viaducto de 
la calzada de Los Fuertes, Rivera Pérez es la fecha que no puede comenzar una sola obra o por lo menos mostrar 

la mejora de algún servicio público. 
B) El gobernador presentó sin contratiempos, con un acto masivo y con despliegue amplio de recursos 
económicos, su Plan Estatal de Desarrollo; en cambio, el edil de la capital ayer con muchas dificultades pudo 
sortear la sesión de cabildo en donde se exhibió que su Plan de Desarrollo Municipal está lleno de errores, se hizo 

de última hora y no tiene une metodología que le dé un soporte sólido. 
C) Pese a las críticas del sesgo autoritario y poco democrático que priva en el Congreso local, al final Moreno 
Valle tiene una fracción fuerte y bien coordinada de diputados que defienden los proyectos e iniciativas de 

gobierno del estado. A diferencia del cabildo de la capital, en donde el alcalde no puede mantener el orden ni 
entre los regidores del PAN, y la oposición siempre que puede, exhibe el poco oficio de gobernante que tiene 
Eduardo Rivera. 
Estas diferencias no constituyen hechos fortuitos, sino son diferencias que cada vez serán más notorias y 
marcarán el rumbo de la relación entre Moreno Valle y Rivera Pérez. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/cuitlatlan.php 

 
(Editorial) 
 

Los planes de desarrollo y su cumplimiento 
Este jueves el cabildo de la ciudad de Puebla aprobó el Plan Municipal de Desarrollo, luego de que se evidenció 
una serie de errores en el contenido del documento que se elaboró sin una metodología consistente y que el 

planteamiento no está acorde con el Plan Estatal de Desarrollo, que esta semana fue presentado por el 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/cuitlatlan.php
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gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Es bien sabido que al final nadie juzga si un gobierno, estatal o municipal acaba cumpliendo sus planes de 
desarrollo que por ley deben elaborar durante los primeros meses de cada gestión; sin embargo, es fundamental 
tomar en cuenta que la elaboración de esos planes es una norma que se supone deben ser la base para el 

desarrollo en todos los ámbitos del estado y los municipios, y que tienen que ser resultado de una consulta 
ciudadana. No cumplir con todas estas características es parte de la impunidad que priva en el país, ya que al 
final solamente se finge que se acata lo que marca la ley y no se sigue a fondo con lo que indica la legislación en 
la materia. 
Dicha situación acaba llevando a que los gobiernos de todos los niveles emprendan acciones y programas sin una 
visión integradora de grupos sociales, de sectores académicos y de comunidades, y que la planeación, en lugar 

de responder a procesos de diagnóstico, análisis y búsqueda de mejores alternativas para la colectividad, acaba 
siendo resultado de la improvisación o la imposición de proyectos que se dictan desde oficinas en las que 

desconocen los problemas que enfrenta la población. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/editorial.php 

 

 
 
(Primera columna/Oscar López) 
 
La lucha en el PAN • En Puebla renuevan el 22 de mayo • Doger y Alcalá, los “blancos” a debilitar 
Tanto el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez como el dirigente estatal de su partido Juan Carlos 

Mondragón, han asegurado con tanta vehemencia que al interior del PAN no existe división alguna ni mucho 
menos tensión ante la próxima renovación del Consejo Estatal, organismo que, vale recordar, tiene como facultad 
principal, la decisión sobre el nuevo dirigente estatal y después, ―palomear‖ a quienes serán los candidatos a 
alguna posición para el 2012, ya sea diputaciones o el senado. 
Sin embargo, es un hecho que al interior del Blanquiazul han empezado los jaloneos para garantizar el control del 

máximo órgano de decisión y donde, sin duda, los grupos identificados con ―El Yunque‖, por un lado, y con el 
gobernador del Estado, por el otro, empiezan a poner en marcha las estrategias necesarias para lograr el mayor 

número de posiciones. 
Y es que el asunto no es menor, sobre todo ahora que las siglas del PAN se encuentran en su mejor momento, 
aunque hay quienes aseguran que es la persona de Rafael Moreno Valle la que ha ganado confiabilidad entre los 
ciudadanos y no el PAN. 
Una de las estrategias ha sido sin duda el golpeteo que se dio la semana pasada en contra de la ex presidenta 
municipal Blanca Alcalá Ruiz, quien salió al paso de los señalamientos. Si bien es cierto que las deficiencias en 
algunas de las obras ejecutadas en su gestión, son palpables, también es cierto que la primera mujer en haber 

gobernado la capital del país, es uno de los mejores activos del PRI. 
Ella, al igual de Enrique Doger Guerrero, son los nombres que se ubican mejor en las encuestas para buscar la 
senaduría el próximo año. 
Ayer, en la sesión del Consejo Político del PRI estos 2 personajes hicieron acto de presencia, aunque también lo 
hizo Javier López Zavala, quien no se cansará de ―hacer valer‖ lo que dice son los miles de votos que recibió en la 

pasada elección, aunque no le hayan alcanzado para llegar a Casa Puebla. 

El caso es que pronto arreciará tanto la actividad política como los golpeteos y descalificaciones entre unos y 
otros, pues aunque en PRI recibió un fuerte revés el pasado 4 de julio (o más bien todo lo que oliera a Mario 
Marín), el escenario electoral para el 2012, sin duda que será otro… y los aliados también. 
CONFETI…la acción policiaca en contra de los comerciantes de la 46 poniente que se manifestaron frente a la 
Secretaría de Finanzas, ya tuvo sus repercusiones sobre todo por los daños y agresiones que sufrieron tanto 
alumnos de la escuela Belisario Domínguez, como quienes tuvieron la des fortuna de pasar por ahí…ya hubo 
protestas en la Comisión de Derechos Humanos y por parte del SNTE. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3499 
 

 
 

(Contraparte/Fabián Gómez Hernández) 
 
Las viudas de los 100 días de gobierno 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/05/13/puebla/editorial.php
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3499
http://www.contraparteinformativa.com/
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Los otrora protagonistas del triunfo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y al parecer viudas del inicio 
sexenal, se quedaron mudos ante los 100 días de gobierno. 
Me refiero al llamado ―Niño Naranja‖ José Juan Espinosa Torres, líder del Partido Convergencia; al líder del PRD 
Miguel Angel de la Rosa Esparza; al oportunista Notario René Meza Cabrera y a la misma dirigencia del Partido 

Acción Nacional que apoyó las causas morenovallistas. 
Todos ellos son,  digamos, las viudas del inicio sexenal por haber sido relegados de las decisiones políticas, por 
haber sido utilizados sin ser recompensados para el proyecto sexenal que apenas empieza y por no haber sido 
tomados en cuenta desde el inicio del mismo. 
Parece que apestan. 
Lejos quedaron los días del intenso y constante protagonismo de los líderes de la izquierda poblana, que parecían 

pericos parlanchines que repetían el discurso que les era dictado desde Casa Agüayo para defender cada una de 
las acciones y decisiones del entonces gobernador electo Rafael Moreno Valle. 

Hoy simplemente se han conformado con ser meros espectadores, traicionados por su ambición de llegar a las 
grandes ligas morenovallistas. 
Cada uno se encuentra agazapado, con miedo a recibir la embestida morenovallista y dispuesto a servirle al amo 
y señor del estado. 
Esperan recibir su perdón para tener vida política, pues todos ellos saben que las circunstancias les son 

desfavorables, por los múltiples agravios cometidos contra la burbuja morenovallista.  
Las licitaciones amañadas en la Secretaría de Administración 
El próximo lunes le comentaré todo lo que ocurrió verdaderamente durante las propuestas técnica y económica 
que hicieron diversas empresas respecto a la licitación de las computadoras tipo lap top que comenzó a regalar el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Obviamente llevaban destinatario, pero por la falta de experiencia del nuevo equipo de Álvaro Cabalán Macari, 
literalmente le tuvieron que dar el fallo al señor Manuel Carrasco López, cuya historia la presentaré el próximo 

lunes. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
El ¿nuevo? PRI 
Sonrientes, como en sus buenos tiempos, los priistas celebraron ayer una sesión extraordinaria de su 
Consejo Político Estatal a la que acudieron representantes de todos los grupos. 

Codo con codo y muy cerca, a la siniestra, de su dirigente estatal, los expresidentes municipales de la 
capital Blanca Alcalá y Enrique Doger, casi al final del presidium a la diestra del centro, Javier López 
Zavala, quien hace apenas un año era casi su Dios, con el que aseguraban iban a ganar ―de calle‖ la 
gubernatura. 
Pero no cambian –no han aprendido con la derrota- ni en forma ni en fondo. El presidente Juan Carlos Lastiri 
lanzó una arenga con más mentiras que certezas para quienes están agobiados por su futuro laboral y 
político, siempre acostumbrados a aparecer en las nóminas oficiales con buenos salarios y engordar su patrimonio 

en los años electorales, como lo será el 2012. 
Por ejemplo, Lastiri afirmó sin rubor que: ―en el partido no hay dueños ni accionistas; en el PRI manda la base‖ lo 
que no le creyeron ni sus más fieles, como el diputado José Luis Márquez, quien cuando lo escuchó 
socarronamente dibujo una sonrisa en su rostro. 
Advirtió eso sí –como hacia en el pasado Acción Nacional y las mamás con el lobo- que el próximo año 
enfrentarán una nueva elección de gobierno y ―Puebla no será la excepción‖, porque está seguro que la 
federación utilizará sus programas para ganar clientelas y votos a favor del candidato panista. 

Por su parte, Ranulfo Márquez, delegado del Comité Ejecutivo Nacional, les sugirió a esos hombres y mujeres 
que han participado en decenas de elecciones y presumían ser operadores invencibles, hasta que les llegó la 
derrota, que “superen sus diferencias personales y de grupo” porque seguramente en su breve paso por 
Puebla debe saber algo que no dijo ante sus consejeros, que cuando se ven sonríen y, mientras se dan palmadas 
en la espalda, muestran los colmillos. 
No dejan de ser personajes de la vida social y política de Puebla, son los priistas que nacieron y aprendieron en el 

poder. Son los de siempre que ahora sueñan con volver a Los Pinos en el 2012. De nuevos no tienen nada, más 
que el adjetivo. 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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 Una de vaqueros 
Y mientras los priistas poblanos acuerdan ―sacar al país del gran bache y la tragedia en que lo tiene metido‖ 
Felipe Calderón, uno de los principales socios y accionistas del PRI, Carlos Salinas de Gortari, calificó ayer en 
Madrid al actual presidente mexicano de “valiente” y lo conminó a “seguir adelante” con la lucha contra 

el narcotráfico. 
Salinas afirmó que ―el Estado debe recuperar su presencia en regiones territoriales donde hoy actúan estos 
cárteles‖, y lo dijo durante la presentación de su libro ‗Democracia republicana: ni Estado ni mercado, una 
alternativa ciudadana‘. 
De que hay dueños, hay dueños o ¿se atreverán los dirigentes del PRI poblano y el delegado del CEN a censurar y 
negar al ahora vigente expresidente Carlos Salinas? 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 
Para documentar el fin de semana debe saber que ex funcionarios de la secretaría de Desarrollo Social del 

ayuntamiento poblano –esta excluido de ese grupo Víctor Giorgana- se han acercado en días recientes a la 
dependencia donde laboraban, después acudieron a la Contraloría y no pierden la esperanza de cruzar un puente 
para entrevistarse con el edil Eduardo Rivera. 
Todo indica que tienen información de que será severa el acta final del proceso de entrega recepción y a ellos 
debe tocarles parte de la culpa, por eso tanto es su interés porque los escuchen decir ―yo no fui‖. 
Quienes también pusieron ya sus barbas a remojar son algunos proveedores, por ejemplo los de la plataforma 
millonaria que compró la gestión de Blanca Alcalá para el Catastro que aún no funciona al 100 por ciento y ni 

siquiera quienes las vendieron la pueden echar a andar al 100 por ciento. ¿Correrá la sangre? es pregunta, por 
aquello de la impunidad pactada. 
@ 
El priista Alejandro Armenta sigue en su silenciosa precampaña poblana por la nominación priista al Senado de 
la República en el 2012. El lunes y martes pasados recorrió las cabeceras y municipios para sostener reuniones 

en corto con los militantes del tricolor en San Martín Texmelucan y Tepeaca. 

Por lo visto, aunque trabaja en la campaña del candidato del PRI a gobernador de Nayarit no quita el dedo del 
renglón en impulsar su proyecto personal. ¿Su compadre Zavala? Bien gracias -parece responder con los hechos 
y completa-, cada quien su camino. En serio, no es política ficción. 
@ 
En Huauchinango, el presidente municipal, el convergente Omar Martínez, anda que no lo calienta ni el sol de la 
sierra norte ya que acaba de perder la mayoría de las más de 30 juntas auxiliares que tiene su municipio y solo 
gano cinco, eso sí para su consuelo sus simpatizantes gobernarán la más grande, que es Tenango. 

Aseguran los serranos que todo lo ocasionó su forma de actuar y hacer las cosas. Hace unas semanas, el 
dirigente estatal de Convergencia, José Juan Espinoza, en una entrevista en la televisión y la radio regional se le 
lanzó con todo. Es más, lo acusó de ―traidor‖. 
El lunes llegó a Huauchinango, el dirigente local del Partido de la Revolución Democrática, Miguel Ángel de la 
Rosa, para hablar con el edil. Al final comentó que a 
Martínez muy rápidamente se le subió el poder y quiere ejercerlo solo, en una región muy politizada y de muchos 
intereses. Aseguran que si Compromisos por Puebla no cuida a sus autoridades habrá descontento social. 

@ 
Fuentes cercanas a los cuerpos de Seguridad Pública del estado aceptan que hubo excesos de los mandos 
encargados del operativo policiaco en la secretaría de Finanzas porque la orden que recibieron del secretario 
Ardelio Vargas fue ―disuadir‖ a la manifestación y no enfrentarla, como sucedió el miércoles pasado al mediodía. 
Aseguran que tienen pruebas de que hubo agresiones de los manifestantes, quienes llevaban botes naranjas 
llenos de clavos y rondanas para lanzarlos contra las fuerzas de seguridad, pero los policías jamás debieron 

responder sino evitar que llegaran hasta donde lo hicieron y consiguieran acusar de represión a los policías. 
Aún así, habrá una investigación a fondo y no se descarta que si hubo fallas en los mandos o en la tropa y 
violación a las garantías individuales habrá sanciones. Por eso, confirmaron, urge capacitarlos. 
 http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  
 

 
 
(Las peras del olmo/Bernardo Stril Kremper) 

http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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¡Que vivan los moto taxis!  
En diversos municipios (pequeños en general) de nuestro estado, se ha desarrollado, desde hace unos 
pocos años, un sistema muy original de transporte público para pasajeros. Se trata de los “moto-taxis”, 

vehículos muy sencillos que consisten en la adaptación de una pequeña cabina montada sobre una motoneta. 
Tienen una capacidad máxima, según he podido observar, de un máximo de dos pasajeros.  
Este sistema de transporte, repito, se ha desarrollado ampliamente en algunas zonas del estado de Puebla. 
Incluso, durante el sexenio anterior (no todo podía ser totalmente malo), fue legalizado por la entonces 
secretaría de Comunicaciones y Transportes. Como para variar, el  trámite fue oneroso y le costó bastante 
lana a los “concesionarios”. Que la lana no haya ingresado al erario y haya engrosado las de por sí abultadas 

carteras de uno que otro funcionario, es harina de otro costal.  
El hecho es que los moto-taxis existen, funcionan y prestan un servicio eficiente a las diversas 

poblaciones que los ocupan. Nadie se queja, al contrario. Bueno sí. Algunas voces discrepantes se han 
levantado. No podía faltar la queja del “pulpo camionero”. Los dueños de los autobuses y combis que 
aquejan a la gran mayoría de nuestros municipios, pegaron el grito al cielo. Exigen la inmediata desaparición de 
esa competencia desleal.  
¿Su argumento? Muy sencillo, son transportes inseguros e incómodos, que ponen en riesgo a los 

pasajeros, a los transeúntes y a los demás vehículos. No lo dicen, pero no se les olvida, que, además, no 
son miembros del ―club selecto‖ y por lo tanto, la lana se va hacia donde no debe.  
Lo triste del asunto es que las nuevas “autoridades”, encabezadas por el nuevo secretario de la nueva 
secretaría del Transporte (así, a secas) compraron el boleto. Luego luego las convencieron que esas 
―máquinas del demonio‖ debían desaparecer de las calles poblanas. Claro está, es evidente que quienes tomaron 
esta sabia decisión nunca han salido de sus oficinas de Rosendo Márquez.  
Por otra parte, y qué bueno, el gobierno está poniendo en marcha la primera ruta del metrobus. Parecería 

incongruente motivar el transporte altamente masivo y permitir otro prácticamente personal. Pero las 
necesidades de cada uno son totalmente diferentes. Como se dice a la saciedad en la multigalardonada cinta ―El 

infierno‖, ―una cosa es una cosa y otra cosa es otra cosa‖.  
Los moto taxis recorren distancias relativamente muy cortas, en los límites de un mismo municipio o sus 
colindantes. Llevan a la señora del mercado a su casa, al señor de su milpa a la cantina y a los chavos desde y 
hacia la escuela (cuando haya en México transporte público para escolapios, volvemos a hablar del tema). El 

metrobus hace lo propio, pero de Chachapa hasta Tlaxcalancingo, evitando que los usuarios deban tomar tres o 
más combis.  
Además, que yo sepa, nunca se ha considerado cancelar el servicio de taxis en la zona conurbada de la 
ciudad de Puebla para darle el monopolio del transporte al metrobus. Cada uno tiene sus objetivos y su 
público. En un momento, incluso se pensó un sistema de moto taxis para el centro histórico de la capital… ¿En 
qué habrá quedado la historia? No dudo que los señores transportistas hayan explicado, con pesos y centavos, 
perdón, con peras y manzanas, lo inviable que era el proyecto.  

Ahora regresan con la misma cantaleta, y la secretaría del Transporte los escucha… El problema no son los 
moto taxis, ni su seguridad, ni su comodidad, el problema es totalmente otro. Esperemos que la 
secretaría recapacite y se de cuenta, de una vez por todas de quién es el enemigo, quién es el malo de la 
película… 

http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/40186-ique-vivan-los-moto-taxis-.html 
 
(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)  

 
Eduardo Rivera, la disputa por el Cabildo poblano  
A la vieja usanza priista, los poderes fácticos del ayuntamiento poblano encabezado por Eduardo Rivera 
Pérez intentan doblar, bueno, culimpinar a Carlos Ibáñez Alcocer. Sí, no hay duda, las filtraciones en 
contra del regidor-concuño incómodo están a la orden del día. 
Poco lo conocen y ya lo he dicho en escritos anteriores del Coloquio de los perros, Carlos Ibáñez Alcocer 

no se dobla al primer madrazo, bueno, ni al segundo, tercero o cuarto. Es un hombre de principios educado a la 
vieja usanza, para la guerra y la defensa de sus principios.  
Tampoco es estúpido, es un hombre político que sabe negociar, y esta es mi opinión y, por supuesto, no la de 
él. Pero, a madrazos no entiende, se crece. Tiene argumentos, ideología firme, concepciones a toda prueba.  
Así lo demostró en la última sesión del Cabildo de Puebla. 
En esa lógica seguirá si es que las filtraciones intentan doblarlo. 

¿Violencia en contra de una pareja? ¿Golpes contra un amor? ¿Denuncias ante instancias legales? ¿En serio? Más 

http://www.poblanerias.com/columnas/bernardo-stril/40186-ique-vivan-los-moto-taxis-.html
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de uno de la administración de Eduardo Rivera Pérez tiene guardados expedientes que hablan de lo mismo 
y cosas peores.  
¿Nombres? 
Pronto los sabrán. 

Por lo pronto digo y escribo, ¿cuáles son las reglas, códigos y exigencias para poder acceder a los 
recursos legales, formales, económicos, que cualquier medio de comunicación quiere tener con el 
ayuntamiento de Puebla? 
Sin preferencias. O todos rabones o todos coludos. 
Digo, para ver si me apunto. 
Nunca vista la posición del regidor Ibáñez en un político. Nunca la argumentación en contra de un medio de 

comunicación. Nunca evidenciada la relación de filtración institucional.  
Va bene!! Repito y sostengo: Carlos Ibáñez Alcocer dejará huella en el cabildo. 

http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40194-eduardo-rivera-la-disputa-por-el-cabildo-
poblano.html 

 

 
 
(Contrastes/Carlos Gómez)  
 
Tratan de limpiar imagen de Ardelio Vargas 
En el gobierno estatal no importó que la gresca de los policías estatales con comerciantes de la 46 Poniente 
opacara el Informe de los 100 días de Rafael Moreno Valle. 
Con todo y las evidencias gráficas y testimonios de los excesos cometidos por parte de los policías estatales sobre 

ciudadanos y niños de primaria que eran ajenos a las protestas de los comerciantes de la 46 Poniente, no hubo 
llamado de atención a Ardelio Vargas, secretario de Seguridad Pública. 

Es más, a quienes toman las decisiones en el gobierno estatales ni les preocupó que la Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos haya iniciado una investigación ante las quejas de abusos de autoridad por parte de los 
policías estatales. 
La señal enviada por el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, fue de total y absoluto respaldo a 

Ardelio Vargas. 
O de qué otra forma se puede entender que un día después del cuarto enfrentamiento entre policías y 
manifestantes, hayan enviado a Ardelio Vargas a Santiago Xalitzintla por la tromba que afectó casas y cultivos. 
Es más, desde el área de Comunicación Social del gobierno estatal se privilegió la difusión de esa actividad para 
tratar de limpiar la imagen del secretario señalado como represor por parte de diversas Organizaciones No 
Gubernamentales. 
La protección del gobierno hacia su secretario empieza por tratar de limpiar su imagen ante los hechos violentos 

ocurridos en los primeros 100 días de gobierno. 
Un Ardelio Vargas Fosado amable. 
Un secretario preocupado por los daños generados por un fenómeno climático. 
Un funcionario que lleva soluciones claras ante problemas imprevistos. 

Un Ardelio Vargas cercano a la gente. 
Ese es el Ardelio Vargas que quieren proyectar. 
Y no el Ardelio Vargas de la mano dura. 

El Ardelio Vargas que justifica en todo momento el uso de la fuerza contra cualquier manifestante. 
¿Usted les cree? 
Yo tampoco. 
**      **      ** 
Juan Carlos Mondragón no lo quería creer. 
Pero ahora sabe que es verdad. 

El gobernador, Rafael Moreno Valle, usó a tres de los cuatro líderes de los partidos que conformaron la alianza 
Compromiso por Puebla en la pasada campaña. 
Relego al líder estatal del PRD, Miguel Ángel de la Rosa, en el reparto de posiciones de primer nivel en el gabinete 
y le ofreció una chamba de muy bajo nivel. 
La relación está rota. 
Al líder de Convergencia, José Juan Espinosa, pretendió desaparecerlo en el Congreso del Estado. 

Pero José Juan Espinosa le salió abusado y escandaloso y por eso medio se pudo acomodar en alguna posición 

http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40194-eduardo-rivera-la-disputa-por-el-cabildo-poblano.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/40194-eduardo-rivera-la-disputa-por-el-cabildo-poblano.html
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relevante del Congreso. 
La relación entre José Juan Espinosa y Moreno Valle es muy fría y de desconfianza. 
Ahora, Juan Carlos Mondragón, líder estatal de los panistas, vive de cerca la ruptura con el gobernador. 
Moreno Valle le quitará el control del PAN y en una de esas ni trabajo le ofrece. 

Ya lo verá. 
El único que fue acomodado en un lugar digno fue Cabalán Macari, como titular de la Secretaría de 
Administración. 
¿Ya entendió Juan Carlos Mondragón que Moreno Valle nada más los usó? 
**      **      ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 

 

http://eluniversitario.com.mx/contrastes/

